
TEMPO - Frente fria: em curso. Pressão
atmosférica média: 1006,2 milibares. Tempe
ratura média do dia: 27,2 graus centígrados.
Umidade relativa.média do ar: 81,4%. Estado
médio do tempo: com chuvas esparsas e pas
sageiras no litoral e planalto. Previsão:
A.Seixas Netto.

tlotéca Pública - O. P03ta.204

ARQUIVO PÚBLICO - O diretor do Arqui
vo Público Estadual, Santos Verani, trouxe
de Porto Alegre 519 processos judiciais julga-

I' dos e arquivados naquela Capital no período
de 1827 e 1891 e referentes aos municípios
de Laguna, Destêrro, São José, Itajaí, Tuba
rão, Tijucas e outros deste Estado. Entre
esses documentos estão incluídos habeas-cor
pus, translados, processos crime e sumários a

respeito de escravos.Florianópolis, Quarta-feira, 27 deDezembro de 1972 - Ano 58 - No. 17.080 - Edição de Hoje 16 Páginas - Cr$ 0,50
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Morreu ontem em Kansas

City, aos 88 anos, o ex-Presi
dente norte-americano Harry
Trumann. Os Estados Unidos
estão em luto oficial. O sepul
tamento do estadista será ho-

\ je (Página 2).
.

Acidentes

fazem mais

vítimas

O número de acidentes regis
trados nos dias de festa au

mentou ontem, elevando ain
da mais o número de vítimas
da BR-lOl. Um homem mor

reu afogado na Ilha e outro
em São José (Pág.8).

Nicarágua
sepulta os

seus mortos
,

Os cadáveres espalhados pelas
ruas de Manágua estão sendo
incinerados pelos grupos de
auxílios e sepultados em valas
comuns, enquanto no céu os

abutres espreitam à distância
(P.2)

eo uso

MÓlham-se as canelas mas não as calças do ciclista. O vento levou um barra�o no Morro do Mocotó; deixando a família ao desabrigo.

A Comissão Central do Concurso Vestibular da UFSC vai examinar hoje se deixa ou não os vestibulandos comparecerem às provas usando bermudas, por causa d� calor (Página 3).

Praias neste fim

de ano niío seriío
A previsão para hoje

assinala céu meio
encoberto. Amanhã
deverá permanecer o
mesmo. Mas para os

dias 30 e 31 a

meteorologia de
Seixas Netto anuncia

precipitações que,
embora passageiras,
poderão prejudicar

o fim de semana

do florianopolitano.

por, todos os dias

Se o ilhéu não teve ontem uma manhã
de praia, ó período da tarde foi mais
propício com-a 'saída do sol e com a

temperatura elevada que fêz até a noi

te.,,A partir das 14 horas as praias se

encheram, mas este espetáculo não

deverá permanecer com regularidade
nos últimos dias do ano, pois há uma
frente ftia 1!rn curso no programa de
meteorologia que infelizmente não
coincide com o programa' da popula
ção.

Árvores,e animais eram levados pela cprrenteza dos rios.

Vários municípios do inferior ainda ontem

continuavam sentindo os efeitos das 'inundaçõesI

provocadas pelas chuvas déste fim de semana.

Em Joinville começaram os serviços de
limpeza da cidade, cuia situação sanitária
está sob controle da Secretaria de Saúde.

O engenheiro chefe do Distrito DNOS,
José Sessa; fica lá até ho;e examinando os
danos causados no setor de obras. Ti;ucas

sofreu sérios danos na lavoura e perdeu cinco
pontes, isolando diversas áreas do município.
Santo Amaro ficou 24 horas isolado (Ps. 7 e 8).

I
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Algumas de .Truman
TRABALHO:
"Não é trabalhando duro que um homem se mete em

problemas: é por falta de trabalho. Quando um homem
não tem o que fazer, faz maldades".

RELIGIÃO:
"Sou batista, se é que isso quer dizer alguma coisa.

Sou membro dessa igreja desde os 17 anos, mas franca
mente toda a' religião que tenho encontra-se nos dez
mandamentos e no sermão da montanha. Leiam-nos al

guma vez se voces não acreditam. Tudo se encontra ali".
BEISEBOL:
"Nunca fui jogador de beisebol porque não tenho boa

visão. Sempre fui ju íz, em partidas do bairro porque não

conseguia ver a bola". I

REFORCO MILITAR:
"Não go�to de governos militares. Creio ser necessário

que o controle esteja nas mãos do povo. Enquanto tiver

,
mos presidente - ,um que seja civil - não existe perigo

I de uma ditadura militar. Enquanto o povo controlar o

I governo, não existe "necessidade de preocupar-se com

\ lima ditadura".
- Kansas City, 16 de Maio de 1953.
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VENDE-SE CASA

Bairro de Fátima - Rua Antonieta de Barros, 325.
Uma casa com 3 quartos, banheiro, living, sala de
visita, sala de estar, cozinha, copa, sala de costura e

garagem.
,Cr$ 110.000,00 - CR$ 90.000,00 àgente financeiro.
Saldo a combinar, Tratar com SR. GASTÃO fones
4604 e 3164.

"
i
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Trurnán: chega ao fim

urna vida de dedicaçoo

à polític.a profissional
Depois de permanecer

vários dias inconsciente, e

ter surgido por três vezes

na lista de doentes em es

tado grave do hospital, fa
leceu ontem em Kansas Ci

ty, com 88 anos de idade,
vítima de problemas Re

nais e cardíacos, o ex-pre
sidente dos Estados Uni

dos, Harry Truman.

O presidente Nixon
,

proclamou que hoje,
quarta-feira, será dia de lu

to nacional pela morte do

ex-presidente e' ordenou

que todas as bandeiras dos

edifícios do governo fede

ral sejam içadas a meio pau
durante 30 dias.

Harry Truman será vela

do em câmara ardente du-

rante 24 horas na biblio
teca com seu nome, inau

gurada no dia 6 'de julho
em Independence, estado

.de Missouri.
O sepulta-

mento será hoje às 16:00,
num lugar no campo ao re

dor da biblioteca,visível da

janela da sala onde havia

sido o escritório do faleci

do ex-presidente.

Nixon declarou que
Truman foi um homem de

franqueza e integridade,
que enfrentou momentos

críticos da história com va

lentía e decisão. Conti

nuou o presidente, "Tru

man, anos depois aconse

lhou com-sabedoria a cada
um de seus sucessores".

seu governo, tomou uma

das decisões mais impor
tantes da história" quando
mandou lançar no fim da

2a. GuerraMundial à bom

ba atômica sobre as cida

des japonesas de Hroshi-'

ma e Nagasaki em 6 de

agosto de 1945, (Truman
criou a Comissão de Ener-

,

gia Atômica). O Japão ren

dia-se pouco depois. Tru

man justificou-se dizendo

que a utilização da bomba,
equivalia a um milhão de

vidas norte americanas sal

vas. Combateu a invasão

.comunista na Grécia e Tur-

Mensagens de pêsames
têm chegado às mãos de

Nixon e da família Tru

man, vindos da Rainha Eli
sabeth da Inglaterra, do

presidente Georges Pompí
dou da França, do chance
ler Willy Brandt da Alema
nha Ocidental, do Presi
dente da Itália Giovanni'
Leone e muitos outros. Os

países comunistas pronun
ciaram-se secamente quan
to à morte do idealizador
do Plano Marshall a cha
mada Doutrina Truman,
que segundo a agência, ofi
cial de notícias da Alema
nha Oriental. "informou a

_base da política americàna

d� guerra fria e interven

ção em assuntos internos

de estados soberanos".

o precursor da guerra,atômica

_.

-
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Manágua enfrenta agora

ral Anastácio Somoza, presidente do País
disse que a nação já tem medicamentos su:
ficientes mas o que necessita com urgência
são alimentos. .

Harry Trman nasceu em

Lamar, estado de Missouri .

em 1884. Foi levado à po

litica em 1921, pelas mãos
de Pender Gast, um polí
tico profissional.. que o fez
ingressar no Partido Demo
crático. Em 1944, os de

mocratas proclamaram-no
candida to a vice-presi
dência da República, cargo
para que foi eleito em 7 de

,
,

novembro, juntamente-
com Franklin Roosevelt.

Assumiu a presidência em _

12 de abril de 1945, quan
do Roosevelt morreu.

Nos primeiros meses de

quia, extendendo essa aju
da a muitos outros países
europeus. A chamada Dou
trina Truman, encerrava

em última análise, uma fir
me disposição de impedir
,.

o expansionismo ideológi-
co soviético. Reeleito em

1948, enfrentou em junho
o conflito armado na Co

réia, para onde enviou as

forças norte-americanas.
Em 1952, retirou-se de

finitivamente da vida pú-
�-

blica, dedicando-se quase

que exclusivamente a dar

aulas e conferências em

universidades.
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a fase crítica da fome
. Enquanto os abutres voam em círculos

sobre Manágua quase que totalmente des
truída, os grupos de auxílio queimam cadá
veres e escavam fossas coletivas para sepul
tar as vítimas do pior terremoto da história
da Nicarágua. O mau cheiro se tornou insu

portável ontem e o forte sol tropical contri
buiu para apressar a decomposição dos ca

dáveres. O último cálculo oficial diz que o'

saldo de vítimas é de 3 a 6 mil mortos e

uns 20.000 seriamente feridos.

A maior parte da cidade já foi evacuada,
mas alguns milhares de pessoas sem lar pe
rambulam entre os escombros. Os saques
tem se tornado cada vez mais comuns já
que as pessoas sem casa e a gente pobre iam
de sítio em sítio a procura de alimentos.

- Nos convertemos em animais quando
temos muita fome - disse um homem a um

jornalista - faremos qualquer coisa para
conseguir algo para comer". Um trabalha
dor que removia escombros afirmou ao cor

respondente da .Associated Press, que viu
um saqueador ser ferido no rosto e morto

por �m soldado da Guarda Nacional.

Os sobreviventes que têm pistolas ou es

pingardas, estão utilizando-as para proteger
a propriedade que ainda lhes resta. O gene-

O diretor do cemitério central de Maná.
gua, Carlos Flores Iglesias, manifestou qUe
1.300 cadáveres já haviam sido enterrados
em duas fossas coletivas e que 500 foram
sepultados normalmente.

- Temos outro cemitério, menor do que
esse, mas creio que serão sepultados tantos
cadáveres por aqui - disse.

-,

A incineração dos cadáveres se processa.
va ontem nos escombros ou nas ruas onde
eram achados pelos grupos de socorro que
protegidos com máscaras contra o ma�

. cheiro, não queriam tocá-los. Eles temem
que os restos em decomposição possam
provocar uma epidemia.

O Exército norte-americano começou a
levantar uma cidade de barracas de campa
nha com a frnalidade de alojar umas 3.000
pessoas. Na cidade de tendas de campanha
existem postos médicos, cozinhas e outros
serviços. A eletricidade já havia sido resta
belecida em algumas partes da Capital, en
tretanto continuava a faltar água potável

A macabra história dos

sobreviventes do
-

avião
Informações procedentes do Chile, afirmam

que os sobreviventes da tragédia andina, ocorrida
a 13 de outubro haviam se alimentado com carne

humana para sobreviverem durantos 70 dias de
isolamento. Dos 16 sobreviventes, Daniel Fernan
dez Staruch um dos três que já se acham no Uru

guai, negou-se terminantemente a fazer declara

ções sobre o assunto. "Prefiro não falar disso", e
limitou-se a dizer "foi um feito lamentável". Fer
nandez, chegou a Montevidéu a 24 de dezembro,
junto com Roberto Francois e Álvaro Mangino,

'

outros protagonistas do drama. Surgida ontem

por uma fonte oficial, a notícia é a primeira con

firmação de rumores que já há alguns dias, -foram
recolhidos por órgãos da imprensa. O informante

que por sua posição esteve em estreito contato

com os sobreviventes desde que estes foram resga
tados sexta-feira passada disse que "as versões da

imprensa foram exageradas e estão apartadas da

verdade".
Os jovens tem um pacto "solene" de

não formular absolutamente nenhum comentário
no Chile, e de falarem coletivamente em seu país.
O informante adiantou q�e um dos rapazes, cq-

mentou - assim como a humanidade orgulha-se
hoje em dia-pelos transplantes de órgãos, que per
mite a um morto fazer possível um vivo contí
nuar com vida.... porque iríamos nos negar a este

direito? ", Segundo o informante, a decisão de
dar o dramático passo foi adotada coletivamente
e com acordo de todos, sem exceção. O Diplo
mata Charlone, consultado sobre a questão disse

que a informação Oficial que podia entregar era

somente a decisão dos jovens de formularem suas

declarações quando de regresso ao Uruguai. A
título estritamente pessoal, Charlone contou que
"os rapazes lutaram com todas as suas forças para
manter com vida a seus companheiros feridos o

mais possível.. .. até mesmo fizeram intervenções
cirúrgicas". - Também trataram de trazer todos

os documentos dos mortos, e até mesmo 80 dóla
res encontrados, que serão doados a uma institui

ção de beneficência, por não se saber a quem
pertenciam - acrescentou Charlone, A notícia foi

recebida no Uruguai com surpresa e indignação
por parte dos familiares dos sobreviventes, che

gando a mãe de um deles a qualificar de crimino

�� a difusão d� tais inf?,�mações.
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Peronismo
está em

•

crIse

A crise interna que agi
ta o Justicialismo na Ar

gentina agravou-se ontem

quando um grupo terroris
tas feriu a tiros um dirigen
te sindical que é candidato
a vice-governador da Pro
víncia de Buenos Aires por
uma facção dissidente do
Peronismo. A polícia in
formou que Luiz Guerre

ro, um al to dirigente da
União Operária Metalúrgi
ca - UOM - da Província de'
Buenos Aires, foi, atacado
com rajadas de metralha
dora enquando percorria
uma rua suburbana num

�utomóvel.
Segundo as fontes poli

ciais, o carro de Guerrero
recebeu uns 60 disparos,
alguns dos quais feriram
Roberto Lami.. que dirigia
o veículo. Eles foram ime
diatamente internados
num hospital da cidade de
Avellaneda, mas já se en·

contram fora de perigo.
A polícia revelou ainda

que os a tacantes espa
lharam uma série de pan
fletos no local do atentado
nos quais se identificaram
como membros de uma or

ganíz ação guerrilheira.
Guerrero é a figura central
de um sério conflito entre

os dirigentes das chamadas
62 organizações, que reu·

nem o sindicalismo pero
nista, e o conselho supe
rior do movimento, cujo
chefe supremo é o ex-pre
sidente Juam D. Peron.

Com o apoio desse se

tor sindical, uma conven

ção justicialista da provín
cia de Buenos Aires procla
mou no último dia 15, Ma
nuel de Anchorena como
candidato a Governador e

Guerrero para vice. Antes
da proclamação elementos

aparentemente ligados a

Anchorena, um rico fazen
deiro da província, ataca·
ram a balas e pedradas o

secretário geral do Conse·
lho superior Justicialiste
Juan Manuel Abal Medina,
quando este pediu que fos·
se suspensa as deliberações
por 24 horas.

Em solidariedade com

Abal Medina, que saiu ile

so, abandonaram a conven·

ção uns 80 delegados. Os

145 que permanecer��
elegeram por 139 a 6 a for
mula Anchorena-Cuerrer?

o importante é comprar elJl 72
O pagar, deixe para 73

EDIFrCIO PEDRO! I

A. GONZAGA S.A.

�Iorianópol is
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Oposição analisa entrevista
que Colombo deu à imprensa

//J .

O presidente emedebísta Dejandir Dalpasquale interpe
lou ontem a liderança do Governo na Assembléia a "com
provar onde estão os 299 quilômetros de estradas asfaltadas
pela atual administração", ao observar que a informação
neste sentido, dada pelo Sr. Colombo Salles em entrevista
coletiva à imprensa, "não parece corresponder à realidade".
O dirigente da Oposição analisou em discurso da tribuna O

teor da coletiva dada pelo Governador na última sexta-feira
à imprensa catarínense, destacando especialmente as decla
rações de ordem política e as obras relacionadas nos setores
de transporte e educação.

"Francamente" - disse - "ficamos perplexos ao ler a

entrevista do Governador e tomarconhecímento de que ele
dissera ter asfaltado já em seu período de administração
299 quilômetros de estada. Não temos conhecimento de
que uma extensão tão grande de estrada asfaltad� tenha
sido construída pelo Governo do Sr. Colombo Salles. Pelo
contrário, a nossa impressão é de que as obras rodoviárias se

, processam em ritmo demasiadamente lento. Além disso o

Governo não cumpre sequer com a responsabiljdade que lhe
cabe, no que se refere à conservação das rodovias já implan
tadas ou asfaltadas, haja visto o que ocorre, com a BR-470;

,

que está em péssimas condições de tráfego. Nós aguarda
remos então que o líder do Governo e o líder da Arena

!
nesta Casa tragam a informação exata sõbre quantos quilô
metros de estradas o atual Governo já pavimentou, e onde
estão esses quilômetros. Só assim poderemos acreditar no

que disse o Sr. Governador à imprensa". A respeito da cons

trução de duas salas de aulas por dia, segundo foi também
declarado na entrevista, o Sr. Dejandir Dalpasquale afirmou
que "a estatística governamental é falha porque inclui entre
as obras da atual administração grupos escolares ou escolas
que foram COnstruídas na administração Ivo Silveira, que
apenas tiveram a sua conclusão ou inauguração no período
do Governo Colombo Salles". Exemplificou com alguns
'casos de escolas que o atual Governo encontrou já construí
das na região de Campos Novos, e faz agora constar da

relação de obras educacionais de' sua gestão.
-

O Presidente do MDB comentou ainda o trecho da entre
vista em que o Governador Colombo Salles fala das críticas
à sua administração e diz que "é bom que a Oposição me

critique, porque assim eu fico zangado e trabalho ainda
mais". Procurando ironizar, disse o parlamentar que "o Sr.

Colombo Salles até aqui como homem de bom humor não
tem apresentado o rendimento esperado à frente do Gover

no, e então cumpre 'a n6s da Oposição deixá-lo zangado,
para ver se ele realmente trabalha mais". Em aparte, o

Deputado Carlos Büchele, também ironicamente, afirmou:
"Eu .não conhecia esta face do Dr. Colombo. Nem imagi
nava uma face zangada sua. Conheço-o .como um homem

alegre, sorridente, bem humorado. Mas se a sua zanga

implica em benefícios para Santa Catarina não há dúvidas

de que nós aqui estaremos para deixar S.Exa. zangado".
.Também o líder da bancada oposicionista, Deputado

Juarez Furtado, apresentou em aparte suas críticas às decla
rações feitas pelo Governador à imprensa. Ao encerrar seu

pronunciamento, o Deputado Dejandir Dalpasquale anun

ciou que em reunião do partido "iniciaremos um estudo da

atual administração, inclusive analisando ponto por ponto a

entrevista' que o Governador Colombo Salles concedeu à

imprensa, para em seguida fazer desfilar desta tribuna os

nossos Deputados, apontando as falhas do Governo".
.

ARENA RESPONDE

O líder arenista Epitácio Bittencourt afirmou em aparte
ao dirigente da Oposição que "a Aliança Renovadora Nacio
nal recebe com muita simpatia a iniciativa do Movimento
Democrático Brasileiro em realizar uma análise em profun
didade sôbre o atual Governo", salientando que a Oposição
tein se limitado a criticar, sem aprofundar-se nas questões
debatidas. Lembrou que vários pronunciamentos foram
feitos na Assembléia por deputados da situação, desta
cando com dados concretos alguns setores da administração
Colombo Salles, "e a Oposição não se aprofundou nas aná
lises feitas nem teve elementos para contestar, à época, os
pronunciamentos". O líder da Arena anunciou que nos pró
ximos dias será designado um deputado da bancada para
analisar outro setor do Governo, a exemplo do que tem sido
feito.

O líder do Governo, Deputado Evaldo Amaral, prometeu
tirar todas as dúvidas da Oposição trazendo ao conheci
mentoda Assembléia "quilômetro por quilômetro das estra
das construídas e pavimentadas pelo Governo Colombo
Salles". O parlamentar considerou vazias as críticas da Opo
sição mas asseverou que elas terão resposta, sempre que
formuladas.'

,

Casan garante que abastecimento'
de água vai ser normalizado heje
A Companhia Catarinense de Água e Saneamento - Casan
assegurou, ontem, que o abastecimento d'água à cidade

estará completamente normalizado até o final da tarde de

hoje.
A água começou a falt :ar no sábado, por ocasião das

fortes chuvas que caíram sobre a Capital ,e o litoral
catarinense.

Fonte da empresa justificou o corte no fornecimento,
alegando que.a falta foi causada pela ruptura do registro da
adutora dos Pilões, devido às Intensas chuvas do último fim
de semana. Na mesma área da adutora houve queda de
barreiras e desabamento de alguns muros de proteção.

A mesma fonte informou que a Operação Fornecimento

foi iniciada domingo, pela manhã, com o deslocamento de,
técnicos e operários, que se deslocaram ao local de barco,
haja visto a situação das estradas, completamente alagadas.

Também na cidade vizinha de Biguaçu, onde o serviço de
abastecimento d'água está sob os cuidados da Casan está

.
fal tando água desde sábado. A causa, contudo, foi
diferente. Os canos de condução do produto foram
arrastados pelas fortes correntezas nos dias de chuvas
in ten sas, cortando bruscamente o fornecimento e

prejudicando o sistema.
'

Os trabalhos de recomposição também foram atacados
domingo e a Casan espera sanar-o-problema com a maior
brevidade possível, embora não tenha fixado prazos.

Assembléia continua ap,rovarldo' os
proieto's d� pa�ta extraordinaria,

Prosseguindo 'no exame das matérias incluídas na pauta Às 20 horas a: Âlsembléia voltou a se reunir, em sessão
dos trabalhos da convocação extraordinária a Assembléia 'extraordinária" apreciando outras matérias da pauta. Foi
Legislativa aprovou ontem projeto de decreto legislativo. aprovado projeto de decreto legislativo que aprova termo de

que aprova termo de convênio celebrado entre a Secretaria convênio celebrado entre a Secretaria da Segurança e

dós Serviços Sociais do Estado e a Associação Beneficência Informações e a Prefeitura de Joinville, para execução de
Lagunense, referente à delegação de recursos para aplicação serviços no setor de trânsito daquela cidade. AAssembléia
no Asilo de Mendicidade Santa Isabel, da cidade de Laguna. aprovou também autorização para abertura de crédito

,

especial em favor da Secretaria da Fazenda, e projeto de lei
Esta foi a única matéria aprovada na sessão vespertina, dispondo sobre alterações nas normas que regulam a

.realízada às 16 horas. CODrança de taxas de serviço.

Glauco declara q�e 72 foi o pior
ano' para a agricultura do Estàdo
O Secretário da Agricultura, engenheiro agrônomo

Glauco Olinger disse ontem que 1972 foi "o pior ano para a

agricultura" em Santa Catarina. Comentou que durante os

últimos 16 anos, tempo em que trabalha como técnico no

setor, jamais havia ocorrido tantos estragos às lavouras
como neste ano.

Embora não conheça ainda oficialmente os danos causa

dos pelas chuvas que se abateram no último final de semana

em várias regiões do Estado - os laudos técnicos deverão
ser encaminhados á Secretaria nos próximos dias - explicou

, o Secretário que o Governo do Estado deverá solicitar aos
,

bancos que prorroguem os prazos de pagamento das dívidas'
contraídas pelos agricultores. Além disso, anunciou para
1973 a distribuição gratuita de sementes para novos plan
tios.

LAMENTO
A primeira notícia sôbre as consequências da enxurrada

do
ú

ltímo fim de semana foi recebida pelo Secretário, em
seu gabinete, às 16 horas. O agricultor Angelo Símoni, cam
peão estadual de produtividade em milho, havendo colhido

h

,CASA AVENIDA ALMIRANTE

, TAMANDARÉ, S/Nº ,COQUEIROS'

................................ ;1� rt...�.

Vende-se casa em fase de acabamento com: Recepção,
living, 3 quartos sendo uma Suite do casal, banheiro
completo sala social, sala,de jantar � cozinha.
Tratar com GASTÃO fones 4604 e 3164.

no ano passado 10 760 quilos do cereal, contou que cerca
de 70% da sua lavoura está perdida.

A "enchente veio' desesperada" - comentou - tendo
destruído centenas de espigas, arrancado milhares de pés e

soterrado outros.
À época do plantio, entusiasmado com o resultado ante

riormente obtido, o Sr. Angelo Simoni estimava, para este
ano uma safra superior a 42 mil quilos. As esperanças de
colheita agora ficaram reduzidas para 12 mil quilos.

AMPARO
Disse o Secretário Glauco Olinger que além de solicitar

aos bancos a prorrogação dos prazos para pagamentos das
dívidas dos agricultores, o Governo do Estado procederá o

estudo de cada caso.
,

Em 1972 foram investidos Cr$ 160 milhões na distribui

ção de sementes. Esta quantia poderá ser aumentada para o

próximo ano, dependendo dos levantamentos técnicos.
Enquanto isso - disse - a Secretaria aguarda 9 recebi

mento de notícias' sõbre os prováveis prejuízos, as quais
. deverão ser enviadas também pelas Cooperativas Agrícolas e

Sindicatos Rurais.
'

------:---..,....------_._ -'-

Dr. ROBERTO LAPA PIRES
-ADVOGADO-

Rua Anita Garibaldi, 13 - 100. andar

s/1006 (Centró Executivo Miguel Daux)
Fone 6440.

.�----

Universidade Federal vai
ultimando preparativos
para vesti&ular·do dia 7

A Comissão Central do Concurso
Vestibular da Universidade Federal de
Santa Catarina estará reunida mais
uma vez na tarde de hoje para ultimar
os preparativos com vistas ao início
das provas no próximo dia 7. Um dos

, assuntos incluídos na pauta do encon

tro marcado para hoje é a liberação do'
uso da bermudas como traje adequado
aos candidatos que quizerem amenizar
o calor que provavelmente fará no pe
ríodo da realização das provas.

A idéia de levar a questão para ser

resolvida pela equipe que coordena a

realização do vestibular foi do profes
sor ClodoricoMoreira Filho, presiden- :

te da CCCV, que na tarde de ontem
não soube responder a dúvida.

O CONCURSO
Informou o presidente da Comissão

Central do Concurso Vestibular que
cerca de 300 professores serão rnobili

zados nos três dias de exames para cui
dar dos 3.836 candidatos que estarão

acomodados em 129 grupos. O núme
ro de estudantes em cada grupo poderá
variar de 10 até 48.

Encareceu o professor Clodorico
Moreira Filho a necessidade de todos
os candidatos comparecerem no "cam

pus" com 30 minutos de antecedência
às provas. Munidos da carteira de ins

crição, às 7h45m todos deverão estar

sentados em seus respectivos (lugares,
os quais poderão ser identificados pelo
número de suas carteiras.

Para o dia 7, início do concurso,

,
estão programadas as provas de Quími
ca, Física, Biologia e,História Naturàl.
Às 8 horas será dado o início do exa

me e às 11 horas todas as provas serão

recolhi-das.
À exemplo do. primeiro dia, os

.exames de Matemática e Português
(dia 9), Geografia, História e Língua
Estrangeira (dia 11) terão início às 8

horas, com prazo de três horas para
elaboração.

-

Os gabaritos das questões serão pu
blicados pela imprensa no dia posterior
a cada prova. Disse o presidente da
CCCV que caberá ao Departamento de

Imprensa da Ufsc liberar os gabaritos. � I

Informou também que à exemplo I
dos anos anteriores, o Departamento li
Estadual de Trânsito vai dispor de

guardas para facilitar o acesso ao cam

pus durante os dias 7, 9 e 11.

SEXO

Segundo levantamentos efetuados

pelo Departamento de Registro e Con
trôle Acadêmico, dós 3.836 candidatos
às 1.300 vagas da Vfsc, 2.292 são de
sexo maculino e 1.544 do feminino.

A opção por área de acordo 'com o

sexo é a seguinte: Ciências Humanas e

Sociais: 618 homens e 693 mulheres;
Ciências Biológicas: 845 homens e 585

mulheres; Ciências Físicas: 807 ho
mens e 81 mulheres; Artes e Comuni

cações: 22 homens e 185 mulheres.

Duas lojas no Centro, uma nO,Estreito; com amplo estacionamento próprio para a sua maior comodidade.

CHEGA·DE PAPO FURADO'

\

CRÉDITO, MAS CRÉDITOMESMO
É NO CREDI-MEYER

36meses�parC! pagar materiais de
construçao, tintas, ferragens, etc.

Vá logo ao Meyer.
Lá você vai encontrar crédito
bém fácil e imediato.
Sem financeiras. !

Tudo é resolvido na hora.
Crédito, mas crédito mesmo,
é no' Meyer.
E o resto é papo furado.

/

FELIPE SCHMIDT, 33
CONSELHEIRO MAFRA, 4
FÚLVIO ADUCCI, 541 .
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Até 31 de dezembro, Você abate da renda
bruta do seu Imposto de Renda 30°/6 do

que aplicar em LlP - Letras Imobiliárias Pro
víncia. E ainda ganha juros mais correção
monetária, com total garantia do

governo. Adquira LlP n�s..'
,

agências do, Banco da

_Província, Banmércio,
._ ............. -..._-_... Sulbanco e corretores autorizados. '

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Cartas'iii

Relacionamos abaixo as novas

mensagens enviadas a O ESTADO, ao

mesmo tempo em que as retribuímos
com votos de um Ano Novo cheío de

prosperidades:
Ernesto Augusto Ferreira, presidente

do Diretório Central dos Estudantes da

Ufsc; União dos R. e Reservas' da Polícia
Militar de Santa Catarina; Junta Gover

nativa da Federação dos Trabalhadores

nas Indústrias do Estado de Santa Cata'

rina; 3a. Companhia de Infantaria de

Tubarão; Swenson Palace Hotel; Seeretá
rio dos Serviços Públicos, Paulo �üller
Aguiar; 16a. Circunscrição- de Serviço
Militar; Madeireira Cassol Ltda; Depar
tamento Estadual de Trânsito; Câmara .

Municipal de São José; Indústria Sul

Americana de Metais S.A. - lsarn; Sérgio
da Costa Pereira; Diretor Superinten
dente do B.R.D.E.; Associação Brasileira

de Enfermagem - Secção de Santa Cata

rina; APAE de Florianópolis; América
Recreativo Futebol Clube - Barreírosj
Teatro Álvaro de Carvalho; Athenas -

Construção Civil Ltda; Jendiroba Auto

móveis Ltdar'Max Hablitzel; Heitor Luiz
Vellez .; Capitão-de-Mar-e-Guerra -

Capitão dos Portos e Delegado do Traba
lho'Marítimo em Santa Catarina; Turis
mo Holzrnann; Demétrio Marangoni e

Família; Restaurante Lindacap Turismo;
Federação dos Trabalhadores na Agricul
tura no Estado de Santa -Catarina; WiI

niar Henrique Becker; Direção 'e Funcio
nários da Rádio Diário da Manhã; Insti
tuto de Pesos e Medidas do Estado do

Paraná; MilIen S/A - Corretora de Câm
bio e Títulos; Instituto Euvaldo Lodi;'

, Lindornar: Madesc - Madeiras e Com-

I

,. pensados Úda; Prefeitura Municipal de
Lages; José Mauro da Cesta Ortiga; Insti
tuto de Orientação às Cooperativas Habi
tacionais de Santa' Catarina - Inocoop
SC; Haroldo Soares Glavam - presidente
da Federação do Comércio do Estado de

Santa Catarina; Oficina Renovadora de'
Francisco de Assis Giacomel1i; Mari!l'
Rilla; Móveis Moura; TV CUltura Canal

6: Prefeitura Municipal de Florianópolis;
professor Nereu do Vale Pereira; - presi
dente do Conselho EStadual de Educa

ção; Administração e Funcionários da

Agência de Florianópolis do Banco do

Brasil S.A.; Promoções Incríveis Ltda

São Paulo; Unigraf-Indústria e Comércio

Ltda; Prefeitura Municipal de São João

Batista; Associação -catariiiense de Enge
nheiros; Prefeitura Municipal de Cambo

riú; Oscar Palace Hotel; direção do Insti

tuto Estadual de Educação; Associação
Irmão Joaquim e Maternidade Dr. Carlos

Correa; Divol-Química- Industrial Ltda;
Formac (Porto Alegre) Ltda - Fornece- ,

dora de Máquinas; Vva. J. Cardoso Bit

tcncourt-Produtos Alimentícios Nélida

Ltda; Eurico Fleník-Porto União; Conse-.
: 1110 Regional de Economistas Profissio

nais - Crep; Grupo Gravatal; Cohab-SC;
Geraldo Henriques, Elsa Henriques e

Oswaldo Henriques; SEG:" Serviços
Especiais de Guarda S.A.; Oficiais e Sub
Tenentes e Sargentos da Band� de Músi
ca da Polícia Militar de Santa Catarina;
Gráfica, Papelaria e Representações;
Bete; Casa do Estudante Luterano Uni
vcrsitário-Curitiba; Clube dos Estudantes
Universitários de Brusquei Deputado WiI

mar DalJanhol;Deputado Adhemar Ghisi
e Scnhora; Sima- Serviço de informações
de Mercado-Agrícola: Clube Recreativo 6
de Janciro ; Alcântara Machado Congres
so; Deputado Juarez Furtado; I.B.M. do
Brasil Ltda; Indústria de Embalagens
Plásticas - Canguru Ltda; Nesa Appel &
Cia; Ody Varella - presidente da Asso

ciação Comercial de Florianópolis; Inspe
toria Fiscal do Porto de -Florianópolis;
Fundação Educacional do Sul cc, Santa
Catarina: Fundição ,Tupy S.A.; Grêmio
Estudantil Sal�siano ltajaí; Cerâmica '
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Editor-Chefe: Marcllío Medeiros. filho

Imprudência é a causa
Verdadeiramente alarmante é

o número de desastres de auto
móvel ocorridos durante o ano,

apurados pelo DETRAN até o

dia 20 do corrente. Nada menos

de 1 909, dos quais 20 resulta
. ram em mortes, enquanto os de;
mais tiveram como consequência
danos materiais. Note-se: esses

dados referem-se ao âmbito da

Capital do Estado têm base nos

registros feitos no DETRAN.

Florianópolis reflete assim, de
maneira trágica, o desenvol
vimento do trânsito de veículos
nas suas áreas urbanas e suburba
nas. Mas, segundo a interpretação
objetivamente encontrada por
aquele Departamento para essa

espantosa incidência de desastres
de automóveis em Florianópolis,
estes foram, na sua quase totali
dade, causados por "imprudên
cia, excesso de velocidade e inva
são da via preferencial".

Tais causas de acidentes auto

mobil ísticos soem ocorrer com

preen'sivelmente nas rodovias ge
rais, por onde os diversos tipos
de automóveis e cam inhões, fia
dos nas comodidades do asfalto,
aceleram os motores e nem sem-

, I

pre impunemente, sobretudo

quando, desatentos, os motoris
tas desrespeitando as norm a; le�

gais do trânsito, não observam a

sinalização.
No perímetro urbano e subur

bano da'Capital catarinense o fe
nômeno se torna realmente inex
plicável por' outra maneira que
não a de lamentável descaso pela

segurança dos próprios conduto
res e da vida do próximo. Nunca
será, portanto, dispensável a ad-,
vertência aos motoristas e aos

proprietários de veículos acerca

da honesta observância dós pre- .

ceitos regulamentares que visam
a garantir a normalidade do tráfe
go' dos 14.166 automóveis regis
trados no CETRAN, além dos
que, vindos de outras praças, cir
culam na Capital catarinense.

.
A imprudência é, sem dúvida,

uma das origens mais frequentes
dos desastres. A demasiada con

fiança na própria capacidade de

direção de seus carros induz o

motorista a aventuras de que
muitas vezes terá de arrepender
se, ante as trágicas consequências
de sua impertinência,

Imprudência é também impri
mir ao veículo uma velocidade
que atenta ostensivamente contra
a segurança da, vida dos pedes
tres, tanto quanto contra o de

quem guia o veículo e, na verti

gem da pressa, não prevê que ou

trem venha a ser vitimado por es
sa flagrante infração às leis do
trânsito e à própria consciência
do respeito para com a vida e a

propriedade alheias.

Esses quase dois mil acidentes
automobil ísticos verificados _no'
trânsito da cidade de Florianópo
lis este ano é sabido que não de
vem ser levados ii conta de negli
gência das autoridades do DE

TRAN, quer na concessão de car

teiras de habilitação de motoris-

ta, quer na fiscalização do exato

cumprimento dos dispositivos re

gulamentares. Os exames - faça
se justiça a quem o merece - são
rigorosos e .a vigilância dos guar
das, nas vias públicas, chega a pa
recer impertinente. Aliás, entre
as causas dos acidentes raro, se

denuncia a da incapacidade pro
fissional. E em geral a ausência
de atenção às regras que regu Iam
e garantem a livre circulação dos
veículos a responsável pelos ca

sos, na su�,maior parte,
Face, pois, às informações di

vulgadas pelo Depar.tamento Es-.
tadual do Trânsito e a que esta

mos acrescentando estas conside
rações, não podem eximir-se os

automobilistas do senso de res

ponsabilidade alertado pela in
quietante estatística dos aciden
tes, muitos dos quais de caracte
rísticas trágicas.

E certo que a cada ocorrência·
dessa natureza se'reavivam em ca

da um de nós as comoções espon
tâneas. Todavia, não se haja por
inóeua essa reação íntima e senti
mental - e sirva, antes, de incre
mentar a vigilante prudência da.:
queles que, por sua vez, estão su
jeitos a incidir num dos motivos
causadores de' tão graves aciden
tes. Conduzir com atenção, evi
tando excessos de velocidade e

de confiança própria é recomen

dação que se fundamenta na evi
dência da quase totalidade das
causas dessas ocorrências de trân
sito.

·A entrevista coletiva'
confere a esse objetivo de suas atividades o leva ao

entusiasmo, quando cita estatísticas, enumerando os'

resultados de seu trabalho de Governo.

Assim, para mencionar um caso em cuja 'referência
todos nos comprazemos, quando assinala que, se no ano

paSsado Santa Catarina atingiu a meta de proporcionar
30 mil novos empregos no Estado, no corrente ano esse

número já foi ultrapassado. Há em estudos para
financiamento 162 projetos, além de mais '12 planos de

aplicação de incentivos fiscais, gerando, riqueza e novos

empregos. Com isso, o Estado, que alcançou em 1971 o

índice de 14,8% de crescimento, este ano, já no primeiro
semestre, havia atingido o índice de 16%.

Tudo isso fala mais alto do que as aclamações
calorosas do entusiasmo politico: são fatos que põem de

manifesto, 'lisamente, concretamente, o êxito da ação
governamental, sob a cooperação eficaz e constante das

forças do empresariado e das classes de produção nos

diferentes sétores econômicos.
Há, porém, um traço da personalidade do Governador

quê, mesmo neste espaço destinado apenas ao ligeiro
registro do diálogo com a imprensa, convém acentuar: é

a despreocupação declarada para com a velha praxe das

placas apostas à obra dos go�ernantes, para gravar-lhes o
mérito da realização. O Engenheiro Colombo Salles acha

que não é lícito ao administrador transitório, eventual,
gravar em placa inaugural de cada obra o nome de seu

concretizador. A escrupulosa singeleza do cidadão, no

cumprimento de mandato de Governo, nem se rende,
nesse caso, à conveniência duma praxe tradicional que
tem por finalidade fornecer no futuro, à verdade

histórica, os elementos necessários a perfeita, anotação
dos acontecimentos e das circunstâncias e personagens

relacionados com os eventos. Desprendido de ambições e

até infenso a aspirações politicas, o Governador
Colombo Salles também nao se pr:eocupa com o

reconhecimento histôrico.

I As viagens sem retorno

-Vale insistir na significação da entrevista coletiva

oferecida à imprensa pelo Governador do Estado,
Engenheiro Colombo Machado Salles, na manhã de 22
do corrente. O encontro se verificou no Palácio de

Despachos do Governo, ao contrário do que havia sido
noticiado. É q·ue a Casa dos Jornalistas não dispunha de
condições para tão grande reunião, havendo. por isso o

seu Presidente, jornalista Cyro Barreto, resolvido

convocá-la, depois de entendimentos com o Chefe do
Executivo do Estado, para um dos salões do Palácio do
Governo.

. Aliás, é preciso que se ressalte a excelente disposição
do Governador para com os homens de imprensa,
cedendo atê a entrevistas especiais e particulares com

I -

jornais e televisaras, além do diálogo mantido

coletivamente com os jornalistas. Nesta, todas as

perguntas dirigidas, pelos representantes de diversos

órgãos de publicidade ao Estado e de fora do Estado,
tiveram reposta imediata e franca.

O Governador Colombo Salles não dissimula as suas

opiniões ou atitudes: é autêntico, sem as precauções
estudadas para efeito especial, preocupando-o antes o

esclarecimento sincero, a expressão espontânea, ao
encontro da expectativa curiosa dos jornalistas. "Não
vim aqui para fazer carreira. Vim solicitar humildemente

. que todos se unam em torno do partido do Governo para
uma definição una e unificada do pensamento político
-de Santa Catarina. Se não tenho tido maior sucesso nesse

fato não é por falta de esforço, O que eu quero é

cumprir o plano do Governo". Essas palavras, por
exemplo, refletem uma alta concepção do dever do

governante para com a administração pública.
Convocando a unanimidade dos Catarinenses

.

em

torno do partido do Governo, conclama a boa vontade
de todas as classes e a opinião popular a dar-lhe apoio
indispensável, através da cobertura politico-partidária,
com .0 fim de poder levar a termo final a ;tão

I Catarinense de Desenvolvimento, realizando o bem estar Gustavo J.Veves
L.social e a prosrwridflde do Estado! E a prec�d�e_'n_c_ia_q_u_e , _

"

Diretor: José Matusalém Çomelli
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QuestGo'- da Mesa
sob controle

I

Já se sabe que a condição precipua ao futuro Presidente da
Assembléia Legislativa é possuir a necessária serenidade para chefiar e

conduzir os destinos daquele Poder. A recomendação está contida nas

declarações prestadas pelo Governador Colombo Salles à Imprensa na

semana passada e ontem era motivo de comentários entre alguns
deputados que, diante da fala governamental, conjecturavam sobre as

possibilidades dos parlamentares que aspiram a sucessão do Sr. Nelson
Pedrini. O governador até aqui não deu o sinal de partida Rara a

composição da nova Mesa da Assembléia. Prefere ficar na prudente
posse dos poderes que lhe foram outorgados pela bancada da Situação
para a condução do processo sucessório na direção do Legislativo,
aguardando o momento que lhe parecer mais oportuno para deflagrar a
abertura da questão. Segundo opinião dominante entre os circulas

parlamentares a decisão governamental não \será conhecida antes da
primeira quinzena, de' janeiro. A definição imediata da sucessão na

Assembléia poderia prejudicar o bom andamento dos trabalhos
legislativos durante o atual período extraordinário de sessões, o que
seria absolutamente indesejável para o Sr. Colombo Salles e para os

dirigentes da Arena. no Estado. Isto não impede que se avaliem as

possibilidades 'de cada um dos parlamentares que aspiram a Presidência
da Casa, mas tudo o que -se disser a respeito não' passará de mera

especulação, pelo menos até vencido o período de silêncio das primeiras
semanas do próximo ano.

,

Mas a serenidade a que o Sr. Colombo Salles se referiu' como
condição do futuro Presidente do Legislativo deu' margem a

.

comentários na área política, segundo os quais não pretenderia o

Governador incorrer no mesmo equivoco em que incorreu em 1970 ao

indicar para o posto o Sr. Nelson Pedrini. Esses comentários vêm a

propósito do comportamento politico adotado pelo Presidente da
Assembléia no curso desses dois anos de mandato, o qual chegou a gerar
problemas para o Executivo ao mesmo. tempo em" que não era

exatamente a posição que deveria adotar um Chefe de Poder. E ainda na

semana passada um incidente entre o Deputado Nelson Pedrini e um

Secretário de Estado que compareceu à Assembléia em missão oficial
foi também aproveitado para revigorar o argumento dos parlamentares
arenistas que mais têm discutido a.questão.

Não resta dúvida de que apesar da oposição que sofre na Presidência
do Legislativo da parte de deputados da Arena e do MDB o Sr. Nelson
Pedrini é um personagem significativo dá sucessão dos dirigentes da
Assembléia. Toda discussão em torno da composição da novaMesa traz seu

nome à tona e na maioria das conversas que se faz a respeito surge a

indagação sobre o futuro politico do atual Presidente após expirado o

seu mandato na Mesa. Há quem admita a possibilidade de vir ele a ser

convidado para exercer .uma liderança, existindo ainda quem fale na

hipótese de vir o Deputado Nelson Pedrini a ocupar uma função pública
fora da órbita do Legislativo. Mas tudo isso é admitido em caráter
remoto. A maior preocupação da esmagadora maioria dos deputados é a
de q'fe não saia o atual Presidente vencedor na decisão que o

Governador Colombo Salles adotar para a escolha do seu sucessor, Há

profundas mágoas e sérios ressentimentos por parte de deputados de

ambos os Partidos, bem como de lideres da Arena em relação ao Sr.
,

Nelson Pedrini, em virtude de atitudes tomadas na área parlamentar e

pela maneira como ele cotocou nas praças públicas a questão da

renovação politica no Estado, Esses politicas se sentem ainda 110/e
agravados pelo Presidente da Assembléia e não receberiam com a

minima satisfação a elevação à chefia do Legislativo de um nome que

pudesse, de qualquer-forma, representar uma vitória politica do Sr.
Nelson Pedrini.

Entretanto, dentre os nomes dispontveis para aspirar a Presidência
não há nenhum que tenha desde já o apoio unânime dos deputados.
Aliás, não está parecendo nada fácil a unanimidade arenista em favor da
Mesa a ser apresentada pelo Governador. Haverá sempre um

descontente que se julgará injustiçado pela decisão governamental e

que, na hora do voto secreto, lavrará sem protesto votando em branco
ou em nomes diversos daqueles apresentados na chapa única. O atual
Presidente da Assembléia - embora sobre ele não se possa atribuir a

culpa por tudo quanto de mau aconteceu no Legislativo - foi também
o responsável por cisões que se verificaram na bancada da Arena,
provocando uma disputa de grupos que em nada contribui para o

fortalecimento ou a unidade do Partido. O grande empenho db Sr.

Colombo Salles será o de encontrar nomes que possam compor da,
forma mais pactfica possivel a nova Mesa do Legislativo, harmonizando
a bancada e unindo os parlamentares em torno do seu programa de

Governo. E a vitória do Governador será tanto maior na Assembléia

Legislativa e também fora dela quanto mais próximos da unanimidade
estiverem os votos com que os depu tados apoiarem os nomes que ele

indicar.

JAIR F. HAMMS Federal de Santa Catarina, viveu
Já há alguns dias exercendo as

. experiências humanas precio
. funções de sub-coordenador da Cor- síssimas e é profundo conhecedor,

. denação Estadual de Relações Pú- das coisas e da gente de Santa Cata
blicas Jair Francisco Hamms, rina, Será, sem sombra de dúvida,
cronista que colabora neste jornal e um eficiente colaborador do titular
um homem perfeitamente talhado do órgão, Luiz Henrique Targat, e,
para o métier. Jair F. Hamms ocu- por extensão, do Governo do Esta
pou altos cargos na Universidade do.

.I

Não tenho tido mérito para fazer parte de
nenhuma comissão oficial que trata do assunto.

Minha participação tem sido gratuita, porém
. consciente, pois acho que- as preocupações do
Governo cóm o problema dos tóxicos são da
máxima importância para a nacionalidade.

Ninguém deve falar de problemas que não
domina com segurança. Para me habilitar aos

debates que, tenho provocado em ginásios do
interior do Estado, bem como nas aulas que
profiro nas Faculdades de Medicina e Direito,
comprei livros, frequentei serviços de toxologia
de São Paulo, de Curitiba, da Guanabara e Sal
vador,

Não quero afirmar que seja um conhecedor.
profundo da matéria, mas, através de participa
ção de Simpósios e Colóquios, tenho procurado
tomar .cO'nhecimentos dos seus aspectos mais di
versos.

Em 1970, trouxe a Florianópolis, por Inter
médio da Universidade Federal, o prof, Carlos
Leal, Diretor do Instituto de Blo -Psicologia da
Guanabara, que aqui proferiu, com enorme au

diência, o primeiro curso estadual sobre Toxofi-
·lias. ,

EITi abril do corrente ano, por especial defe
rência da Academia Brasileira de Medicina Mili
tar, participei da Mesa Diretora que presidiu o

magno tema do I Congresso Brasileiro de Higie
ne Mental do Adolescente: "O Problema Psico"
Social das Toxicomanias".

Sobre ele falaram os Profs. Pereira Franco,
de Maceió, e Carvalhal Ribas, de São Paulo. No
dia seguinte, encerrando o Congresso, o Dr. A1i
rio Cavalieri, Juiz de Menores da Guanabara,
proferiu erudita e importante conferência sobre
"A Delinquência Juvenil", levando ao plenário
o grande acervo de sua experiência.

Este amontoado de referências não tem ou
tra finalidade a não ser mostrar que não sou

cristão de última hora, de que há muito estou
integrado na campanha contra o uso indevido
dos tóxicos, mesmo sem Ocupar funções ofício
sas ou oficiais. E minha posição vem da con

vicção de que o assunto merece a colaboração
de todos os quê ocupam situação de liderança
na comunidade.

O mundo inteiro se estarece com G uso abu
sivo dos tóxicos, especialmente pelos jovens.
Dezenas de livros existem rias livrarias. Centenas
de outras publicações podem ser compulsadas.
Agora mesmo, por gentileza de um meu aluno
da Faculdade de Direito, acabo de ler o sumário
dos trabalhos apresentados e discutidos no Fo
rum de Debates do RiO' Grande do Sul.

Trata-se, na verdade, de uma publicação pri-

morosa, não só pela bela apresentação, porém,
antes de tudo, pelo conteúdo. Tudo nela é da
mais viva atualidade, desde os pronunciamentos
do Representante do Ministro da Saúde e do
Assessor Regional da OMS/OPS, às conferências
dos Representantes do Ministro da Justiça e do
Exterior.

Estou seguramente convencido que na cam

panha nacional. contra o uso e tráfico de subs
tâncias inebriantes ou alucinógenas, existem
três aspectos diversos: a prevenção, a repressão
e a recuperação. A mim me parece que a ação
preventiva é de capital importância, e deve ter

em mira mostrar aos jovens, com segurança e

sem mistificação, sem ameaças de qualquer es
pécie, que essas furtivas viagens químicas não
conduzem a caminho algum.

Devemos convencê-los de que as drogas eufo
rísticas ou alucinógenas, seguramente, são estra
das que os 'conduzirão a viagens em que o retor
no muita vez, senão quase sempre, é impossível.
A euforia, a sensação de desligamentos dos pro
blemas desagradáveis, é curta e ilusória.

Curta e ilusória, p�s, terminada a ação da
droga, a volta à realidade da vida é mais penosa
ainda, mas traurnatizante a frustração e a angús
tia, mais pesado o fardo dos problemas cotidia
nos .

E mais ainda: que são poucos os que conse

. guem regressar dos passeios de sonhos e sensa

ções euforizantes, uma vez quea dependência é
o cais da trágica atração compulsória. E 'que a

recuperação, quando possível, só se fará através
de longa e penosa hospitaliz.ação, como deter
mina li lei.

E, antes de tudo, .dizer-lhes com firmeza e

conhecimento que: "muita vez, a únida saída é'
o suicídio, quer, voluntário em franca fase de
pressiva, quer irivoluntário por atingida a dose
letal do entorpecente, como afirma o estudioso
Angelo Dourado.

A lei, sabiamente, compreendeu que a deten
ção ou reclusão do jovem viciado não seria a

medida correta. Reprimir toda organização, e

com a mais sentida violência; que difunde, fa�
brica, planta, contrandeia, vende e facilita subs
tâncias capazes de produzir dependências ou

simples alteração da mente. .'

.._..._--------- ---------_,...------------------_._------_-'--------_, .._----------,---------------
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Sequestradores soltam
� refém sem_ receber o

dinheiro do, resgate

I
I Médici fixa normaspara

, '

indústrias na Amazônia
cupados, mesmo assim, passaram a dar in

formações, embora com muita cautela.

9Jocal marcado para a entrega dos 2,5
milhões, era uma pequena estrada a mar-

gem da rodovia Curitiba-Paranaguá, O carro

dos sequestradores foi seguido por uma via
tura policial disfarçada. Chovia e havia mui
to barro na estrada. Ocarro policial acabou
deslizando de um barranco. Os sequestra
dores pressentiram a presença policial e não

apanharam o dinheiro, tratando de fugir.
,

Segundo informações conseguidas do

primeiro depoimento 'de Gilson Von Ber

neck, os sequestradores temiam ser presos.
N a semana do resgate, houve um assalto à

agência do Banco Bamerindus em Curitiba,
e a mobilização policial foi ostensiva. Su

põe-se que esse fato amedrontou-os, pois
achavam que o policiamento estava sendo
feito em virtude do sequestro.

O único ponto ainda controvertido é, a

entrega, incólume de Gilson Von Bemeck,
apesar da exigência frustrada da soma. A

única coisa que ficou em poder dos seques
tradores foi o relógio do rapaz.

Rompendo um silêncio de gelo a respei
to do sequestro, a mãe de Gilson Von Ber
neck apenas informou que iria a !parecida
do Norte cumprir uma promessa, feita para
que seu fílho voltasse são e salvo.

Sequestrado no último dia 16, o jovem
Gilson Von Bemeck, de 23 anos, foi posto
em liberdade são e salvo antes do Natal,
apesar dos sequestradores não terem conse

guido ficar com a quantia exigida pelo res

gate, ou seja, 2,5 milhões de cruzeiros. (A
princípio haviam pedido 3,5 milhões).

Gilson Von Bemeck foi ouvido ontem à

tarde por autoridades da Segurança do Pa

raná, para esclarecer'mais alguns detalhes
sobre o estranho sequestro. Todos os seus

depoimentos têm sido dados em locais
.

ignorados" para fugir, ao assédio da im

prensa.
Desde o seu sequestro no dia 16 a famí

lia de Gilson manteve-se calada, temendo

pela segurança do filho, Mesmo' o pai, Ber
nardo Von Berneck, industrial dono de ma

deireiras em Curitiba, Cascavél e Toledo,
não quis notificar a políci�. O gerente de

uma das firmas pertencentes à família, con
tudo, procurou conselhos junto ao amigo
de infância, delegado Renato Ortoloni. Es
te tratou de avisar aos órgãos de segurança,
mesmo temendo pela vida do rapaz, por
achar o resgate muito importante.
A polícia começou a investigar sem que

,

a família soubesse. Depois de três dias os

Von Berneck começaram a desconfiar de
• que estavam sendo seguidos. Ficaram preo-

A implantação de projetos mineralógicos hi

drológícos ou de qualquer outra natureza indus
trial, assim como a utilização e aproveitamento
de terras desocupadas em áreas urbanas ou de

expansão urbana, serão realizados mediante en

tendimentos com os ministérios interessados.
O decreto prevê ainda, que os projetos de

colonização, destinados a serem completados
com imigração estrangeira, estarão sujeitos à se-

leção de imigrantes.
"-

Quanto ao estabelecimento de critérios para
a fixação de colonos, os órgãos responsáveis te
rão 'em conta reorIentar a errugraçao da mao de
obra do nordeste brasileiro.

MENSAGEM

O presidente Medici gravará quinta feira em

vídeo-tape, sua mensagem de ano novo ao�ra
sileiros, que deverá ser transmitida atraves de
uma cadeia nacional de rádio e televisão. Como
nos anos anteriores, a gravação deverá ser feita
na biblioteca do Palácio da Alvorada.

ção da SUDAM, quando se tratar de projetos
beneficiados pela-aplicação de incentivos fiscaís.

Em circunstâncias especiais, o Conselho de Se

gurança poderá requerer o eXaJl?e de qualquer
projeto e atividades relacionadas com as terras

desocupadas.
Dispõe ainda o decreto, que dependerão de

assentimento prévio do Conselho Nacional de

Segurança:
_: A instalação ou exploração de fontes de

energia com potência superior a 150 KVA, bem
como de meios de comunicação, salvo quando
provenientes de órgãos oficiais.

- O exercício de outras atividades indus

triais, quando forem disciplinadas por lei espe
cial e consideradas de interesse para a Segurança
Nacional.

Os projetos de colonização em áreas próxi
mas a reservas, parques, áreas interditadas e al

deiamen tos indígenas, serão elaborados em, es

treíta.ligação com o Ministério do Interior atra

vés da FUNAI. Desse modo, as comunidades

indígenas, dependendo do respetivo grau de in

tegração podem participar ativamente dos refe
ridos, programas e projetos, visando a melhoria

I

de suas condições de vida.

O Presidente da República fixou ontem por
decreto, normas para implantação de projetos
de colonização e concessão de terras para esta

belecim�nto de indústrias de interesse da Segu
rança Nacional, ao longo das rodovias da Ana

zonia.

Todos os projetos serão aprovados pelo Mi

,

nistério da �ricultura e dependerão de aprova-

Mantendo-se fiel aos seus quatros pronuncia- I
mentos, o presidente provavelmente não abor-

Jdará problemas específicos, concentrando-se

apenas em transmitir aos brasileiros, palavras de

confiança para o ano de 1973.
'

Mulher ateou
, F;aschitello

Noticiário
Jul'gamento �de Bandeira'
será 'marcado ainda -h'oie

fogo no .marido
, ,

e depois fugiu
ass_ume a ANSA

fornecido
no Brasil

pe/aAJ8lece que, depois da sentença de pronúncia
o acusado deve ser recolhído à prisão para
aguardar julgamento. A norma existe por- ,

que na época em que o código foi votado,
entendia-se que a liberdade do réu poderia
prejudicar a apuração da verdade, as teste

munhas se sentiriam ameaçadas, havendo,
além disso, a possibilidade de fuga. O artigo
do código foi agora revogado, mas o princí
pio jurídico é o mesmo.

A única indicação de que o Juiz Marian
te da Fonseca deseje punir Bandeira, é o

longo despacho que está redigindo. Funcio- ,

nários do Tribunal não vêem motivo para
uma justificação tão demorada, a menos

que o Juiz esteja querendo mandar o réu

para o presídio,

O Juiz Presidente do 10. Tribunal do

Júri, Hélio Mariante da Fonseca, adiou para
hoje o despacho de marcação de novo' jul
gamento do ex-tenente Bandeira. O Juiz
adiantou que a possibilidade de prisão do
réu é remota, embora o Código 'de Processo
Penal determine o recolhimento de todos
os que forarri pronunciados.

'

A informação de que Bandeira seria pre
'so novamente não partiu de fonte do 10.
Tribunal do Júri, mas decorreu de uma lei
tura apressada de artigos do código só apli
cáveis a réus que ainda não cumpriram a

pena de prisão, Entretanto, se o juiz quiser,
poderá decretar a prisão do réu.

O Código de Processo Penal que regula
julgamentos pelo Tribunal do Júri, estabe-

Assumiu a Direçaõ da agência noticiosa

Italiana ANSA 110 Brasil, o jornalista Vicen
zo Giorgio Fiaschitello, em substituiçaõ a

Emílio Millul, aponsentado, mas que conti
nuará colaborando com a agência em repor
tagens especiais. Vicenzo Giorgio, - que
desde ,1958 - era chefe do escritório da AN

'SA em Saõ Paulo, iniciou suas atividades

j unto à agência, em 1954 na sede de Bue
nos Aires. Foi também correspondente e

enviado especial dos matutinos "La

Stampa" de Turim, "fi Tempo" de Roma,
e ainda da revista "TEMPO" de Milão. O
escritório central da Agência ANSA, que
até agora esteve instalado no Rio de Janei

ro, foi transferido para Saõ Paulo.

Para acabar de vez com as desavenças
domésticas - e com a própria causa delas,
o marido - Dona Maria de Jesus Aguiar, não
teve dúvidas em tocar fogo no esposo que
dormia numa rede, depois de algumas cer

vejas com que comemorara o Natal. Clau

diomiro Batista Carvalho, o marido, estava
dormindo quando a mulher jogou sobre seu

corpo uma garrafa de alcõol, acendendo

um fósforo. O operário acordou com a rou

pa e 'o corpo em chamas, saindo correndo

em busca de socorro. Agora o marido está

hospitalizado na enfermaria do Pronto So

corro de Queimados, Ceará, enquanto Do

na Maria de Jesus fugiu para lugar ignorado
e está sendo-procurada pela polícia.

1APTO. CENTRO

Vende-se apto. com 2 quartos, amplo living com 2

ambientes, banheiro, cozinha e área de serviço, depen
dência de empregada e garagem no primeiro andar no
Edf. DOna Marinez à rua Antônio Dib Mussi, 84.
CI Financiamento pi agente financeiro do BNH e pe
quena entrada.
Tratar cl Gastão fones 4604 e 3164.

,
'\'

r
!

'

EIR
N

Um ano novo não se comemora apenas com o tilintar dos co
pos festivos. Nem com os convencionais votos de feticidades.

Comemora-se a passagem de um ano novo com trabalho, bas
tante trabalho.
Trabalho constante para que o mundo de hoje não seja igual
ao mundo de ontem.

Criando oportunidades ao bem estar geral. »<

Fazendo o dinheiro circular para felicidade de todos. �oia�
do as atividades produtivas para garantir a fartura. Consoli
dando novos empregos. Desta forma, óBRDE comemora o

ano novo. Com bastante trabalho pela comunidade.

Por você.

I�2BANCO REGIONAL DE DESENVOLVIMENTO DO EXTREMO SUL
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Jo;nville Joinvillc (Sucursal)
Será realizada às 15 horas
de hoje a solenidade de di

plomação dos novos pre-
0, feito, vice-prefeito e verea-
r .

dores de Joinville, eleitos a

J5 de novembro último. O

ato vai ser realizado nas

dependências do Forum

Ivo Silveira, sob a presi
dência do Juiz Raoul

Albrecht Buendgens, titu-

diploma

hoje os

eleitos

lar da 19a. Zona Eleitoral.
Além dos Deputados Pe

dro Ivo Campos e Ivan

José Rodrigues, novos pre
feitos e vice-prefeitos do

Município, êstarão rece

bendo seus diplomas nove

vereadores eleitos pelo
) MDB e oito pela Arena.

Após a diplomação dos

eleitos em Joinville o Juiz

Raoul Buendgens vai en-

tregar o diploma aos novos

prefeitos, vice-prefeito e

vereadores de Garuva, mu
nicípio pertencente à mes

ma Zona Eleitoral. Rece

berão o documento o Pre

feito eleito Darci Pereira
da Costa, o vice-prefeito
João Vieira Lopes Júnior e

os sete vereadores que

comporão a Câmara, todos
pertencentes à Arena.

.- ... --._._._ •..._-,._--------------------'-------------------,

(

IMOBILIARIA ANDRADE RAMOS
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 12:'

ABERTA DAS 8,00 ÀS 18,00 MORAS
ININTERRUPTAMENTE

CASAS SEM HABITE-SE
TRINDADE

i. fase de acabamento - 90 m2
2. fase de acabamento - 80 m2

!}OM ABRIGO
1. em construção - 194 m2

PALHOÇA (Ponte Imaruí)
1. pronta - 108 m2

P()SSUI�IOS OUTRAS CASAS EM NOSSA RELACÃO

.\I'ARTAMENTOS

L\NCAMENTO EDlFICIO BOM ABRIGO
I'!WNTA ENTREGA ':�

. 1 apartamento por pavimento
3 dormitópio's - sala - copa-cozinha - banheiro - ..

clependóncia de empregada - 'área de serviço - garagem.
itencâo pi acabamento - armários embutidos - carpete nos

quartos -- sala - cortinas - cozinha e banheiro revestimento
I.,voflex até Q teto - piso paviflex

NOSSO DEPARTAMENTO DE ADMII\HSTRA
cAo DE IMÓVEIS JÁ ESTÁ TRABAlHANDO. SE
VOCÊ POSSUI ALGUM IMÓVEL RESIDENCIAL
OU COMERCIAL, QUE DESEJA ALUGÂR, ESTA-

'.

I'/:OS A SUA INTEIRA DISPOSiÇÃO. OFERECE
[<;10S TOTAL GARANTIA, INCLUINDO ASSISTEN-
CIA JURfDICA.

'

PROCURE--NOS, fEREMOS PRAZER El\i
SERV(-LO.

niVFRSOS APARTAMENTOS INCLUSIVE COM
I'EQlil-:NA ENTRADA

· Diversos terrenos - (centro - Jardim Atlântico - Capoeiras
- Beira Mar Norte - Balneário de Camboriu)

· :;é.l1�1S pnra comércio
· !Jr;.lnj�
· 1;';·:0nda.

LOTEAMENTO

· PRAIA DE PALMAS

· excelente praia - ainda sem residências
· preços especiais de iançamento

'

IXCELENTE PLANO À SUA DISPOSIÇÃO
, Constru imos casas a seu gosto - Trindade
· Totalmente financiadas, inclusive terreno

Comece a pagar, somente após receber as c�aves.
SE VOcE PRETENDE ÇONSTRUIR, PROCURE-NOS,
UMA EQUIPE ALTAMI;:NTE ESPECIALIZADA CUIDARA
DE TUDO PARA VOCÊ, CONHEÇA NOSSOS PREÇOS.

SERVILAR
TELEVISORES

Deseja aos seus clientes e amigos um

1'·\"ll·.,-',1 p
... aró <'pat.o..... _ !J. ='i-";:" Ana Novo."Feliz

..__----�-------r__---------�. !!

··r ..... r-

s. SIMAS
EMPREENDIMENTOS
IMOBILIÃRIOS

RUA FELIPE SCHMIDT. 51 - SALA 1 - FONE 2979
SCESC No. 150

Informa aos interessados, a relação dos imóveis sob a sua

responsabilidade e que estão a venda nos. diversos bairros
desta Capi tal.

'

APARTAMENTO
CENTRO
2,quartos, sala, living, cozinha, banheiro, quarto do casal
MAX NYLON, outras peças, multipiso carpet. -todo
mobiliado, acortinado, lustres. Preço: Cr$ 85 000,00 -

Condições Cr$ 60.000,00 a combinar e Cr$ 25000,00 a

Cr$ 234,00 mensais.

CASAS
CENTRO
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, 3 quartos, sala,
copa, cozinha .. 2 instalações sanitárias. Preço: Cr$ 80000,00
a combinar. Ref. 001
Résidência de alvenaria, com dois pavimentos, com 4 quartos,
área de serviço-e chuveiro, 2 salas, copa-cozinha, banheiro.
Preço: Cr$ 85000,00 a combinar. Ref.020.

AGRONÔMICA
.

Residência de alvenaria com 2 quartos, sala, copa, cozinha e

Instalações sanitária. Terreno 12 x 70m sendo fundos para o

mar. Preço: Cr$ 45 000,00 a combinar.
Residência de alvenaria, com 3 quartos, copa, living, cozinha,
sala dejantar. banheiro, garagem. Preço: Cr$ 60000,00. Ref.
022.

,
"

TRINDADE
Residência de alvenaria, com dois pavimentos, com 5 quartos,
copa, cozinha,' churrasqueira, lavanderia. Escadas em

mármore, acabamento de primeira qualidade.' Preço:
Cr.$ 160000,00 a combinar. Ref. 024.

ESTREITO
Residência de alvenaria, duas, sem Habite-se com 3 quartos,
sala, copa, cozinha, varanda, banheiro, área de serviço, todas
as peças amplas com acabamento de primeira qualidade, com
garagem, a 80 m da praia. Preço: Cr$ 75 000,00 ·financiada.
Ref.016e017.

Residêncta .de alvenaria, com 4 quartos, banheiro, copa,
cozinha, living, dependência de empregada com banheiro, 2
quartos para estudo e escritório, pequeno depósito,
churrasqueira coberta, garagem para 5 carros, quintal, toda
murada e ajardinada. Preço: Cr$ 120000,00 pode ser

financiada. Ref. 025.
I.

CARTEIRA EXTRAVIADA
O Sr. Laurides Hilário, declara que extraviou sua carteira nacional de
habili tacão, categoria profissional sob no. 100907.

Cr iciúrna - SC.

CARTEIRA EXTRAVIADA
FOI perdida a Carteira Nacional de Habilitaçãq. cateqoria

Amador, pertencente ao sr. Sérgio Luiz Francalacci.

CARTEIRA EXTRAVIADA
Foi perdida a Carteira Nacional de Habilitáção, cateqor!a

Amador. pertencente ao sr, Romulo Haberbeck de Oliveira.

CERTIFICADO EXTRAVIADO
Foi perdido o Certificado de Propriedade do veículo marca

Willys. cor Cinza K irnanjar o, ano 1968, Motor B8-006.119. ,,1i1�il;
AA-0220. chassis: '8-1146.000915. pcrtnncentc ;'0 sr, 1. enio
Machado.

Tubarão já está preparado
para ,impla,..tar a reforma

Tubarão (Correspondente) A preocupação das
autoridades educacionais de Santa Catarina está voltada

para a reforma do ensino secundário, de acordo com os

planos traçados pelo Ministério da Educação. Embora o

Estado tenha sido o primeiro
-

a submeter à apreciação do
Mec o plano da reforma, a maioria dos municípios, com
excessão de alguns Educandários da Capital e de cidades

que atenderam este ano as recomendações do Governo
Federal, passarão a funcionar de acordo com as normas

estabelecidas pela lei 5692 a partir do próximo ano.

Entre os municípios que começaram a dotar suas escolas
com equipamentos necessários à implantação da reforma, .

destaca-se Tubarão pela integração de diversos
estabelecimentos de ensino. A união das escolas formando o

Curso Inter-Colegial Integrado de Tubarão foi o melhor
resultado encontrado pelas autoridades educacionais no

sentido de permitirem que a reforma seja implantada sem

enfrentar problemas de carência de material didático.
Para o padre Raimundo, diretor do Colégio Dehon, as

vantagens são muitas. Os laboratórios - explicou· não são

privilégios de todos os estabelecimentos de ensino de
Tubarão. Desta maneira, os alunos que estudam no Dehon

participam de .aulas em outros quando for necessário
assistirem aulas práticas que necessitam de materiais
didáticos que o Dehon não possui, assim como estudantes
de 'outros educandários terão também que participar de
aulas no Dehon. Além dessa vantagem - explicou o Padre
Raimundo - a umao dessas escolas permitirá a

uniformização do ensino em Tubarão, com a. adoção de
métodos didáticos mais eficientes.

Matrtz: (Sede Própria) CRICIÚMA • S. c.

Nossa organização de transportes, orgu
lhosa de manter uma clientela progressi
va, em todo o estado, vem através deste

jornal; agradecer a confiança depositada
-

durante o transcorrer do ano que se finda,
bem come desejar á todos os seus amigos

!

e usuárlns boas festas e· prosperidade no

ano vfndouro.

.

Expresso Cresciumense
Com. de Transportes Limitada.

CURSOS

O' CICIT - Curso' Inter-Colegial Integrado de Tubarão
"Auncionará em 73 com nove cursos: Assistentes de

Administração, Secretariado, Pedagogia, Tradutor e

Intérprete, Economia Doméstica, Enfermagem, Estatística,
Redator Auxiliar, Química. Segundo 'Os professores que
integram a direção do Cicit, o programa dos cursos, além de
atender as exigências da lei 5692, vai de encontro às
necessidades do' mercado de trabalho do município. A

proporção que Tubarão sinta a necessidade dê serem criados
\ novos cursos para atender os pedidos das indústrias, o Cicit
vai aumentando seu currículo.

FORMAÇÃO

Segundo o programa já estabelecido pela direção das
escolas que se integraram para a reforma, os cursos de
Contabilidade, Assistente de Administração e Secretariado
funcionarão na Escola Técnica de Comércio, o de Pedagogia
no Colégio Senador Francisco' Benjamim Galotti, os de
Tradutor e Intérprete, Economia Doméstica e Enfermagem
no Colégio São José e de Estatística, Redator Auxiliar e

Química no Colégio Dehon.
Segundo o Padre Raimundo, os cursos do CÚ:it serão de

" VISITEBlUMENAU - CIDADE JARDIM
RESTAURANTE TfplCO

AO BARRIL DE OURO-'ZI.)M GOLDENEN FASS

Rua Nereu Ramos, 111 - Blurnenau
\

PRATOSTI"PICOS � AMBIENTE AGRADÃVEL
AR CONDICIONADO - MÚSICA

ATENÇÃO
Casal recém chegado deseja comprar quarto de

casal, de criança, geladeira, televisão e copa, usados
e que estejam em bom estado. Telefonar para 6195
-; URBAN.

.

TELEFONE
VENDO TELEFONE No. 6478
INSTALADO EM.COQUEIROS

- Tratar na Rua dos Ilhéus no. 14 ou pelo telefone 4059

APTO. ALUGA-SE, .

ALUGA-SE no Edifício Julieta à Rua Jerônimo Coelho,
325 - Gonj. 207. Preço 'Cr$ 800,00 por mês mais as taxas
rl3 condom ínio. Tratar cl o Sr. Eduardo, à rua Padre Roma

i

VENDE-SE
Máquina para foto rápido (5 minutos}. Trat�r à rua

Coronel Pedro Demoro, 1612 - Estreito - Florianópolis.

LANCHA
Fibra de vidro. marca Cassarinõ'.'l�odelo Saeta, ótimo estado,

CrS 2.000.00. RU;J Abelardo Luz, 25:3. Estreito, sequnda rua após
D(� rran.
�.�---,---_ ..._._----

ANUIDADES

quatro anos. Nos dois primeiros anos de núcleo comum, Os
cursos serão realizados em forma de rodízio nos colégios
Benjamim Galotti, São José e Dehon, ou seja, o aluno
participará de aulas semanalmente nos três
estabelecimentos. No terceiro ano o estudante terá
oportunidade, sob a supervisão da Orientação Educacional
de se profissionalizar, entrando para um dos curso�
técnicos. Ao' concluir o curso, o aluno terá duas opções:
entrar para a Universidade ou no mercado de trabalho, para
isso, então, existirão cursos auxiliares de apenas um ano

enquanto que o curso de aperfeiçoamento técnico ser,á de
dois anos.

Padre Raimundo explicou que o aluno pode, no prim�ir.o
ano de profissionalização, tentar o vestibular. Se for
-aprovado, entra na Faculdade que deseja, caso contrário
poderá complementar o curso técnico, perfazendo 4 anos
completos.

Quanto às, matrículas, o diretor do Colégio Dehon
informou que a data ainda não está fixada, dependendo
ainda da aprovação do processo pelo Conselho Estadual de
Educação.

- Praticamente já são conhecidos os pareceres do C.E.E.
mas em virtude das festas natalinas o documento necessário
não pode ser enviado pelo Conselho ao Cicit, sem o qual
não poderá programar nada.

CONVÊNIO CERTO

Os projetos que a Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina enviou aos Estados Unidos visando a celebração de
um convênio com o Governo americano para somar mais
rec�lfsos no sentido de facilitar a implantação da reforma do
ensino secundário, não sofrerão quaisquer alterações,
segundo informou o professor Nélson, da Geórgia, que Se

encontra em São Paulo. O acordo deverá ser assinado no

próximo mês de janeiro simultaneamente em Washington e
. Brasília.

Por outro lado, o Conselho Estadual de Educação já
aprovou o projeto do Cenafor, Esquemas I e II, que cuidará
da formação dos professores em nível técnico.

As anuidades nas escolas que constituirão o Cicit
poderão ser de Cr$ 700,00, caso não for aprovada a

proposta feita pela Fundação Educacional do Sul de Santa
Catarina ao .Governo, que deverão entrar com recursos'

equivalentes a 50% do orçamento do Cicit, para a

manutenção do corpo docente, enquanto os outros 50%,
que corresponde a manutenção do setor administrativo das

escolas, incluindo materiais didáticos, seriam pagos pela
comunidade através da fixação das anuidades:

Uma outra proposta apresentada pela Fundação
Educacional Sul de Santa Catarina reduz consideravelme'nte
o valor das anuidades para Cr$ 200,00, mas o Governo terá

que, além de manter o corpo docente, cobrir as despesas
com o setor administrativo.

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV.

• AUTORIZADO
* CONSERTO A DOMICILIO
* ORÇAMENTO SEM COMPRO�ISSO

'

* ATENDE-SE ATÉ AS 22 HORAS
* INCLUSIVE SÃBADOS

FLORITRON - OFICINA DE TV

Av. Hercílio Luz, 241, em frente

à Penha na rodoviária.

(atendemos ou�ras marcas)

I,

"

TV. TV. TV. TV. TV. TV. TV;
Leve este anuncio e ganhe 10% de descamo

no Serviço.
� _j I

..-----

cumprimenta c?rdialme�nte
seus prezados amigos e clien

tes, desejando-lhes 11111 bOI11

NATAL e um ANO NOVO

repleto de felicidade .

Rua Deodoro,3' - Fpolis,SC

FOTO FELIPPE

ASSOCIACÃO DOS EX-COMBATENTES
.

DO BRASIL
.

Secão de Florianópolis
EDITÁL DE CONVOCAÇÃO .

"

A Diretoria da A>sociacão dos Ex-Combatentes do Brasil -

Seção de Flori'anópolis - vem por meio deste Edital, nos termos da

letra' b do Art. 19 e Art. 21· dos Estatutos, convocar todos os seus

associados para uma Assembléia Geral Ordinária a' r:alizar-�e a:
1900 horas do dia 30 do corrente, na sede da .Associaçao, sita a ru

Tenente Silveira no. 69, nesta Capital, para eleição e posse da nova

Diretoria, Conselho Fiscal e Répresentante junto ao Conselho
Nacional dos Ex-Combatentes do Brasil.

Florianópolis, 26 de Dezembro de 1972.

MANOEL ANTÔNIO L1NHARES
Presidente.

-r

SISTEMAQ Com. e Repr. de Maq. ttda

agradece seus clientes e amigos pela
confiança depositada durante o ano

que se finda, desejando-lhes um FE
LIZ NATAL e PROSPERO ANO
NOVO. I
R. Felipe Schmid t, 23 - FPOLlS-Se I

I-----------------------------------------��

Dr. NODGI ENÉAS PELUZZETTI
CIRURGIA E Cu'NICA DE Il\lrtERTILlDADE
CURSO DE ESPECIALIZAÇÃO NO HOSPITAL
SOUZA AGUIAR (GB) INST. ASSIST. DO
SERVIDOR DO ESTADO DA GUANABARA
E HOSPITAL DA LAGOA (GB)
,CONSULTAS
8 às 11 Hospital Samaria
13.30 às 16 INPS
16.00 às 19 Rua do Hospital Cruzeiro - 84
Rio do Sul - SiC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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o Prefeito de Tijucas,
Sr. João Ribeiro, saiu

às ruas em trajes de
, banho para comandar e

auxiliar as turmas de
socorro às fam ílias

atingidas pelas cheias.
_' .'

Sua preocupaçao maror

é com a reconstrução
. da cidade ao final de

sua administração: tudo
estava pronto para

.

entregar ao sucessor.

para o lavrador Santos
Martinez, pensativo,

um "jeitlnho" do "Seu'
Joãozinho, o prefeito,
amenizaria a situação

se o auxiliasse na venda.
do que lhe restou.

Assim, Tijucas revive o

drama das cheias de 61.

Santo Amaro fica isolada
e parali$ada pelas águas

Santo Amaro isolada pelas águas por 24 horas:
\

. ,

.

APOSENTE-SE EM 10 ANOS

\
Aposentadoria mensal vitai ícia reajustável.

Pensão.Ménsal vital-ícia reajustável: .

Assistência Médica=- diárias hospitalares.'

Consulte-nos pelo telefone 3328.,
,

-

Rua Fernando Machado, 22 _ conj. 1

TEMOS VAGA PARA 5 AGENTES

CORRETORES
Necessitamos corretores de ambos os sexos (maiores de idade) para

colocação de títulos de fácil aceitação�' ,

Pagamos bem. Tratar diariamente no horário comercial com Sr.
Gastão à rua Anita Garibaldi, 13 - 60. andar.

, I
I

,
I

I

I

AS PROVIDÊNCIAS
,

Para o ptefeito João Ribeiro, este
faia pior presente de Natal qu-e pode
ria ter recebido. Além da municipalida
de não possuir recursos, ele está no fi
nal de seu mandato.' "Há uma semana,
percorri todo o município e fiquei até
satisfeito com a minha administração.
As estradas çstavam em ordem, tudo
certinho. Agora me aparece todo 'este

problema", �ctescenta.
Com relação as providências que a

municipalidade tomou, estas foram
quase que nulas. Eles estão apenas fa
zendo um levantamento dos estragos.
Segundo "seu Joãozínho'" somente
dentro de um mês é que a situação vol
tará à normalidade. Sua maior preocu
pação é que surja uma epidemia de ti
fo. No dia de ontem, tentou um canta
ta com a Secretaria de, Saúde do Esta
do, à fim de solicitar vacinadores para
toda a população, não conseguindo.
"Um munícipío que consegue, com di
ficuldades, pagar o décimo terceiro de
seus funcionáriés, não tem condições
de enfrentar uma situação destas", fi-
/nalizou.

'

os is: 'Tijucas ,desolada
deu 60%: da lavoura e 5 pontes

Com as chuvas que caíram nos últi- se deu em 1961. mente 60 por cento.
mos dias, principalmente na noite -de Quando a partida entré o Botafogo'

.

Das localidades de Oliveira, onde re-

sexta- feira e durante todo o dia de sã- e o Palmeiras foi iniciada na tarde de siâern cerca de 720 pessoas, congrega-
bado, o município de Tijucas, no Nor- sábado, houve' um corte no forneci- das, em 120 famílias e de Terra Nova,
te do Estado, foi um dos que mais so- menta de luz em toda a Região, que com uma população aproximada de
freram com as águas. O centro da cida- 'durou cerca de 14 horas. O resultado 1 200 pessoas, ainda 'não se teve ne-

de encontra-se ainda parcialmente ala- do jogo ISÓ se soube no dia seguinte, nhuma notícia. Não se sabe nem como

gado, tendo as águas do Rio Tijucas uma vez que a' partir daquela hora, a está a situação por lá, pois as pontes
sllbido mais.de 60 centímetros, inva- preocupação de toda a cidade era a en- que ligam a cidade com aqueles dois
dindo a maioria das residências. chente, considerada como "a maior já lugarejos foram totalmente destuídas,

Para o prefeito da cidade, João Ri- ocorrida naquela zona. Durante todo o sendo este o único meio de ligação,
beiro, a situação pode ser considerada dia de domingo, o. que mais faltou foi Seus 2 000 habitantes continuam ilha-
como de calamidade pública, uma vez água, Isto nos canos, 'porque na rua ela' dos, e segundo o prefeito João Ribei-
que o município encontra-se pratica- era abundante. Na represa que fornece ro, ficarão isolados ainda por algum
mente isolado, só havendo a BR-101 água para' toda a cidade, a situação era tempo, uma vez que "a prefeitura não
como única saída. As estradas que le- grave, uma vez que tinha rompido uma tem condições de construir as novas

vam às localidades de Oliveira, Terra das vigas da barragem, que segundo o pontes em curto prazo, pois além de
Nova, Campo Novo e Saracura estão prefeito João Ribeiro, "até hoje nin- nos faltar dinheiro, não temos pessoal

/' interditadas, pois cinco pontes foram guém sabe nem aonde foi parar"; nem material para executar um traba-
levadas pelas águas. Com o desabamen- ' José Luiz Marquez, um tijucano de lho deste a curto prazo."
to destas pontes, cerca de 2 mil pes- 19 anos que reside com mais seis mem-' Em todo o município, cinco pontes
soas estão ainda ilhadas, não se saben- bras de sua família na rua Tenente foram arrastadas pelas águas, algumas
do até a tarde de.ontem a situação real Carvalho 395 está morando desde sá- delas desaparecendo totalmente. Ou-
-destas quatro localidades. bado na casa de um vizinho. A sua foi tras . já foram localizadas nos lugares

Na cidade, os prejuízos não foram totalmente invadida pelas águas, tendo
' mais distantes. Na segunda-feira, quem

grandes. Só mercadorias de algumas ca- alcançado um nível superior a 40 cen- transitasse pelos 237 quilômetros de
sas comerciais. A maioria da população tímetros dentro desua residência que, estradas municipais, encontraria, com

considerou a enchente como uma "ver- até a tarde de ontem, ainda continuava facilidade, pedaços de pontes espalha-
dadeira festa". Ninguém dormiu de sá- alagada, "Na noite ele sábado para do- ,das no meio das rodovias.
bado para domingo. Todos foram às mingo, afirma, ninguém dormiu, prin- Para Santos Martinez, lavrador nas

ruas, principalmente as crianças, que se cipalmente depois das 2 horas, quando proxímídades de Oliveira, os prejuízos
divertiram a valer, sem prever porém, acordei com úma mesa passando pelo foram grandes ..Com 54 anos de idade
os perigos dos banhos. O maior medo corredor. Quando olhei para o lado, e 12 filhos, ele reside há 27 anos na-

de "Seo Joãozinho", como o prefeito parecia que estava dentro de um rio-e a quela localidade. Afirma que esta en-

é conhecido em todo o município, é cama era uma verdadeira canoa".' chen te, a,maior que já viu por lá, o

uma epidemia de tifo, já' tendo sido José Maria Wollingue.: proprietário .

deixou' praticamente. arra.sado. "Só em

constat�d<? um. caso, que segu.�d� o da Madeireira Tijucas Ltda., localizada fumo estocado perdi mais d: 20 ano-

farmacêutico NIlsonCarlos de Oliveira, à Rua Lúcio Francisco da Silva;2, teve bas, sem contar com 50 galinhas que
"é quase certo".

'
.

'

. grandes prejuízos, que calculando por desapareceram, cada uma delas no va-

Embora não tenha ainda sido cons- cima estima em "mais de cinco mil lar de 10 cruzeiros". Para um pequeno
tatado nenhum caso de morte, os pre- cruzeiros". Seu estabelecimento 'co- lÍgi"icultor, estes prejuízos são enerrnes,
juízos são en�rmes. No se�or púb�ico, mercial foi totalmente alagado, tendo uma vez que depende. d.aq�ilo que flr.o-
chegam a mais de cem mil cruzeiros. estragado a maioria das máquinas de duz para sua sobrevivência. Com seu

"Para um município ,que tem .um orça- sua serraria. "Isto sem contar com os .. sotaque bastante carregado, ele pede
menta anual de 400 mil cruzeiros, ima- dias que estamos parados", afirma: ao prefeito que "dê um jeitinho", pois
gine o que significam estes prejuízos", Em fren te a casa de José Maria, fun- a ponte precisa ser consertada com ur-

diz preocupado o prefeito. ciona a Cerâmica Pedro Andriánní gência, para quk possa vender o resto
'No setor privado, os prejuízos fo- S.A., onde os prejuízos foram bem de. fumo que sobrou. A situação de

ram bem maiores, prin�ipalmente na maiores. Sendo um dosmaiores estabe- Santos Martinez não é a única na re-

zona rural, onde cerca de 60 por cento lecimentos industriais do município, gião. A maioria dos agricultores perde-
do fumo estocado está praticamente teve a maioria do maquinário danifica- ram bastante com a enchente. Alguns
perdido. Para um município basica- do pelas águas. Os prejuízos devem ser com o fumo estocado, outros com o

m�nt� agrícola, que tem no fumo seu superiores a 60 mil cruzeiros, urna vez milho e com criações diversas, pois
principal produto, estes dados podem qll�- "as telhas e tijolos que ainda não "desapareceu até porco", acrescenta
até ser considerados como alarmalltes.· tinham sido queimados, voltaram áser Santos Martinez.

Para as crianças de Tijucas, em sua barro", comenta um de seus funcioná,
maioria pobres, as chuvas' foram consi- rios.
deradas como um verdadeiro presente Embora acostumados com enchen-
de Natal. Desde que as ruas começa- tes, que são frequentes naquela Re-
ram a encher, dezenas de garotos pas- gião, os habitantes da parte urbana de
sam a maior parte de seu dia brincando Tijucas são unânimes ao afirmar' que
dentro da água, satisfeitos, sem sabe- esta foi a maior de tódas, "embora a

rem, porém, dos p.m_g()s,que ,PRdeW, de 1961 tenha causado maiores preju í-

ocorrer em consequência "lestes ba- zos."
,

nhos em águas estagnadas Para os Possuindo uma população de
mais idosos, a situação já passa: a ser 12954 habitantes, segunde o censo de
encarada com um pouco mais de serie- 1970, Tijucas pode ser considerado co-

dade.
'

mo um município rural, uma vez que a

Para Vilmar Rosa, proprietário da máior parte de sua população se con-

Mercearia Nossa Senhora Aparecida, centra no interior. Sua atividade eco-

localizada naquela rua, "esta foi uma nômica principal também é realizada
das maiores cheias que já ocorreu por no campo, com a cultura da cana de
aqui". Sua casa,localizada nos fundos açúcar.

r

da mercearia, próxima ao. rio Tijucas, -Com as enchentes que n-o interior
ficou praticamente alagada: No estabe- começaram antes da cidade, toda' a re-
lecimento comercial, as águas chega" gião que abrange as localidades de Oli-
ram a "varrer o salão", éomo afirma. veira, Terra Nova e Campo Novosofre-
Foi obrigado a retirar toda amercado- ramgrandes danos. O fumo-e o milho,
ria .. "Consegui salvar tudo, com 'exce- principais produtos daquela zona, fa-
ção de alguns sacos de adubo", diz ram parcialmente destruídos, princi-
com certa alegria, acrescentando que palmehte a mercadoria que se encon-

"poderia ter sido pior". Ele reside em trava estocada, que segundo cálculos
Tijucas há onze anos, tendo-sofrido de alguns proprietários, a próxima sa-

grandes prejuízos com a enchente que fra foi prejudicada em aproximada-
�------�----��------��------------------------------------.

Santo Amaro da Imperatriz (Correspondente) - Em

consequência das chuvas verificadas no último fmal de
semana em Santa Catarina, o município de Santo Amaro da

Imperatriz ficou isolado das demais regiões do Estado
� durante cerca de vinte e quatro horas. A estrada que liga
: esta cidade à Florianópolis ficou três metros debaixo d'água
: bem' corno o acesso a BR-101. A estrada que liga Santo
: Amaro à região serrana não foi atingida pelas águas do rio
: Cubatão, mas não permitiu passagem a veículos pesados.
, Na área urbana, o nível da água chegou a um metro e

: meio, não atingindo somente as residências particulares
! localizadas na parte mais alta da cidade. A agência do
i Bradesco, Correios e Telégrafos, Cartório, Posto e Saúde,
i sofreram consideráveis prejuízos causados pelas águas que
I começaram a isolar a cidade por volta das 22 horas de
i sábado, voltando, ao nível normal do rio Cubatão somente
i. na manhã de Natal.
t Com a falta de uma rede telefônica, o Governo
: municipal não pôde solicitar ajuda ao Corpo de Bombeiros
de Florianópolis. Para socorrer as residências particulares e

comerciais, o, Prefeito recrutou todos os operários
municipais que, com a ajuda de toda' a população,
transportaram crianças, mulheres e objetos de valor para as

localidades' mais altas. Hospital e Igreja foram 'Os locais mais
procurados pela população atingida relas águas.

.

PREJUIZOS
Os prejuízos causados pelas enchentes chegaram a casa

,dos Cr$ 600000,00. Quatro pontes foram destruídas e

f outra envergada, enquanto as lavouras de milho e tomate
, foram prejudicadas em mais de 60%. A colheita do milho
: está programada para o início do próximo ano, mas,
; ,segundo os agricultores, o que sobrou, não cobrirá as
, despesas com o plantio. As residências localizadas na região
i agrícola de Sul do Rio foram quase que totalmente
; atingidas pelas águas. Sem passagem para a zona urbana, �s
; moradores do Sul do Rio e Varginha, outra região agrícola,
) refugíaram-se nos locais mais altos, sem nada poderem fazer
! para salvar suas lavouras.
,

���d��Coo�m�orE��ual��fugC�il �� � � �

esteve domingo, em Santo Amaro fazendo um levantamento
I ?9S prejuízos que deverão constar no relatório a ser enviado
a Coordenadoria que deverá prestar auxílio fmanceiro ao

mUnicípio.
Enquanto operários municipais continuam trabalhando

nas estradas para restabelecerem o tráfego, o Prefeito
'Melquíades Mansur Elias tentava obter junto aos órgãos
,estaduais recursos para solucionar os principais problemas.
A conclusão do serviço de dragagem do rio Cubatão é a

: solução' principal apontada pelo Prefeito Melquíades Elias.
Mas, a Draga Line já se encontra próximo à ponte do riacho
e nos próximos dias deverá iniciar o trabalho.

CALAMIDADE PÚBLICA
Nas vésperas do 'Natal, o Prefeito Melquíades Mansur

Elias assinou ato decretando calamidade pública no

município, em face dos prejuízos causados pelas enchentes
:
e a falta de recursos-para ajudar a população.'.

, ADUTORA SUBMERSA.. "

, A Capital e diversos municípios da Grande Floriánôpolis
: ilÇrvidos pela Adutora de Pilões sofreram no dia de Natal
, um corte no fornecimento de água motivado pela ruptura
; da tubulação e de um registro de 5ÚOmilímetros registrada
, l?go abaixo da Caixa de Partida, em Pilões. A inundação da
: VIa de acesso ao local do acidente e o precário estado em

I que se encontrava a ponte sobre o Rio Cubatão,
prejudicaram os trabalhos de recuperação da tubulação
danificada. Uma equipe 'de técnicos e operários da Casan foi

I deslocada para O local e viu-se obrigada.a utilizar canoàs
, para tranpor os obstáculos surgidos, levando o material para
.ser substituído. Os trabalhos foram orientados diretamente
'pelo engenheiro Hamilton Cardoso, diretor da Casan e pelo
S.r. Osvaldo Guedert, Chefe de Operação e Manutenção do

·
Sistema Embora os serviços de recuperação tivessem sido

·
executados em caráter provisório, a C asan superou o

: �roblema por volta das 2 horas de ante-ontem quando o

'àsQrnecimento foi sendo normalizado de forma gradativa e,
· 3 horas a Capital vinha sendo abastecida.

.

, .
Grande parte das duas adutoras de Pilôes ficou submersa,

.Pnncipalmente no trecho da baixada do morro e em

:determinados locais onde corre paralela a BR-I01. Ontem,
; � trabalhos prosseguiram e novos problemas foram
anados.

VISIT,ADORAS, DO'M ICI'liARES
Nec�ssitamos para admissão imediata de moça ou senhora, maior de 18
anos,' com boa apresentação, ,:urso ginasial completo ou equivalente,

, para visitação domiciliar. Pagamos fixo mais comissões. Tratar
diariamente com o Sr. Danilo ou Dona Neuza à rua Tenente Silveira,
21, nesta.

Vende-se '2 lotes no Balneário de Canasvieiras, perto
do Country Club.

Tratar com Gastão fones 4604 e 31.64.

CANASVIEIRAS
ATENCAO LOJISTAS INDÚSTRIAIS,
E ATACADISTAS DO ESTREITO.

VENDE-SE

°I

,õ.. rua Gaspar Dutra, em excelente ponto I)';).

mercial, os prédios 463 e" 475, com terreno
medindo 17,7!':J de frente e 38,00 de fundos
quase ern frente 140. BC. Cr$ 120.000,00.'
Tratar com Gastão tone 4604 e 3164

.

.,:,.:�

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Joinville faz balanço para
ver os preiuízos das cheias
Jo i nville (Sucursal) - .Superado

mais uma vez o problema das inunda

ções, Joinville iniciou os trabalhos de
rescaldo e recomposição da cidade vio

len tamente assolada, que lamentou a

perda de duas pessoas. A remoção de
lama e detritos nas principais ruas do

centro tem sido lenta pelo grande volu
me acumulado pelas águas. Os traba
lhos foram iniciados domingo e deve

rão prosseguir hoje.
Cerca de 150 pessoas foram atendi

das pelo 130. Batalhão de Caçadores
na noite de sábado e liberadas na ma-

Silva e o rapaz no sábado à noite, tam
bém nas proximidades do local onde
fora tragado pelas águas.

nhã de domingo. As chuvas pararam

por volta das 22h30 mino de sábado e

o sol voltou a raiar sobre a cidade no

domingo pela manhã. permanecendo
no dia de Natal e brilhando ontem no

vamente. Os prejuízos ainda não foram
levantados. mas são elevados e até on

tem incalculáveis. As duas vítimas por
afogamento, a menina Tânia Nasci
mento, de 10 anos de idade, e o jovem
Francisco Woginski" de São Francisco

do Sul, foram localizadas. A menina

foi encontrada no domingo pela ma

nhã próximo à sua casa na Vila Costa e'

O comércio, que havia cerrado suas

portas sábado à tarde, quando o pro
grama previa atender a- Clientela até às
24 horas, voltou a funcionar normal
mente no domingo depois de superar
os problemas das alagações. Ontem a

tradição de não funcionar no dia se

guinte à festa de Natal, as lojas comer
ciais não funcionaram, embora as in

dústrias tivessem atividade normal.

Setor sanitário: situação controlada
A situação em Joinville, sob o ponto de vista sanitário,

está inteiramente controlada e não há indícios de que

possam haver danos importantes, no que toca à saúde da

população atingida pelas enchentes - garantiu ontem o

Secretário Prisco Paraíso.

O 'Secretário da Saúde disse que nos municípios, como o

de J oinville, o con trôle sanitário nessas ocasiões pode ser

coordenado pelos recursos' locais, tendo em vista a

existência de um Centro de Saúde, aparelhado técnica e

cientificamente, de um Posto de Saúde subordinado. ao
Centro, além de um 'Hóspital Municipal e um Pronto

Socorro.
.

Acen tuOU' que o episódio de novembro determinou que
um esquema fosse especialmente montado e ele voltou a ser

acionado no último final de semana.

Nessas épocas de 'enchentes, a Secretaria ela Saúde

supervisiona apenas a remessa de vacinas anti-tíficas e

medicamen tos complementares, e envia especialistas para
um levantamento da área 'atingida.

O Secretário desconhece, oficialmente, O total de vacinas

encaminhadas a Joinville em ônibus especial, mas assegura
que todos os pedidos feitos pelas autoridades municipais e

do Dasp estão sendo prontamente atendidos.
- Os dois médicos estão processando a orientação no

campo da Educação e Inspeção Sanitária, constante da

avaliação sobre a impregnação das fossas sobre os poços de

ab as tecimento d'água, ou qualidade dos' produtos
alimentícios, etc. - esclareceu o Sr. Prisco Paraíso.

Salientou, ainda, que as equipes do Posto de Boa Vista,
do Centro de Saúde de Joinville e unidades dos municípios
vizinhos foram mobilizadas para os serviços de vacinação.

Até o momento, a Secretaria, da Saúde recebeu apenas
pedidos de vacinas, medicamentos e de presença de técnicos

de Joinville, presumindo-se que nos outros municípios do

litoral, a situação não apresente dificuldades, pela pronta
ação dos Postos de Saúde e recursos das Prefeituras.

O Secretário adiantou que nos casos de enchentes as

preocupações das autoridades sanitárias voltam-se para
ocorrências de tifo e paratifo, pois são de fácil contágio e

podem provocar epidemia.

Bessci faz vistQria nas obras do Dnos
O Engenheiro José Bessa, Chefe do 140. Distrito do

Departamento Nacional de Obras e Saneamento, sediado

em Florianópolis, retoma amanhã a esta Capital procedente
de J oinville, onde foi coordenar os, trabalhos de verificação
dos prejuízos das últimas enchentes nas obras sob a,

jurisdição do Inos.

O Chefe do Serviço Técnico do Departamento,
Engenheiro Aurélio Carlos Remar não quis antecipar
qualquer I pronunciamento acerca dos danos "pois tudo

depende de confirmação e as informações ainda são

contradi tórias",
'

- Sabemos, entretanto - continuou - que uma barragem
para irrigação, situada em Guaramirim, foi bastante

prejudicada pela violência das águas do Rio Itapocu, cujo
nível atingiu a parte superior das janelas da casa de bombas,
chegando a alcançar oito metros:

Confirmou, ao mesmo tempo, que a água chegou a um

metro e meio de altura em diversos pontos do centro de

Joinville e revelou que a área onde se cultivava 600 hectares
de arroz é nota triste e desoladora para os agricultores.

BARRAGENS

O Departamento Nacional de Obras e Saneamento

mantém em Santa Çatarina apenas duas barragens: a de

Taió, que será inaugurada em março e a de Ituporanga, em
construção. Estas, porém, não sofreram quaisquer danos,

pois as chuvas da semana passada não ameaçaram as duas

regiões.

BANCO CENTRAL DO BRASIL
(

AVISO
o BANCO CENTRAL DO BRASIL torna

público que, a partir de 20 �" --:::. � ...=. à sua

Inspetoria do Mercado de Capitais - (ISNlEC)

passará a funcionar à Av. Presidente Vargas,

446 . - 200. e 210. andares, telefones (PABX)

(021) 223-2000.

Brasília, 19 de dezembro de 1972.

Departamento Adm in istrativo

João Elias Nazaré Cardoso

Chefe

SUDAM, SUDENE,SUDEPE, EMBRATUR

Somente até di, 31/12/72
Telefone AGORA mesmo para 37-46
que nós da

�morit7s.a
� corre�Oe Câmbio e titúlos

,

resolveremos rapidamente o seu

problema! Telefone, vamos!
I

-------------------____..J

Para o Chefe do Serviço Técnico do Dnos, uma barragem
não pode ser construída simplesmente porque houve o

transbordamento de um rio. E imprescindível que estudos

minuciosos concluam pela necessidade da obra.

Esses levantamentos foram levados a efeito - e com

profundidade - para que os projetos tivessem início em Taió

e Ituporanga, as principais do Estado.

O engenheiro Aurélio Remar falou, também sobre os

casos de Joinville � Tijucas, explicando: "Na Bacia do

Cubatão foram construídas barragens de derivação sobre o

rio e executado o plano de um canal de 11.400 metros de

comprimento, com 50 metros de largura, destinado a

permitir a passagem de 300 metros cúbicos de água por
segundo e, pelo antigg Rio Cubatão, 100 metros cúbicos

por segundo.

Ponderou que "é uma obra de regulamentação do curso

•
d' água e sem ela talvez os danos tivessem sido piores".

- Há 25 anos o Dnos vem trabalhando, no sentido de

atenuar as cheias, através de retificações de rios e dragagem;
mas a chuva quando vem é-muito forte e nada há que�a
contenha - afirmou.

Falou, ainda, o Sr. Aurélio Remor sobre a situação do
rio Tijucas, esclarecendo que o acionamento de uma draga,
do tipo da Sergipe, solucionaria o problema de volumosos

depósitos de areia, arrastados, constantemente pela
corren teza".

AGRADECI,MENTO

Os familiares de RENATO DEMARIA

CAVALLAZZI, ainda consternacos com seu

passamento, agradecem aos doutores Mário Mussi e

Paulo Sá, bem como as enfermeiras e auxiliares de

enfermagem do Hospital Celso Ramos e Associação
Santa Catarina de Reabilitação, a dedicação e desvelo
com que o trataram durante sua enfermidade.

Florianópolis, dezembro de 1972.

APTO. ESTEVES JR.

Vende-se apto. no 10. andar no Edifício Dona Martha
c/ 3 quartos" amplo living, cozinha c/armários, depen
dência de empregada e área de serviço.
Preço 125.000 podendo ser financiado p/ Agente Fi
nanceiro do BNH.,
Tratar com Gastão fones 3164 e 4604.

CONVITE PARA MISSA
DE 7º DIA

A. família da inesquecível Zalfa Cherem, ainda

sob a emoção de seu falecimento, ocorrido na
\

madrugada do último dia 21, convida parentes

e pessoas amigas para a Missa de 70. Dia que,

em intenção de sua bon íssima alma, manda

celebrar hoje, dia 27, às 19 horas, na Catedral

Metropol itana.

Antecipadamente, agradece
I
o

comparecimento de todos a esse ato de fé

cristã.

------------------------�----------------------------

força das águas destruiu
casas no Morro do Mocotó

De repente lu/ia ficou sem o seu barraco.

Para o homem, o atendimento de uma necessidade

implica no surgimento imediato de uma outro superior.
,

Assim, a pessoa que adquire uma modest� casa já o faz

desejando para o futuro uma outra maior, mais cômoda e

confortável.
Para o Sr. João de Deus Pereira seu desejo está resumido

na oportunidade de reconstruir o barraco de sua

,propriedade, que ruiu completamente sábado à noite, com
as fortes chuvas caídas sobre Florianópolis. Com esposa e

seis filhos, João não trabalha há três anos, vivendo da

pensão do INPS. Nervoso, insiste para que o fotógrafo ache

um melhor ângulo para mostrar seu barraco destruído.
Um dia antes do desabamento da casa de João um outro

barraco ruia. Era o de sua mãe, D. Maria Soares Pereir� que,
além do grande susto, sofreu vários ferimentos leves.

Hoje, abrigados todos em casas de amigos, tentam dentro
de suas limitações encontra! meios para levantar seus pobres
barracos do Morro do Mocotó.

'

O MORRO

Sua subida está melhorada com degraus de pedras,
acomodados ao chão. De 15 a 15 metros uma tendinha, em
geral repleta de velhos, que ali fazem o "ponto da pinga que
ajuda a levar a vida", conforme diz um deles". Às portas ou

janelas dos barracos é ,quase que constante a presença de

senhoras, roupas' simples e crianças nos braços. Todos os

espaços disponíveis estão cobertos de roupas estendidas,
demonstrando o grande número de lavadeiras estabelecidas
no local.

OS DESABAMENTOS
No dia 23 à tarde Dona Maria Pereira começou a ouvir o

ranger das madeiras e, apavorada, saiu de sua moradia. A
chuva caindo constantemente fez com que ela raciocinasse

, rapidamente, chegando logo à conclusão de que seu barraco
estava caindo. Entre as lágrimas e alguns ferimentos a

compensação espiritual do carinho de seus vizinhos, aliado à

esperança de morar com o filho, um pouco mais abaixo, no
mesmo morro. Retirada a pobre mobília, D. Maria desce e

pernoita na casa do filho. Chega 24 de dezembro e as

chuvas continuam. Às 19 horas, desaba b barraco de João
de Deus Pereira Todos saem e, mais uma ve1, a procura de
um abrigo se faz necessário, agora para nove pessoas: João,
sua mãe, mulher e seis filhos,

Ontem João ainda não sabia o que fazer da vida.
Ganhando somente a pensão de Cr$ 175,00 ele espera que
alguém o ajude a levantar seu barraco.

Bombeiros retiraram ontem o

Corcel que'se pro;etou'no rio

Jo;n,,;lle registra'mais 3 mortes

Variante incendiou após o choque

Jovem encontrada morta em S. Amaro

Osni' dormia na Ipraia. 'Mar levou

Lavrador cai no rio e desaparece

Ladrão leva tiro na hora do roubo
Tubarão (Coruspondcntc ) - o Natal no munic ipio de Pedras

(;r"n<l", toi marcado com um assassinato ocorrido às véspcrusdo
di;1 25,

Luiz. ACl'lônio Zuncllnro encontrava-se em sua residência

quando um indivíduo dcsconhcchío tentou invadir sua propric
,LI(k, Colocando UI1l'1 mina na cintura, Iuiz Acctônio tentou'

impedir n invasão qu.mdo foi agredido pelo assaltante. No mo-

Uma equipe do Corpo de Bombeiros retirou ontem à tarde do
Rio Maciarnbu o Corcel RS-BC-03-10 que no sábado, após bater
num caminhão, projetou-se no rio. O veículo era dirigido por
Luiz Alberto Fctt, 29 anos, residente em Campo Bom, Rio Gran
de do Sul, que 'viajava acompanhado por Harry Hugo Timrn,
também residente na mesma cidade. Luiz Alberto morreu no

Joinville (Sucursal) - O fim de semana prolongado pelas
festas de Natal, registrou um saldo lamentável de vítimas por
acidentes em todo oEstado, Em Joinville, onde a cidade ainda
chorava duas vítimas das águas - a menina Tânia Nascimento, de
10 anos, morta por afogamento, e o jovem João Francisco

Woginski que morreu eletrocutado - quando mais três pessoas
, perderam a vida, uma ante-ontem c duas ontem.

Enquan to o Hospi tal São José registrava on tem a existência
de 30 pessoas - crianças - in tornadas por desidratação, dás quais
seis em estado grave e a Casa de Saúde Dona Helena 14
internados com sete em estado grave, os hospitais joinvillenses
informavam que ,dez pessoas vitimadas por acidentes
automobil ísticos ocorridos nas BRs-I0l e 468 e no município
desde quinta-feira continuavam sob cuidados médicos até ontem.
Os boletins médicos dos internados informam' que todos
encontram-se bem c fora de perigo, exceto o Sr. João José de

Souza, de 49 anos, que foi colhido na passagem de nível da Ru.,

São Páulo por uma Litorina, quando trafegava com sua lambreta,
Seu estado de saúde é grave e inspira cuidados.

MAIS TRÊS MORTES
,O adiantado estado de decomposição em que se encontrava o

corpo do Sr. Odilon Paiva, 49 anos, encontrado com um fio
elétrico na mão entre uma pilha de madeira no pátio da
Madeireira Heyse, onde trabalhava, levou as autoridades a

determinar seu sepultamento no próprio dia de Natal. O Sr.

Por volta das 3 horas do dia de Natal, entre os quilômetros
'229 e 230 da BR-I01, na altura de Palhoça, a Variant AA-20-55,
dirigida por Walmir de Souza, 30 anos, residente à Rua Barreiros

Filho 98, no Estreito, chocou-se violentamente contra um bar-
I

ranco, incendiando-se em seguida.
\

João Silveira, que passava pelo local com uma Kombi, ainda

Santo Amaro da Imperatriz (Correspondente) - Selma Tere

zinha Kocrich de 21 anos de idade, natural de São Pedro de

Alcântara, foi 'encontrada morta em trajes Íntimos, no pasto de

gados ele propriedade do Sr. Adão Just, à margem do rio Matias,
cm Santo Amaro da Imperatriz.

Embora a Polícia não tenha ainda revelado a causa da morte

de Selma, admite-se que seja por afogamento.
'

Aram ília se Selma esperava-a 'sábado à tarde para passar o
'

Natal em casa: Mas como as chuvas tendiam a se intensificar, o
pai da jovem comentou com sua esposa que dificilmente sua filha

viria nnquclc dia, em face das dificuldades de se trafegar pela
estrada que liga Santo Amaro da Imperatriz a Florianópolis, on
de a jovem trabalhava como doméstica.

No domingo de manhã, o pai de Selma, preocupado com sua

ausência, deslocou-se até o centro da cidade a fim de obter ulgu
n)3s informações junto às suas colegas, Dois jovens falaram-lhe

Osni Ramos da Silva, uma das figuras mais populares de
Ribeirão da Ilha, realizou no dia de Natal o que fazia
costumeiramente: uma "ronda" pelos butecos do local. Após
vários copos J050 repetiu o que também fazia sempre que se

embebedava: foi procurar um rancho de canoa na praia, onde iria

O lavrador Manoel Lourenço de Souza, 29 anos, transportava
tranquilamente em uma carroça a carcaça de um boi que havia

matado,
Ao passar por uma ponte a carroça caiu n'água levando

I
.1
\

interior do carro, preso às ferragens, enquanto que Harry morreu

ao ser projetado fora do veículo.

o corpo de Luiz Alberto Fctt, cm vista da força das úgiJas, só
pôde ser retirado do interior do veículo após sete horas do aci-
ciente.

'

Odilon, que era empregado da madeireira, estava desaparecido
desde sexta-feira e residia nos fundos da empresa. Àl que tudo

indica morreu eletrocutado.
O dia de ontem também foi trágico para os joinvillcnscs: duas

mortes, sendo uma por 'afogame'nto c outra por acidente de
trânsito. O afogamento ocorreu no Rio l taurn, próximo a uma

das pentes da linha férrea que liga J oinvillc a São Francisco elo

Sul, quando pereceu o menor Paulo Alves da Silva, de 7 anos,

filho de Evaristo da Silva, residente à Rua S50 Paulo. O menor

banhava-se com um colega de nomcIourival quando se viram em

má situação, e Paulo recebeu 'os primeiros socorros, mas nâo

resistiu e faleceu quando era levado ao' Hospital Silo José.
A outra vítima, faleceu instantaneamente quando a lambreta

em que viajava de carona, entrou num buraco c o projetou,
juntamente com seu colega que a pilotava, sobre o calçamento, O
acidente aconteceu às 5h45min de ontem. na S(,-21, rodovia que

liga Joinville a São Francisco do Sui, na altura do Quilômetro 7,
na localidade de !tinga. Wilson do Rosário, de 16 anos, filho de

Valentim Dias do Rosário c Rosa de Oliveira, residcn te à Rua

Eduardo Schwartz, no Bairro ltaum , faleceu no local com o

-rânio esfacelado.
'

O lambretista Aitônio Sallcs, de 18, anos;
enc, -itrava-sc internado em estado grave, mas fora de perigo. no
Hosp, 'I São José. O sepultamento cio menor Wilson elo Rosário
será às L 'ioras de hoje no Cemitério Municipal.

conseguiu retirar do interior do veículo em chamas os seus OCLl

pautes, que foram condúzidos ao Hospital de Caridade.
Não resistindo à gravidade do' ferimentos, Walmir de Souza

morreu quando era concluzido ao hospital, enquanto que sua

acornpanhan te, Maria Ângela Melo, solteira, 22: anos, rcsiden te
em Capoeiras, continua hospitalizada.

que tinham avistado Selma próximo à ponte da localidade de

Varginha ele Cima, que ainda se encontra coberta pelas águas do
rio Matias. Acompanhada de sua esposa e amigos, o, pai da jovem
deslocou-se até Varginha de Cima, onde depois de indagar vár ios
moradores voltaram para- casa sem nenhum rcsu ltado, apenas
'imaginando que sua filha tivesse caído no rio.,

Mais tarde, o corpo de Selma era encontrado por moradores,
que imediatamente comunicaram à Polícia. Os pais da jovem
foram chamados ao local, reconhecendo logo sua filha, já sem

vida. O Delegado de Polícia de Santo Amaro providenciou o

transporte do corpo de Selma para o Instituto Médico 'Legal,
ondc foi realizado a autópsia.

Segundo alguns moradores, de Varginha de Cima, o rio Matias

es/tava praticamente transborelado quando Selma Tcrcz inha pas
sava próx imo à ele e possivclrnen te tenha sido levada p-ela corren
teza.

dormir �té se sentir melhor. Entretahto, antes de cheg�r ao

rancho Osni dormiu na praia. Com o passar das horas a maré
subiu e afogou Uni, cujo corpo foi encontrado na manhã de

ontem, por volta das 6 horas, numa das praias da Freguesia do

Ribeirão,

Manoel, cujo corpo foi encontrado segunda-feira por soldados do
Corpo de Bombeiros.

O acidente aconteceu no dia de Natal em Forquilhinha, muni
cípio de São José.

mcríto em que conseguiu desprender-se dos braços do invasor,
Luiz sacou a arma c desfechou-lhe um tiro, atingindo-o na altura
do supercílio direito.

'

Ao constatar morte .instantânca. Luiz Acctônio comunicou o

fato ao Destacamento ele Polícia Militar que transportou a v ítimu

para a Delegacia da comarca de Tubarão que deverá instaurar um

inquérito nos próximos dias.
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"O AdmirávelMundo Novo ", a concepção de Huxley
sobre uma nova sociedade

No colé�o de Hillside,
que passou a cursar em se

guida, era uma espécie de

menino prodígio. Entre

uma aula e outra, escrevia

poemas e aproveitava o re

creio para aprender de cor

o seu papel numa peça de

Shakespeare, tradicional-

',mente encenada no final

do ano letivo. Com 13

anos, obtinha o primeiro
sucesso literário: seu poe
ma "Cavalos do Mar", era
publicado na revista ela es-

cola. \

Aos dezesseis anos, in

gressava no famoso Colé

gio ele Eton, reservado aos

filhos elas boas famílias.

Foi lá que, um elia; ao

olhar através do micros

cópio, não conseguiu ver

claro, como se um véu obs

curecesse a imagem. Sua

visão' diminuiu progressiva
mente, até que só lhe per- _

mitia ver sombras. A ce

gueira, que durou 8 meses,
era a consequência de uma

moléstia infecciosa, que ti
vera há pouco e que julga
ra terminada. A experiên
cia foi descrita em "A Arte
de Ver", publicada em

1943.

Três an os fi ais tarde,
quando frnalmente supe
ravao trauma causado gela
doença, Aldous recebe
Uma notfcia que o abalou
profundamente: seu irmão

Trev, acabava de suicidar

.

-se. Escrevendo a um tio,
exprimiu com angústia o

seu sentimento: "O que le
vou Trev à morte, foi o

.que de melhor havia nele:
seus ideais. Trev quis en

frentar a vida com ideais e

não conseguiu."

VE LHAS' LEMBRAN
ÇAS

Fevereiro de 1955, err
Los Angeles, Califórnia,
manhã fria e cinzenta. O

céu está triste como aquele
homem sozinho, postado
diante de um túmulo ainda
fresco e uma montanha de

flores. Aldous Huxley pen
sa no carinho com que Ma-

r ia tratava das plantas;
pensa no seu amor pela na
tureza, pelos animais, pela
vida. Parece-lhe ouvir seus'

gritos de entusiasmo,
quando chegavam à beira
do bosque' e ela o tomava

pela mão, pondo-se a cor

rer, como uma criança, à

procura de um lugàr som
breado onde pudesse abrir
a toalha e passar horas a

saborear sanduíches, a

olhar para as folhas das ár

vores e .a falar do futuro,

sempre o futuro. No deso

lado cemitério, a memória
.

insiste em fazê-lo reviver

cenas longínquas do passa
do. Como aquele dia, em

1919, quando ele e Maria

Nys - a mulher que amava

apaixonadamente, com to

do o entusiasmo e espe

rança dos seus 25 anos -

se casaram, num ritual so

lene, que o deixou nervoso

e embaraçado. Para fugir à

agitação das grandes cida

des, alugaram um chalé re

tirado, na Suíça. Passavam
ali todo o tempo, juntos;
ele escrevendo, Maria dati

lografando os manuscritos.

Huxley jamais se habitua
ria a esse diabólico instru

mento. Felizmente, sua:

mulher era um a secretária
excelente e manejava a má

quina com extrema rapi
dez.

o adrrürovei
us Huxley

Na cidude ,nglesa de Godalming (Surrey), onde nasceu

a 26 de julho de lBfJ4, Aldous Huxley teve UIlUl infancia tralU/uilÚ •

Menino tímido, de pOUC08 amig08, preferia ler e brincar

pelas rua8, como 8eus irmã08. ��Não. 8e preocupe em IIf.(Indur-me brin

qued08", escreveu a uma tia, quando tinha .8' an08; ��8e

não for dificil, mande alguns li.vr08, que deixo à �iw e8colha, porque

a 8enhora conhece 08 meus g08tO,!." Seu irmão Julian

(nascido em lBB7), duria mai8 tarde um te8temunho de88a época :

��De8de a mai8' ten,.,a infancia eu compreendi, de manei-

ra intuitiva, que Aldous possuia uma e8pécie de 8'uperioridade inata,

algo que o colocava num niVl�1 dUprente du8 outra8 crianças."

Maria o estimulava a es

crever romances e ensaios,
fazendo o impossível para
o marido não se deixar
vencer pela insegurança
que o levava a julgar com
exagerada severidade as li

nhas que colocava rio pa
pel. Mesmo depois de estar

quase consagrado, conti
nuava não acreditando. Ti
nha a sensação de estar, to
dos os dias, enganando o

,

público e temia ,:er des
vendada o que considerava
uma impostura. Maria pr
testava contra os seus re

ceies e a sua autoflagela
ção; insistia com ele para
deixar a imaginação agir li
vremente, sem' freios de

qualquer espécie. E ele es

crevia dia e noite, inter

rompendo essa atividade

apenas para breves passeios
na floresta ou viagens es

porádicas à Itália, que o

fascinava e constituiu o ce

nário de muitos de seus ro
mances. Foi nesse período
que surgiram Limbo

choque. A 7 de fevereiro
de 1955, quando voltou

para casa, as dores' aumen
taram a tal ponto, que foi

necessário hipnotizá-la pa
ra que pudesse suportar o

sofrimento. No dia seguin
te chegou de Nova Iorque,
Matthew filho único de Al
dous e Maria. Ela ouviu as

palavras do filho, porém
não conseguiu responder.
Seu corpo doente e cansa

do não aguentaria muito

tempo. Quando fechou os

olhos, só o escritor estava
.

ao seu lado. "Deixe estar",
.dísse Maria nos últimos
momentos de lucidez, co

mo para reconfortar o ma
rido que ficava, "Deixe es

tar; nenhuma recordação,
nenhum remorso. Não

- - .

olhe para trás, vá em fren-
te." Aldous compreendia a

fundo o sentido dessas' pa
lavras. Era a própria essên
cia da filosofia que defen
dia desde a juventude: vi
ver aqui e agora. Não ser

lhe telefonara, conseguin-.
do marcar um encontro na

própria casa dos Huxley. O
casal recebeu-a com simpa
tia e sem cerimônia, como
era seu costume. Falaram
muito da Itália, terra natal
de Laura e país de predile
ção de Aldous e Maria. Os
'três logo se tornaram ami

gos e companheiros cons

tantes.

Agora, depois de mui
tos anos" ao penetrar na

casa de Huxley, sem Maria
'

presente, Laura está 'cons

trangida. Mas o amigo re

cusa-se à falar do passado.

Fala dos' seus projetos e

dos seus escritos. Laura é

uma excelente companhia
e revela-se uma auxiliar va
liosa. Enquan to o roman-

i

cista trabalha, ela datilo-
/ grafa, substituindo a secre

tária que se fora. Seu espí
rito alegre e seu entusias
mo pela vida, têm a capaci- ,

dade de fazê-lo reviver. Em

Num estúdio de Hollywood, com a atriz Anna Wong e o editor Jake Ziitlin.

(1920), Férias ell!_ Crome
(1921) e Essas Folhas Mur-

,

chas (1925).

Uma garoa gelada co

meça a cair sobre o cerni

té rio. Aldous levanta-se,
apaga com o pé. as inscri

ções que fizera na terra en

quanto sua mente divaga
va. Agora está tudo termi

nado. Nunca mais .camí-
.

nhará pelos campos ao la

do dela: Nunca mais terá

alguém a quem contar suas

dores e inibições.

Os últimos dias foram
terríveis. Internada num

hospital em Los Angeles,
para onde o casal se trans

ferira em 1937, Maria sub

metera-se a um tratamento

de Raio X, mas o câncer

não cedeu e ela precisou

escravo de emoções ou

lembranças. Deixar de lado'
o passado e empenhar-se

-_ apenas em. viver o instante

presente.

UM NOVO AMOR

Tempos mais tarde,
Huxley convida para jantar
em sua casa a velha amiga,
Laura Archera. Conhecera
-a em' 1948, em Wrigh
wood, perto de Los Ange
les. Naquela época, Laura
tentava comunicar-se com

ele, para falar-lhe a propó
sito de um filme que dese-:

.

java fazer e para o qual
contava com a ajuda do es

critór, familiarizado com

os meios cinematográficos.

Escrevera-lhe várias 'cartas,

porém Aldous jamais lhe

respondera, julgando tra-

ser operada. Tudo corria tar-se de mais uma de suas

bem e aparentemente seu admiradoras. Um dia,
organismo suportaria o J criando coragem, a jovem

março de 1956, no meio
de uma conversa, Laura é

surpreendida com, uma

pergunta: "Você já pensou
em casar-se'' ", indaga AI

dous de chofre. Sem dar

atenção ao que pensa ser
.

I

uma piada, ela continua a

falar do assunto que vi-,
nham discutindo. O escri
tor insiste: "Tem medo de

perder sua preciosa liber

dade?". "Não", responde
ela secamente." Então, o

que você acha da idéia de
irmos de carro até Yuma e

nos casarmos lá?",' per

gunta Huxley. Laura não

hesita um só instante. Há

muito tempo sonhava es

posar o velho arI?-igo; ape
nas não pensava que o fa-

I

ria de forma tão repentina.

Aldous não imaginava
que pudesse ter outra uni-

,

ão tão perfeita como fora

a vida com Maria. Traba-

lham e viajam juntos, têm
os mesmos amigos, gostam
das mesmas coisas. Sua

, maneira de ver e enfrentar
o mundo, é a mesma.

PONTO E CONTRA

PONTO

"Contraponto", publi
cado em 1928, foi uma
inovação saudada e comba
tida apaixonadamente em

sua época, constituindo
um foco de discussão em

'

todo o mundo literário. O
livro transmite' uma per

cepção da vida em geral,
com o eterno problema da

comunicação e do amor,

os quais Huxley considera

ímpossíveis na sociedade
.... tal e qual ela existe, exces
- sivamente materializada,
-racienalizada.: -soflstI(:ada.

"Em Admirável Mundo

Novo, publicado em.
1932", explica o autor,
"postulei a existência de
uma sociedade que à sua

maneira, tinha resolvido

para sempre o problema.I

do' excesso de população.

Uma densidade demográfi
ca ideal havia sido determi
nada e a provisão de reser

vas de tubos de ensaios

produtores de alimentos
estava regulada para preve
nir o mínimo desvio do

normal". O livro é uma

fantasia, descrevendo um

possível estado futuro da

sociedade, imaginando-a
em todos os seus detalhes.

Influenciado pelo bu-'

dismo e pelo misticismo

oriental, Hixley havia ado

tado uma fílosofia contem

plativa diante' da vida: o
'

Bem ou o Mal não existem
em si mesmos; a vida é

composta pelos dois. Ao

escritor e ao intelectual,
não cabe emitir um julga
mento definitivo e radical
sobre nada. Nem destruir,
nem procurar melhorar;
simplesmente contemplar
os homens como eles são.

É a filosofia que exprime
em Fins e Meios, publica
do em 1937.

Vários outros livros são

dessa fase: After Many a

Summer (1939), sobre o

-terna da morte e da imor

talidade; Eminência Parda,
biografia de um religioso,
onde se revela, também, a

preocupação com as ·relt
ções entre o Bem e o Mal.

Em 1952, um dos arti

gos de um certo Dr. Os

mond, estudioso das dro

gas e seus efeitos sobre o

corpo humano, caiu rias

mãos de Huxley. O artigo
talava: de alguns cactos e

cogumelos que produziam
visões semelhantes ao êxta-

O ESTADO - 27 de

Dezembro de 1972

se religioso. Entrando em

contato com o médico, AI
dous resolveu fazer uma

experiência com mescalina
e ácido lisérgico (LSD). As
Portas da Percepçaõ
(1954), onde ele relata
suas impressões sobre a ex

periência, foi o seu livro
mais discutido e provocou
-lhe a acusação de fazer a

apologia da droga. Toda
via Huxley tinha perfeita
consciência dos perigos
que o hábito da mescalina
e do LSD podem acarretar.

A droga, para ele, não era

mais que uma experiência
de laboratório, realizada
com grande cautela e com

,
.

ati tude objetiva de um

cientista. Suas consequên
cias sobre a mente huma

na, constituíram um dos

temas favoritos do escrí
toro

SEMPRE EM FRENTE

A partir dessa época,
Huxley escreve incessante

mente. Limita ao máximo
os compromissos sociais,
de modo a não prejudicar
suas obras e sua leitura.

Porém não' se priva de via-
, jar; conhecer novos mun

dos e' nova gente. Sua insa

ciável sede de aprender
não se esgotara com .os

anos, nem com as revira

voltas literárias e fílosófi
cas que experimentara. Em

.

1958, acompanhado de

Laura, esteve no Brasil, co
mo hóspede oficial do go
verno, visitando as obras

de Brasília, os índios de

Mato Grosso e as favelas
do Rio de Janeiro. Nada

lhe escapou à curiosidade e

ao olhar atento.

Três anos mais tarde,
durante uma! estada na

Suíça, .Laura observa que
Aldous está terrivelmente

pálido e fala com dificul
dade. Ela já sabe o sígnifi
cado desses sintomas. Con
versara particularmente

com o médico e confír

mara 'Seus temores: Aldous
tem um câncer na gargan
ta. Deve retornar imediata
mente aos Estados Unidos
e submeter-se a um trata

mento.

De volta a Los Angeles,
escreve o seu último ro-

. mance, A Ilha (1962), on
de volta a falar das expe
riências com drogas. A

obra constitui uma mensa

gem de amor e confiança
na humanidade. Malgrado
as aplicações de cobalto, o
estado do escritor não

apresenta melhoras. De

pois de ter escapado da ce-

,gueira na juventude, Al
dous Huxley está, agora
praticamente mudo. Não

pode' mais ditar e tem que
escrever sempre, a mão,
embora isso lhe seja extre

mamente cansativo. Sabe

que o seu fim está próxi
mo, mas não pára de traba
lhar. Que outra coisa faria
de seus últimos dias?

I

A morte chega-lhe qua
se um ano mais tarde, a 22

de novembro de 1963.

Apesar da fama mundial

que alcançara e de contar

eritre seus amigos as maio

res celebridades do mun

do, Huxley não tem um

grande enterro. Laura e

Matthew acordam em en

terrá-lo com simplicidade
e, só depois da cerimônia

íntima, comunicam ao

mundo que Aldous Huxley
havia morrido.

Ficou para toda a hu

manidade, 'entretanto, a

imagem daquele que que
foi um dos homens mais li
vres do mundo e um dos

seus maiores observadores
e estudiosos; e; que deixou
frases como essa, fruto
desse profundo conheci
mento': Toda coisa que
acontece, é intrinsicamen
te semelhante ao homem a

quem ela acontece".

Aos oito anos, pensativo e solitário, preferia os livros às
b inc eiras.Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Carne..dé..sol, Inunteiga..de..garrafa � inhalne
roi em João Pessoa. Tomei o táxi e disse ao motorista.
- Vamos a Campina Grande, por favor.
- É um bocado longe, doutor. É melhor a gente combinar

preço antes ...
- Combinaremos durante a viagem. Vamimbora.
Alguns minutos mais, ainda dentro de João Pessoa, já havía

mos acertado o preço.
- Tem parente lá, doutor?
- Não, não tenho. Vou lá só prá conhecer o "Rei da Carne-

de-sol". Co�hece?
- Quem não conhece ... faz a melhor came-de-sol do nordes

te. Além disso, serve o fino do inhame. E a manteiga-de-garrafa
dele é especial... Mas vai lá só prá comer?

- Só prá comer. ,Já fiz coisa pior ... Na minha terra, certa vez,

viajei quatrocen tos quilômetros só prá comer paca.
- Comer paca como, doutor? Comer muito?
- Não, cara. Comer paca, pô. Comer a carne de um mamífero

roedor conhecido por paca. Entendeu?

-Ah, sim ... tem muito vento aí, doutor?
- Não. Tá bom. Este ventinho faz bem.
- O doutor é filho de onde? Do Rio? Ou de São Paulo?
- Nem do Rio nem de São Paulo. Sou de ...
_. Rio Grande do Sul, então.
-

.. , de Santa Catarina.
- Santa Catarina?

lá em Florianópolis? Lembra-se?
- O nome da rua?
- É.· O nome da rua. Lembra-se?
- Não lembro, não senhor. O nome da rua não lembro. Sei

que era pertinho 'de uma praia. E tinha uma igrejinh a quase no

lado. Credo, já faz tanto tempo ... eu era muito menino ... eu acho

que nem oito anos tinha Penso que sete, só.
- Lembra da igrejinha?
- Ah , da igrejinha lembro. Lembro porque a minha falecida

mãe, que Deús a tenha, uma vez, num dia de procissão, me levou

lá vestido como o santo da igreja. Prá pagar uma promessa de um

mijacão 'medonho que tive e fiquei bom. Promessa pro São Se

bastião, que era o santo da igrejinha.
- São Sebastião?
- É. São Sebastião. Disso. eu me lembro, Um santo amarrado

num pé de árvore, com flecha por tudo quanto e canto. Flecha
na barriga, flech a na perna, flech a na cabeça, flech a por tudo.

- Na cabeça, não. Não exagera...
- É. N a cabeça parece que não tinha não. Só sei que os

bugres encheram o pobre homem de flechada. São Sebastião era

padre, doutor?
- Padre nada, cara. Bem, isso não vem ao caso. Quero saber

se você se lembra do nome de alguém daquele tempo. Perto da

igrejinha tinha um velho que era latoeiro. Soldava balde furado,
fazia caneco. O nome dele era Estevão. Lembra disso?

- Santa Catarina.
- Engraçado, dou tor. O senhor não vai acreditar. Mas sabe

que eu também nasci lá? Tenho meus documentos aqui, prá
provar. Saí de lá pequeno. Sete, oito anos ... Meu falecido pai era
embarcadiço, foi transferido prá Santos ... morei muitos anos lá,
em Santos. Depois, fomos pro Rio. Servi o' Exército e, quando
dei baixa, tirei a carteira e comecei a trabalhar com caminhão.
Mas era muito cansativo. Viajava vin te, trin ta dias, por esse mun
do de Deus, sozinho, caminhão carregado, uma vida desgraçada.
Vinha sempre prácá, pro nordeste. Aí, arrumei prá trabalhar na

praça, no Recife. Depois, vim prá João Pessoa. ,E daqui não saio
mais. Terra abençoada, Já fiz minha casinha, tenho dois carros na

praça ... Este e outro. Os dois são meus. E tá tudo pago. Os carros
e a casa. Devo nada a ninguém. Mas ... o doutor nasceu em Santa

Catarina e mora ainda em Santa Catarina?
- ·Sim. Nasci lá e moro lá.
- Mas em que lugar?
- N'a capital'. Florianópolis.
- Pois-justo na cidade que nasci. Pode até ver nos documen-

tos.
- Você disse que saiu de lá com sete prá oito anos, não foi

isto? Que idade tem, agora?
- Vou completar trinta e cinco, em novembro. No dia nove,

se Deus permitir.
- Você tem a minha idade, então. Onde é que você morava,

- Não, não lembro. Mas lembro do dono da venda: um ho
mem que tinha este beiço aqui, o de baixo, deste tamanhão. Uma
coisa medonh a. E corria um a baba ...

- Era o seu Bajota.
- Isto mesmo. Seu Bajota. Mas comoé que o senhor sabe?
- Morava ali ao lado, cara.
- O senhor? ? ?
- Sim, eu. E �ocê? Você não morava numa daquelas casinhas

do seu Pantaleão?
- Isto mesmo. Ao lado da casa do Azeitona.
- Perfeito. Do Azeitona, irmão do Xavier. Primo do Ganzo-

Ia... Por acaso você é o Vado?
- Sou oVado. E·o senhor é o ...

- Jair.
- .'. irmão do Betinho?
- Irmão do Betinho.

Não comemos carne-de-sol, nem manteiga-de-garrafa, nem

inhame. Mas só de cana com caju bebemos três litros. Sem contar
a com butiá, que é o meu fraco. E o forte do Vado,

.Ja;r Frallchu·() Ilalluns

Cinema

MAYERLING (Mayerling) É a 4a. versão cinemato

gráfica, em tomo do caso histórico; a mi�teriosa morte
do arquiduque Rodolfo de Habsburgo e Maria Vetsers,
em 1889. A versão atual, em cores e 70rnm é considera
da um retorno altamente estilizado cio cinema, às fontes
do passado. Embora não sendo uma opereta; rertence a

uma linha de filmes onde se situam Primavera (Maytíme)
. de Robert Z. Leonard e A Grande Valsa (The Great

Waltz) de Julien Duvivier. O filme foi recebido com cer

to entusiasmo e com certa surpresa: o diretor Terence

Young, até então, só acertava o alvo, quando James
Bond atirava por ele. A dupla romântica do filme é for
mada por Catherine Deneuve e Omar Sharif. Em papel
menor, porém com destaque, Ava Gardner vive a Impera
triz Elizabeth, acompanhada ainda de James Mason, J a

mes Robertson Justice e Genevieve Page. Censura 14
anos. Cine São José: 3 - 7:45 - 10 horas.

Quando o Amor é Cruellncompresso
de Luigi Comencini. (Anthony Quayle)

r

QUANDO O AMOR É CRUEL (Incompresso/Misun
derstood). Melodrama que representou a Itália no Festi
val de Cannes em 1967, sendo a adaptação modernizada
de um romance da era vitoriana, cuja ação se passava em
Sussex, Inglaterra. O diretor é o italiano Luigi Comenci
ni, que já havia abordado o problema da criança desam

parada no documentário Bambini In Cittá (46). Sua fil
mografía é bastante irregular; parece, entretanto que, no
caso presente realizou um espetáculo sóbrio e de qualida
de. O elenco é quase todo italiano; com excessão de

Anthony Quayle, que vive o personagem Duncombe,
cônsul inglês em Florença. Eastmancolor. Censura 5
anos. Cine Ritz: 5 - 7:45 - 9:45 horas.

Sean 'Connery e-Honor Blac cman: 007 CONTRA GOLD
FINGB"'R de Guy Hamilton

00 íCONTRA GOLDFINGER (Goldfinger). De volta,
o 30. filme. da série] ames Bond, com todos os ingredien
tes de produção cuidada, que vão desde os títulos de

apresentação, a música, as mulheres bonitas e a movi
men tação do herói onipotente, herança do velho filme
seriado americano. As mulheres são Honor Blackman,
Shirley Eaton e Tania Mallet. O vilão Goldfinger é o ator

alemão Gert Froebe, Quem quiser Jazer uma revisão, aí
está a oportunidade. Technicolor. Censura 18 anos. Cine
Coral: 3 - 8 - 10 horas.

PAIXÃO E CRIME (The Night Digger) de Alastair
Reid, com Patricia Neal e Nicholas Clay. Metrocolor.

QUADRILHA EM PÃNICO, com Jim 'Brown, Metro
color. Censura 18 anos. Programa Duplo Cine Roxy: 2 e

8 horas.
�

TWINKY (Twinky) de Richard Donner, com Charles
Bronson e Susan George. Eastmancolor. Censura 18
anos. Cine Jalisco: 8 horas.

A SORTE TEM QUATRO PATAS (TheHorse in the
Gray Flanell Suit) de Norman Tokar, com Dean Jones e

Diane Beker, Technicolor. Censura 5 anos. Cine Glória: 5
e 8 horas.

'

/"

DELICIOSOS MOMENTOS DE AMOR filme inglês
de Karel Reisz, com David Warner e_ Vànessa Redgrave.
Censura 18 anos. CineRl!iá: 8 horas.

OS DIABÓLICOS HERDEIROS, filme nacional de
Geraldo Vietri com Marcos Plonka e Ana Rosa. Eastman
calor. Censura 14 anos. Cine Saõ Luiz: 8 horas.

0,,,·,·; Cmllta

Tv

TV Cultura - Canal 6
15:00 - TV E; 15:30 - Clube dos Heróis (a cores);
18:00 � Camomila e Bem Me Quer; 18:40 - Vitória
Bonelli; 19:20 - Bola em Jogo; 19:30 - Rede Nacional
de Notícias (a cores); i9:50 - Jerônimo .: Laços de

Sangue; 20:35. - Tom & Jerry (a cores); 20:45 -

Comédia elo Cestinha (a cores); 21:45 - O Imortal (a
cores); 22:45 - Hawai 5.0 (a cores); 23:45 - ChaparraI.

Sofia� tu»seu papel preferido

Sofia espera seu segundo filho e abandonará o cinema.

autêntica e mais importan
te - (pelo menos interna

cionalmente falando) -

que a Itália já teve nestes

últimos vinte anos.

Genebra .:_ (Ansa) - o

cinema italiano está pres

tes a perder sua atriz mais

importante. É uma ques

tão de dias, e - por en

quan_to - à notícia é ape-

nas oficiosa, Para torná-la A firma-se, por exem

oficial, Sophia Loren está 'pIo, que a artista, um tan

só esperando - e com to decepcionada com os

Muito dependerá, por
ou tro lado, - (e é quanto

se declara nos ambientes

mais chegados à atriz) -

do êxito da última produ
ção de Ponti, na qual So

phia voltou a ser "Terppe-.
ramental" e estupenda em

/ I

compreensível ansiedade -

o nascimento de seu segun

do herdeiro: um irmão ou

uma irmãzinha para o pe

queno "Cipi". Carlos Ponti
'Júnior.

fracos sucessos de suas úl

timas interpretações, tenha
decidido "afrouxar os la

ços" com aquele mesmo

mundo que a tornou céle

bre, procurando alcançar,
aos poucos, um justo equi
líbrio em seu papel de mãe

e de esposa, sem' outras

ambições. Durante a filmagem de

graride estilo sobre a críti

ca especializada, mais que

sobre o público, Õ qual -

de fato - nunca abando

nou e' continua sentindo-a

(epidermicamente, diga
mos) - a "maior", a "mais

.. bonita", a "mais talentosa" .J á há várias explicações,
em previsão deste provável
"Adeus" da estrela mais

"O Homem da Mancha",
muitos Jornalistas afirma

vam que o filme represen

tava, também para o part

ner, de Sophia, Peter

O'Toole, uma tentativa de

reconquistar as altas esfe

ras do sucesso, após o

triunfo delirante de

"Lawrence of Arabia". De

que Sophia Loren, mulher

temperamental, pode en-

contrar em si mesma a co

ragem necessária. para re

nunciar, sem muitos arre

pendimentos, com o

objetivo de se dedicar sem

pre, mais intensamente a

uma existência tranquila e

familiar, com a qual sem-
fato, também o grande

/ pre sonhou, inclusive na

ator inglês - inquieto 'e lembrança de sua melancó-
neurótico por natureza -

havia sido quase esquecido
pelo cinema e, para encon

trar um consolo, refugiara
se no Teatro Dramático,
voltando assim, à sua voca

ção de origem. Ao lado de

um "partner" deste gêne
ro, Sophia Loren sentiu-se

a vontade é (assim parece)
- atuou segundo suas

extraordinárias possibilida
des, voltando - após "in

termezzi" mais ou menos

felizes) - aquele caminho

"popular" e "dramático"

que lhe é, talvez, mais con

genial.

Se do filme "O Homem

da Mancha", Sophia conse

guir um relevante reco

nhecimento pessoal, é bem

provável que adie a impor
tante decisão que pretende
tomar.

Resulta evidente, de

qualquer maneira, que de

pois de muitos anos de

"domínio", de inúmeras

satisfações, 'de reco

nheéimentos artísticos de

todo gênero, não é nada

fácil dizer adeus a tudo,
separando-se irreparavel
mente de um passado tão

luminoso.

. É certo, por. outro lado,

lica infância,

Várias vezes, de fato, a

atriz confessou este seu de

sejo, repetindo que na vi

da, para ela, marido e fi

lhos são tudo, e que não

há sucesso nenhum que

mereça ser anteposto a es

tas grandes verdades que
ela descobriu.

Segundo a lógica portan-
to, a partir do próximo

atriz no começo de sua

carreira ..

Mas', ao voltar à sua

mansão - tendo abando

nado o turbilhão e a con

fusão. dos "estudios", para

inverno, a •. riz só deveria

voltar aos "s ets" ;'em casos

excepcionais, como. uma

intérprete que, de vez em

quando, decida (quase por

"hobby") "conceder-se ao

luxo") de uma evasão artís-
I

tica, respeitando uma pai-
xão que, afinal de contas,
nunca poderá morrer defi

nitivamente. �

Aliás, nestes . últimos

anos, foi possível notar

que :'La" Loren mãe vol

tou" às ordens dos produ
tores e dos cineastas" com

sempre menor frequência.

Um pouco por preguiça,
um pouco por fatalismo,
ela só cede quando é o

marido a convencê-la. En-

tão, explêndida como sem

pre volta a trabalhar com a

-

mesma dedicação de uma

refugiar-se no sossego de

seu lar - ela descobre que
o sorriso e os progressos de

"Cipi" são bem mais' im

portantes que qualquer
outra novidade.

Com um segundo filho,
portanto - (e são os últi

mos dias de uma gravidez
acompanhada cu idadosa

mente pelo controle médi

co do famoso ginecologista
de Wattheville) - o tempo
à disposição para um filme

a in terpretar, ou a "criar"
- será sempre menor.

;
I
I

I
l
!

Loren se encontrará sem- " i f

pre menos com seu públi-
co cinematográfico. Seja

Razãôpela qual, Sophia

como for, todas as vezes

que ela voltar estará sem:

pre renovada, com uma

nova luminosidade em seu

rosto de mulher e de atriz,
com um novo sorriso em

seus lábios. E será sempre
a "bem vinda" apesar de

vinte anos de "domínio"
I

na tela,

E assim, vagarosamente,
esta grande artista irá dei

xando, de si mesma, uma

lembrança sem sombras:

Sophia "única" nisso tam

bém.

Pelo resto, ela ficará em

Maríno, com seus dois fi

lhos que são seu próprio
mundo. E com tanta gen

te, no' mundo inteiro, a

lembrar-se dela com infini

ta saudade ... "

-------�-------------------

.nta«

MÔNICA, ESTOU
COM UMAS

PONT4D.<.:>,S NA
J...INGUA!

110';/' 1111." III""(OI' I'i,
_._ .._--�_._..._----

('"t,o

lili/III

I
I

Placar - O Cruzeiro

Fatos e Fotos - Veja
Evangelho de Jesus n.6
Livro da Vida no. 60

Tio Patinhas no. 39

Cozinha de A-z no. 43

Enciclopédia Disney
e outras novidades.

1/1((/1:/< ,(-I

PODe PAGAR!
EU NÃo DISSE OUÉ
IA ·M.O�TI..AR"A L...1"NGUA
1PLÁ'"MÔNICA E E:LA NÃO

',,Q,. FAz.eR NADA?,.
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Zury Mach·ado

CASAMENTO
\

Claudete Beduschi e Paulo Roberto Martins, amanhã,
às 19 horas na capela do Divino Espírito Santo receberão
a bênção do casamento.

No Lira Tenis Clube as famílias Beduschi e Martins
rece bem cumprimentos dos convidados.

INAUGURAÇÃO
C om lançamento do livro do "Homem da

Madrugada", de aútoria do Juiz de Direito Aulo Sanford
Vasconcellos, hoje às 19 horas será inaugurada a

Biblioteca da Asembléía Legislativa do Estado. Na
solenidade será orador o Professor Nereu Corrêa.

JANTAR

No mais novo restaurante da lagoa da Conceição,
Drugst�re, fo�am vi�tos jantando os simpáticos e

elegantes casais, Munlo Motta e Mário Meyer. Foi
assunto a comentada beleza da senhora Meyer.

ANA MARIA E LENO

Deix�ra:r:n Petrópolis para passar as festas de ano novo
em nossa Cidade, Ana Maria e Leno Cunha um simpático
casal da sociedade de Petrópolis.

NOIVADO

Na última semana o Professor Walter Konnel marcou
. casamento com Maria José Bonatelli. O acontecimento
foi comemorado, com um jantar muito íntimo.

ARMATEC

A firma Armatec Ltda., estabelecida à rua José
; Collaço 51, é dirigida pelo dinâmico industrial José
c

Carlos Benatto. E diretor comercial da firma o Sr.
Rekmar Nimoiv,

LAGUNA

A Sociedade de Defesa contra a Lepra da cidade de
Laguna está nos convidando para uma festa beneficente
a se realizar dia 6 no "Clube dos Cem". A festa será
animada pelo conjunto "Som 4".

F!NANCI_AMENTO
O Secretário Sérgio Uchõa de Rezende, da Fazenda,

assinou a liberação de mais 1 milhão de cruzeiros, à
Companhia Hering Industrial de Blumenau.
Esta verba corresponde à primeira parcela de um

,financiamento total de 4 milhões de cruzeiros que.o
Fl)NDESC concedeu a esta indústria, especializada no

ramo de confecções de Malhas. "

BOMBEIROS

O Comando do Corpo de Bombeiros da Polícia
Militar de Santa Catarina, fez a entrega dos certificados
de conclusão ao s alunos do curso de
Sargentos-Bombeiros, promovido por aquele comando._
Dezoito bombeiros diplomados, são deslocados para as
várias unidades do Corpo de BOmbeiros, espalhadas pelo
Estado, a fim de exercer suas atividades.

\

JANTANDO
Henrique Wendhausen e - Daniel Lopes, Diretor e

Gerente I da "Sul América Marítimos Terrestes
Acidentes" em Santa Catarina, domingo foram vistos
jantando no Manolo'S acompanhados de suas esposas,

Cyro
EelliMüller, numà

caricatura

do

conhecido Fossari.

No

Lagoa Iate Clube, a

bonita

Angela VerissimoRibeiro

palestra
animadamente

com Fernando Fontes.

HOTEL

O Sr. Renato John, recebeu autoridades e industriais
da- cidade de Blumenau;: para o Coquetel de inauguração
do "Hotel John", instalado no Bairro Itoupava Seca.
Entre os convidados, os industriais, Alfredo Item,
Augustínho Schramm, José Ferreira da Silva, Fritz
Müller, Henrique Reis Bergan c Rolf Kuehnrich.

CONCURSO

Em concurso na Escola de Comando e Estado Maior
do Exército, três catarinenses foram aprovados com
brilhantismo: Ottomar Nüssner, Jaime José Jurascek e

Maurí Digiacomo.
FERIAS NO SUL

O Major e Senhora Hans Bochme, em companhia de
suas filhas, Cyntía, Patrícia e Andréia, fizeram
temporada de férias em Blumenau e Camboriú.
O simpático casal e suas lindas filhas, já estão de, regresso
ao Rio de Janeiro onde residem.

'

CIPRO

No Instituto Estadual de Educação, com a presença
do Secretário Carlos Augusto Caminha, da Educação,
encerrou-se o Curso Intensivo de Recuperação de
Professores - Cipro - promovido por aquela pasta.
O curso, que foi coordenado pela Divisão de Ensino
Médio, teve por objetivo elaborar os programas e planos
de cursos em unidades didáticas referentes a segunda
etapa do Curso Normal de Férias, em caráter supletivo.

L1C

Com ballet aquático e outras atrações vinda da
Guanabara, dia 6 será inaugurada a piscina do
maravilhoso Lagoa Iate Clube. O Departamento de
relações públicas d? Lic, está em atividades para que seja
um grande acontecimento o que espera os associados do
Lic.

_

CHEGANDO

Myrna Evelise e Jorge Fernando Andriani, Já estão de
regresso de sua viagem de núpcias a Bariloche.

,

ELIANE E JAIRO

Às 18 horas do dia 6 na Igreja Matriz do Puríssimo
Coração de Maria, Eliane e Jairo, vão receber a bênção
do casamento. No salão de festa da Sociedade Ginástica
de São Bento do Sul, Os convidados serão recepcionados.

REVEILLON

Susana Fontes, em preparativos para seu casamento com o jornalista Sérgio da Costa

Ramos, em fevereiro. .
�

Muita gente vai preferir o Reveíllon do Clube Doze de
Agosto, que promete ser bastante animado. Além disso,
oferecerá passagens à Europa' a seus associados.

'

ÀEROCLUBE

A Diretoria do "Aeroclube Sinta Catarina", está
�ceitando inscrições Rara o curso de Piloto-Civil, com
Idade de 17 anos. Quem nos informou, foi o serviço de
relações públicas do feroclube dizendo que as inscrições
poderão ser feitas durante a semana em sua sede em

Campinas.
AGRICULTURA

-,

Dezoito máquinas japonesas já estão sendo utilizadas
�m plantação

_ �e arroz, em Massaranduha, A informação
e do. Secretano Glauco Olinger da Agricultura, que
acredita ser excelente a produção para o ano de 1973.

CORAL
O coral Infantil do Clube Doze de Agosto, dia 24,

homenageou o Governador do Estado e Senhora
Colombo Salles; no Palácio da Agronômica. Além do
Maestro Gilberto Bittencourt, também esteve presente à
Serenata de Natal ao chefe do Executivo Catarinense o

casal Márcio Luiz Collaço.

CINEMA

HOJE
'EXIBIDORA'
CENTROSUL LTOÁ.

S.JOSÉ 345 - 7 45 -

, , 10 / Hs.

flDEUTY
GROUP ,

UViO
'

BRUNI

r''_

CINE ROXY PROGRAMA DUPLO 2 - 8 Hs.
1 � FILME

NADA If)(J{I!AomKIIIROSlllIlMOt...
EXCflOAQUElE ••PESA()!;LONO FIM

DAHTR�DA •••

2D FilME

GKflN{l($I'A/GlG flIIfi'lAMMIU/ÔlC lMTf{()CfI
PllQUlllCOOCUMllmJIUECflET($S/MOS•• _
TAlVU (llifCEIT�1fJIJO$lIWflJ&UIlCIC&f
lMClNAfIKfl{$CIMA 6IINf1fM OUKO(S•••

Metro
Glâw�n
Mayer
�

GORDON SCOTT. '

MAGDA KONOPKA
AURORA DE ALBA· ANTONIO URAOOU

TECHNICOLOR • TECHNISCOPE

RITZ 5 7,45 - 9,45 Hs.

,GliJRGlil MOIl " GRAllf!1A GRANArA

WiGI ,r.OMfNCINI

I,

J,)lX,�lVOIA OI\QUnI9,TRAP�lHõEt.1
D ' + ,V' , WAlTlJI8NEYProductipns

'J
'

SÃO JOSÉ A PARTIR DE 6 ª FEIRA
'l

JAllSCO 8, Hs.

CORAL 3 8 ft 10 Hs.

• HONOl! ElI1CI'iIYW�
�, � ;'41," :"i'::', Ilm1eo i\vtwm

,,,,,'i, ",,"ücCC" .""""",u,!J,,"Y" TECHNIGOlOR "

',,' ",

GLORIA 5 - 8 Hs

DEA" JONES '

DIA"E BAKER
BociiiiER, CLARK, AMSHRDAI\I' RUSSELL

TEC,HNICOLOR

A PARTIR DE 6�FEIRA
/

)

,

RITZ
EINIMMMAI9CIlUl/�'
O()$IINIM14/9 OE
'2 PE/tM4S! '

NOMlNC�FEIlIl$I"
�. <,

ESCRITAPDR RICHARD I3AKALYAN
PRODUZ. R'ICHARD BAKALYAN

,

DIRIGID��G
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Criança suja é ","is ,feliz?'

Desde os dois ou três anos de idade, a criançamostra
uma atração irresistível para brincar na terra ou areia. E

quanto mais suja ficar sua roupa e as mãos, mais feliz se

sente. Embora isso represente algum perigo, não é o caso

de proibi-la de ficar' a vontade. Criança que vive
escravizada a uma limpeza absoluta, acaba angustiada e

cheia de problemas.
Além do mais, criança não consegue entender o valor

dos hábitos higiênicos. Para ela, tomar banho sígnífica,
muitas vezes, perder a liberdade de ação. Limpa, de

roupa nova, ela não pode nem mesmo sentar-se no hão

para coritrolar seus carrinhos porque logo recebe a

advertência de levantar-se para não sujar a roupa.
"

'

\
t,

'

CRIANÇA,MUITO ,PRESA TEM INVEJA DAS QUE
VIVEM DE PÉ NO CHÃO

-

Há pais que" não deixam os filhos brincar na terra,
temendo 'que elés peguem doença É lógico que não se

deve deixar a crianças brincar em lugares que p09,((ill ser
infestados de vermes, como à beira. de um córrego que
transporta esgoto. M� o contato com a natureza é

essencial, sobretudo às' crianças de cidade que vivem,
presas em apartamentos. Brincar é tão necessário à

criança quanto comer e dormir. E na terra ela encontra

um elemento sem forma, que' modela do jeito que

I'
I

entender. E é assim que se sente feliz, quando percebe
que pode criar, destruir, desfazendo tudo de novo com a

terra que tem nas mãos. E não são só as cêianças
pequenas qUe sentem necessidade" do contato com a

terra. Mesmo depois dos dei anos, elas gostam de sair às,

ruas, descalças, apenas de short para jogar uma pelada.
Ela é espontaneamentemotivada para isso e os riscos que
corre são pequenos em relação à frustração daquele
menino que vive em casa, obrigado sempre 'a estar

impecavelemente limpo. Toda criança no fundo, tem

inveja daquele moleque que vive sujo e tem como única

preocupação jogar futebol, caçar passarinhos ou mesmo

invadir quintal alheio para apanhar frutas.'

SElJ FILHO NÃO FICARÃ DOENTE SO PORQUE
GOSTA DE BRINCAR NA TERRA

A não ser o' fato de não haver roupa que cheque,
existem poucos inconvenientes em permitir que acriança
tenha um contato maior com a terra, chegando mesmo a

enlamear-se de cima a baixo. D::> ponto de vista sanitário,
são escassas as, doenças que aquele menino que está
rolando na terra, possa pegar;

No máximo, poderá ser vítima da larva migrans, que
não passa do popular bicho-de-pé, oú então uma possível
contusão devido a um salto mais arrojado. Nem mesmo

as crianças menores correm risco por brincarem na terra.

Existem pais que .acreditam que a, criança possa pegar o ,

hábito de comer terra. Estão completamente enganados.
Quando ISso acontece, não se trata de um vício e sim de

um estado patológico que se constata nas crianças
verminóticas, cuja perversão do apetite as levou a comer

terra. E ela come a terra para suprir a carência de
elementos minerais no organismo.

LIMPO E CHEIROSO ELE PODE VIRAR MENINO

CHEIO DE COMPLEXOS

Charo que o asseio é fundamental para o

desenvolvimento sadio da criança, e desde cedo, ela deve

aprender a cuidar bem de seu corpo. Mas tudo tem sua

hora. Por isso, não vá tirar a felicidade de seu filho,
tirando-o de uma pelada para tomar banho; exatamente
na hora em que o jogo está mais quente. Na certa, neste
momento, ele vai considerar, e com toda razão o bãnho e

você, como seus maiores inimigos. É ali, ao àr livre, que
éle exterieriza sua, fantasia,' aprehd'tr"f conhecer' o

"

mundo. Ninguém ama m ais' a liberdade do que a'crimça.
'E os médicos e psicólogos aconselham mesmo que a

criança devê' ter o seu momento de viver "com os pés no
�hão". 'E assim que ela diminui suas tensões liberta seus,

sentimentos e exercita a imaginação.

LONDRES - (ANSA) -; Quando não indispensável, '

uma cama arnaís é necessária, principalmente no caso

dos apartamentos modem�s que não têm uma sala

especial para hóspedes e, às vezes, nem lugar para pôr
uma cama a mais: Mais uma vez acorrem aos desígners
com novas idéias que possam suprimir as faltas sentidas

,

pela maioria.
Dentre as diversas soluções referentes ao problema da

cama, foi proposta umamuito especial e muito prática: a
cama com gavetas-ou seja, duas camas sobrepostas sendo

que a inferi.or tem o aspecto de uma gaveta. liém de

prática, trata-se de uma solução ideal para ambientes,

pequenos pois requer pouquíssimo espaço. Por isto é

particularmente indicada para quartos de crianças que,

como sabemos, precisam de muito espaço para poder
brincar e se mexer livremente.

Detalhes para' ",ini-a,",bientes

I

I

II

E esta é apenas uma das soluções oferecidas pelos
designers e uma das muitas bem sucedidas. Neste gênero

pod�mos lembrar também dos sofás-cama para a

sala-de-estar; neste caso, é só tirar as almofadas e a cama

está pron ta. Assim como a primeira, esta proposta não

apresenta problemas de ordem estética pois quando
fechado, o móvel apresenta-se como um sofá normal.

Ainda no que se refere às camas podemos citar aquela
incorporada' à biblioteca, escondida atrás de uma porta
localizada em sua parte central. Muito agradável,
principalmente 110 quarto de crianças, é o beliche, com
diversas camas sobrepostas. Não se trata porém, de uma
solução muito viável nos apartamentos modernos que
têm como característica, em sua maioria, tetos muito

baixos.

Cor e fantasia nas

roupas das crianças

Marisa Ramos

Horóscopo

,PARIS - (ANSA) -.A
moda infantil está-se tor
nando sempre mais requin
tada e sempre mais seme

lhante à moda dos adultos.
Os criadores da moda para
as crianças seguem os mes

mos temas inspiradores da j

moda dos grandes, derivan
do daí uma mesma inspira-

" ção e um mesmo estilo em
'

proporções reduzidas. Por
outro lado, são as próprias
crianças a escolherem suas

roupas, o que revela, desde
o início, um gosto especí
fico e pessoal. O estilo das
crianças -é um estilo espor
tivo e desenvolto de modo
a se adaptar a seu modo de
vida que não permite falta
de movimentos.

"

Para seu vestuário é par
ticularmente indicada a

malha que, em virtude de
suas típicas caracterizações
de praticidade presta-se à
realização de .eeças fáceis e

desenvoltas. E empregada
n a c onfecção de calças
compridas, camisas, jaque
tas e vestidinhos para as

.meninas, Quando não é es

tampada tem sempre cores

muito brilhantes.
O conjun to da foto é

justamente realizado em

malha; trata-se de uma ja-
, queta amarela debruada de
branco acompanhada por
calças até o joelho na mes

'ma cor. É esta uma solu

ção muito graciosa não só

para os menorzinhos, mas,
também para os maiores

que poderão adotar a ver

são com calças compridas.
Ta( conjunto será usado,
tanto no inverno como no

verão; no primeiro caso

confeccionado em malha
de lã ou j�rsey pesado, no
segundo, em malha de al

.godão ou 'linho ou em le
víssimo je rsey.

Ou tra solução muito

importante nos dias atuais
são os conjuntos listrados
com listras de várias cores

e dimensões. Podem ser

Pequenas, grandes, gigan
tescas até,' sempre em co

res contrastantes entre si.
As listras ao lado das flores
também são. propostas pa
ra modelos para o dia, para
ocasiões importantes e pa
ra conjuntos de praia (que,
por não oonstituirem ne

nhuma novidade em maté
ria de modelos, tornam-se

particularmente interessan
tes em virtude das fanta
sias.

"
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._r CardOSO]
ÃRIES - Espere um dia feliz,
se você pertence ao segundo
decanáto do signo, terá influ
ências contraditórias afetando
o seu horóscopo, devendo es

quecer as decepções e dedicar
se mais ao trabalho. Incentive
os demais.

TOURO - Maior estabilidade
emocional e tendências mais
firmes poderão manifestar-se
em você. Poderá sair-se bem
em viagens, nos estudos e na

su a p aavra escrita e oral ao

mesmo tempo. Aguarde boas
notícias.

, GÊMEOS-- - Marte em Ãries,é
um sinal evidente de que deve
rá pensar bem antes de fazer
declarações quaisquer. Contu
do, denota acontecimentos

inesperados com tendências fa
voráveis ao seu êxito pessoal.
'CÂNCER - Um dia bastante
promissor é o que está previsto
para a grande maioria dos que
vieram ao mundo sob o signo '

de Câncer, isto é, para os que
nasceram entre 21 de junho e

21 de julho. Êxito previ!j_to em

viagens, no trabalho e nos ne

gócios.
LEÃO - Grande probabilida
des de sucesso em assuntos de'
natureza incomum e nas toma
das de iniciativas importantes.
Apenas não deverá confiar

muito el1l quaisquer pessoas.
Otima influência aos tratamen

tos de saúde.
,

VIRGEM - Se você aniversa
ria entre os dias 12 'e 22 de
setembro, terá ótimas opor- 1

tunidades, a' menos que o seu í
estado de esp írito esteja incli
nado ao pessimismo. Em qual
quer caso, progresso no plano
espiritual.

ESCORPIÃO - Dia em que
você poderá receber informa
ções bastante valiosas, obter
êxito nos estudos e ser bem su

cedido em viagens curtas. As

pequenas con trariedades da vi
da não merecem desperd'ício
de tempo.

"

SA'GITÃRIO - Influências

planetárias favoráveis ao seu

êxito social e profissional em
evidência. Conte com a cola

boração de amigos, que terá
êxito através da ajuda que re

ceber deles. Sucesso na vida
sen tim en tal.

CAPRICÓRNIO - Hoje você

poderá ter um dia excelente

para cuidar de seus in teresses

profissionais, familiares e de
seu p articular interesse. Boas
notícias em

_ evidência, espe
cialmente com relação às ativi
dades que exerce.

AQUÃRIO - Contrariedades

passageiras poderão surgir nes

ta terça-feira, mas haverão de
ser vencidas com facilidade.
Conte com a colaboração de

pessoas da sua esfera de ativi
dades. Quanto às notícias que
receber não confie demais.

'

PEIXES - Dia em que poderá
ter excelente s oportunidades,
quer em viagens quer nos estu
dos e através dos esforços que
desenvolver no plano de ativi
dades. Novas amizades e ques
tões relacionadas com assina
turas de i> apéis em perspectiva.
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NA ILHA
PARTE CENTRAL
RESIDÊNCIAS

RUA TOMAS JOÃO DOS SANTOS
Casa de alvenaria +- 190 m2. Com dois'

.

pavimentos em terreno de 208 m2. Pavi
mento superior: 3 quartos, sala de estar,
sala de jantar, banheiro, copa/cozinha.
Pavimento térreo: sala, 2 quartos, ba
nhei ro, área de serviço e garagem.
Cr$ 100.000,00 a vista ou a combinar"

RUA ÁLVARO DE CARVALHO X
TTE SILVEIRA

,\ Cas� de alvenaria com 1 quarto, sala,
varanda, cozinha e banheiro. Área' cons ..

truída 90 m2. Área do terreno: 115 m2,
CR$ 60000,00 com 50% de entrada e
saldo a combinar.

RUA ALAMEDA ADOLFO KONDER
Uma bellssima casa de alvenaria com 2
pavimentos; com área de 268 m2: em

terreno de 364 m2. Pavimento térreo:
Hall de entrada, living, sala de jantar, co
pa, cozinha, banheiro social e' quarto de
casal grande. Pavimento superior: 3 quar
tos, hall, banheiro social completo, área
de serviço. c-s 250 000,00 com 50% de
entrada e saldo a combinar.

RUA SILVA JARDIM
Três casas geminadas com 126m2. em

te rren o de 23,20m. de frente por
25,OOm2. de fundos c/ Rua Prof. Maria
Júlia Franco. Ótimo local para construir
hotel ou prédio residencial em frente ao

Veleiros da Ilha. próximo ao 'novo siste
ma viário da Capital. Cr$ 70.000.00 com

50% de entrada.

RUA FELIPE SCHMIDT
RARA OPORTUNIDADE
Uma magn ífica propriedade, com 36 me

tros, esquina, casa em condicões de ser

usada tanto para residê�cia, para escritó
rio ou mesmo comércio. Cr$ 300.000.00
a combinar.

INFORMAÇ,ÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

APARTAMENTOS LOJAS
EDIFÍCIO ARTHUR
Um apartamento com 60 m2. Com Ii
ving, cozinha, um quarto social, banheiro
social, quarto de empregada com WC.
Cr$ 45000.00 em condições.
EDlFICIO ARTHUR
Apartamento no 10. andar com sala/

quarto, cozinha e banheiro.

Cr$ 25.000,00 à vista. Ou
Cr$ 10.000,00 de entrada e 20 x

Cr$ 1.000,00.

EDIFíCIO BRIGADEIRO FAGUNDES
Apartamento com beltssirna vista pano
râmica. Com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro completo, área de serviço e gara
gem. Todo mobiliado. Cr$ 75.000,00 à
vista. Aceitando contra-proposta.
SOLAR DONA THEREZA
Apartamento no 20. andar - F rente para
a Rua Alves de Brito. Com living, 3 quar
tos (1 suite com banho privativo). ba
nhei ro social completo, cozinha, depen
dência completa de empregada, área de

serviço e garagem. Living e salas, todo
acarpetado em lã. Permanecem no apar
tamento: cortinas e persianas, radiola es-

.

tereofônica com alto-falante embutidos,
estantes, lustres, armários embutidos, co
fre de parede, instalações para ar condi

cionado, fogão a gás com Nautillus, 2
a que c e d o r e s J u n k e 'r s , e t c .

Cr$ 200.000,00 sendo Cr$ 160.ÓOO,OO
até 15/12/72 e Cr$ 40.000,00 em 6 me

ses.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 60. andar. Possui 3 dor

mitórios, living, cozinha, banheiro social,
dependência de ernpreqadg, área de servi

ço e garagem. Cr$ 140000,00 à vista.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento no 20. andar com 4 dormi
tórios, sendo 1 com banheiro privativo,
amplo livinq, cozinha, banheiro social •.
dependência de empregada, área-de ser

v i ço e garagem. Área constru Ida -

160m2. SEM HABITE-SE.
Cr$ 180.000,00 - à vista.

EDIFÍCIO FLORÊNCIO COSTA
(COMASA)
Um apartamento com área de 87 rh2.
Com living, � quartos, cozinha. copa, ba
nheiro social com azulejo até o teto, de-.

pendência de empregada, área de serviço.
Com armarias embutidos.
Cr$ 85000,00 a combinar.

INFORMAÇÕES PELOS TELEFONES 3450 e 3795.

BAIRROS RESIDENCloAS

RUA LAURO LlNHARES
Residência em alvenaria" com 370m2.
Com living, 4 dormitórios, 2 banheiros
sociais, 1 hall de distribuição, 1 lavabo"

, copa/cozinha conjugadas, varanda com

piso de mármore, dependência completa
de empregada, garagem para 3 carros,

área de serviço. Cr$ 240.000,00 a com

binar.

RUA DESEMBARGADOR EDMUNDO
DA LUZ PINTO - AGRONÔMICA
C asa mista com área constru Ida de
87m2. Com 4 quartos, 2 salas. cozinha/
copa, banheiro e porão com tanque. Ter
reno de 12 x 20m. Cr$ 48.000,00 à vista
- outras condições a combinar.

TRINDADE
Ótimo apartamento térreo constru Ido
em 1968 com 72 m2, a 100 metros da
Rua Lauro Unhares. Possui amplo livinq,
2 dormitórios, copa, cozinha com azule ..

[os, banheiro social completo com azule
jos e armários embutidos, área de servico
grande e abrigo pa r a carr�.
Cr$ 45000,00 a combinar.

SOLAR Da. MARTHA
Vaga de garagem no. 2 - Bloco A. Para
carro pequeno. Cr$ 10500,00 a vista.

Edifício LUIZ FERNANDO
- ,Rua Henrique Brüggman -

,

Apartamento com ótima sala de es-

tar, ·2 quatos, rouparia, hall, cozinha,
banneiro completo e dependência de em

pregada. Forros com acabamento em

sancas de gesso, armário embutido, si nte
ko em todos os compartimentos, aquece
dor Junkers, box para estacionamento de

veiculas, enfim um bel íssirno apartamen
to com 83,65m que dado a sua disposi
ção e bom gosto parece ser muito maior.
Venha vê-lo com o nosso corretor.

Cr$ 86.000,00 com Cr$ 30.000,00 de
entrada e saldo pelo Provlncia na base de

Cr$ 770,00 mensais em 20 anos.

SOLAR DE KASTELLORIZON
Apartamento SEM HABITE-SE

novo (entregue em 31/8i72); Cor:,
130 m2. de área, com living, 3 dormitó
rios, copa, cozinha, banheiro social.' área
de serviço, dependência completa para
empregada e garagem. PODE SER F-k
NANCIADO. Cr$ 150.000,00.

EDlFICIO JORGE DAUX
Apartamento com 80 m2. - 90. andar -

com living, 2 dormitórios, copa/cozinha,
banheiro social, área de' servico.
Cr$ 75.000,00 com entrada
'Cr$ 30.000,00 e .saldo 15 x

Cr$ 3.000,00. Outr�s propostas a estu

dar. Pronta entrega.

RUA ÁLVARO RAMOS - TRIN
DADE

Casa de alvenaria com 3 quartos, li-

"vinq, sala de jantar, cozinha, banheiro;
98m2 de área constru Ida mais uma va

-randa com 16m2 em terreno de 13,70 x

22,00 - Cr$ 80.000.00 a vista - acei
tando contra-proposta.

RqA PADRE SCHRADER esquina JU
LIAO DO VALLE - AGRONÔMICA
Casa de madeira em terreno de 11 x

.

36m. Cr$ 25.000,00 à vista -. aceita-se
contra-proposta.

RUA RUY BARBOSA - AGRONÔMI
CA
Bel Issirna casa de alvenaria com 90 70m2
em terreno de 8,40, x 5Dm., fre�te em

. pilotis com 2 quartos, sala, cozinha, ba
nheiro com azulejos decorados até o te

to, hall, quarto de empregada, etc. Mais
garagem com 17m2. Vista para - Baía
Norte. Cr$ 80.000,00 à vista - acer

tando contra-proposta.
(

CEN'_'RO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX
Sala comercial para consultório, escritó-
rio etc.

'

Com 49,65mi no 10. andar.

EDIFICIO JORGE DAUX
Sala comercial com 20 m2.

Cr$ 25.000,00 à vist�.

EDlFioo APLUB
Sala comercial com .50m2.•com frente

para Rua dôs Ilhéus. Cr$ 40.000.00 -

aceita-se contra-proposta.

ALUGA-SE
AVENIDA MAURO RAMOS, 286 -

CENTRO
Apartamento com 4 quartos. living. cozi
nha, banheiro social. dependência para
empregada e garagem.

Apartamento completamente mobiliado,
com living, 2 quartos, banheiro social,
cozinha, dependência completa para em

pregada.

CASA EM CAPOEIRAS - RUA DlB
CHEREM,741
Casa mista com 2 quartos, sala. copa, co
zinha e banheiro.

EDlFICIO APLUB
Salas para escritório ou consultório, com
tapetes, corti nas, lustres.

CASA NO PENHASCO - SERVIDÃO
ZILLI,8
Com 3 quartos, sala, copa, cozinha, ba
nheiro.

LOJA COM 60m2 - CENTRO
Com instalações, tapetes. cortinas,

armários, balcões, sofás, etc. Transfe
rência de ponto.

-

GALERIA BERENHAUSER
Sobreloja-excelente para loja ou escri

tório ..

EDlFfcIO AMÉLIA NETO - RUA FE
LIPE SCHMIDT, 32
Conjunto de salas.

CASA NO SACO DOS LIMÕES - RUA
JOÃO MOTA ESPEZIM, 287
Com 3 quartos, sala, cozinha, banheiro,
entrada para carro.

I

CENTRO EXECUTIVO MIGUEL
DAUX

.

Lojas e salas para escritório ou co

mércio.

RUA CAPITÃO EUCLIDES DE CASo
TRO, No. 679 - COQUEIROS
Uma residência com 3 quartos, sala, cozi
nha, banhei ro, dependência para empre-.
gada e garagem.

NO CONTINENTE
RESIDÊ'NCIAS

RDA JOSÉ ARAÚJO - SEM HABITE
SE!

Residência alvenaria 140' m2,' em ter

reno de 797,70 mi Living. 3 dormitó
rios com armários ernbutidos, copa, cozi
nha com armários, banheiro social cOtt
pleto, dependência de empregada. área
de serviço, garagem com 24 m2. Um de

pósito em alvenaria com 40 m2.
Cr$ 80.000,00.

RUA HERMOGENES PRAZERES - BI
GUAÇU
Casa com 4 quartos, sala. cozinha. copa.
banheiro e' varandão - Terreno de
.494m2 - em rua central - Cr$
25.000,00,

JARDIM PANORAMA
Casa de madeira em terreno de 12,50 .

x 25 metros, com varanda, sala. 2 quar
tos, cozinha e banheiro. Lote no. 31. J

,Cr$ � 5.000,00 com 50% de entrada e

saldo em 20 prestações.

/

RUA SANTO AN'rÕNIO - BARREI
ROS
Casa de alvenaria, com 3 quartos, 2 salas•. ', j
cozinha, banheiro completo, hall e dis

pensa. Em terreno piaria de 300m2. Cr$ 1

50.000.00 - com algumas facilidades.

TER�ENOS
RUA CORONEL AMÉRICO
Terreno com 30 metros de frente por

30 metros de profundidade, área 900
m2. Cr$ 15.000,00.

�

JARDIM ATLÂNTICO
Lote no. 143 - quadra 10 com 15

.metros de frente por 25,90 metros de
profundidade. Cr$ 16.000,00 à vista.
Troca por Volks 1.330 zero.

RUA .FERMINO COSTA - CAPOEI
RAS
Terreno à 100 metros da Avenida Ivo Sil
veira com352m2. Cr$ 8.000,00.

FÁTIMA
Terreno com 12,50 x 30 metros, área

375 m2, Cr$ 15.000,pO.
.

, RUA OLEGÁRIO DA SILVA RA
MOS
: Terreno com 20 x 25 metros, área
'500 m2. de esquina Cr$ 10.000,00 à vis
ta.

BOM ABRIGO
L�te com 324m2. localizado entre as
ruas Fernando Ferreira de Mello e Ante
no r de Morais à 200m .da praia,Cr$ 20,000,00.

RUA' ALMIRANTE CARNEIRO
AGRONÔMICA
Terreno com 10m de frente por 10.25m
de fundos. Com 20m de lateral direita
por 18m de lateral esquerda: Área 190
m2. Cr$ 8.000,00 - com entrada de

C,r$ 4.000,00 e 4 � Cr$ 1.000,00,

RUA _PROJETADA - PRÚXIMO À
RUA ALVARO RAMOS - TRINDADE
Terreno com 12m, de frente por 19;80m
de fundos, á

ra a de 237.60 m2.
Cr$ :ii.000.00 a' vista. Aceita-se contra

proposta,

RUACAMILO S DE SOUZA
Ter/ena com 12 x 24 metros, árêa

288 m2. Cr$ 6.000,00.

BARREIROS
Terreno localizado no melhor ponto da.
praia do Bico da Pedra, com 32m x

41,25m. Ótimo local para construir resi
dência: Cr$ 35.000,00 com pequena fa-
cilidade.

.

RUA ARACY VAZ CALADO
Terreno' próximo ao Hospital Sagrada
Farnüla' com 11 x' 29m. Cr$ 11.000,00.

RUA LEOBERTO LEAL
Terreno com 14,70 x 30 metros, área

441 m2., Cr$ 15.000,00 com entrada de
Cr $ 10.000,00 e saldo 5 x Cr$ 1.000,00

RUA NOSSA SENHORA DO ROSÁRIO
Casa de alvenaria com 3 quartos, sala.
cozinha, banheiro social com azulejos até
o teto', garagem para 2 carros. Área cons

tru Ida com garagem de 110 m2. Área do
terreno 310 m2. Cr$ 45.000,00 a vista.

'. TRAVESSA MARIA GORETTI -

CAPOEIRAS
Casa de madeira com 7m X 9m. Em ter
reno de 10,OOm X 24,50m. Com varan
da •. sala, 2 quartos. copa/cozi nha, banhei-

.

ro completo. abrigo para carro,

Cr$ 15 000.00 a vista,

ROA MARCELINO SIMAS
\ .Casa mista sendo parte superior de
madeira contendo varandão, sala de visi
tas, Sala de jantar, 2 quartos. Área .48
m2. Em baixo: 1 dormitório, copa, cozi
nha', banheiro, garagem Área 48 m2..
Terreno 12' x 21 metros, todo murado..
Cr$ 45.000,00 à vista. Aceita contra

proposta.

RUA LEOBERTO LEAL
Casa de madeira com 40.05m2. em área
de 14,00 x 30.00m2. Próxima ao Clube
10. de Maio. Cr$ 12.000,00 à vista ou

Cr$ 15,000,00 facilitados.

- RUA TUPlNAMBÁS - ESTREITO
�

Casa de alvenaria, construção sólida,
praticamente nova com 3 quartos, 2 sa

Ias, 2 varandas, banheiro, cozinha, amplo
porão, com quartos e banheiro, garagem,
caixa d'água de 4 mil litros com' bomba
de recalque. área constru (da de 103,90 e

anexo de madeira com 18m2 que serve

de copa e cozinha. Terreno de 72Qm2
L'com po·m1Jf';,.em,-form.açã:o.;:
Cr$ 58.000.00 a vista - uma casa para
ver, gostar - comprar e morar .a vida
inteira.

RUA POETA Fco. MACHADO DE SOU
ZA - ESTREITO
Casa de alvenaria com 73,50m2. de cons

trução, com 3 quartos, sala. cozinha, ba
nheiro. lavabo' e varanda. Garagem de
madeira. Bellssima vista panorâmica para
Baía Norte e Sul. Próxima a "Casa da
Amizade" - Cr$ 65.000,00 com entrada
de 50% e saldo a combinar.

JARDIM ITAGUAÇU
Tentamos mas não conseguimos descre
vê-Ia. Pois tudo que disséssemos a respei
to dela seria pouco. Um palacete novo de
250m2. por apenas Cr$ 220.000,00 sen

do Cr$ 50.000,00 financiados. Vá visitá
-Ia com nosso corretor.

BALNEARIOS

SOLAR DE KASTELLORlZON
BA(A NORTE - Apartamentos

com livinq, 3 dormitórios, banheiro so

cial, copa, cozinha, dependência cornple
ta para empregada e área de serviço.

JARDIM STA.RITA DE CÁSSIA EDIFÍCIO RECREIO - CAMBORlÚCanasvieiras - 3 lotes frente para Apartamento tipo duplex, contendo na
o mar, sendo 1 de esquina com área de
407,77 m2., outro com 409,50 m2 e o

parte de baixo: sala de visitas, sala de

outro. com 406,89 m2. perfazendo uma
jantar, cozinha, sacada e terraço de uso

.

I comum. Em cima: quarto de .casal comarea tota de 1.224,16 m2. Excepcional'
localização. Cr$ 35.000,00 pagável em 6'

armário embutido, quarto de solteiro;

meses em parcelas a combinar.
banheiro social e área de serviço .. Área
constru (da: 75 m2. Mobiliado com ca

mas, beliches, sala de jantar, cozinha,
etc. Cr 35.000.00 facilitados.

SAMBAQUI - PRAlA DAS FLORES
Casa de alvenaria com 2 quartos, sala,
cozinha, banheiro constru (da em 'terreno
de 450m2. Cr$ 35.000,00 à vista com

pequenas facilidades.

CANAsvnÜRAS
Apartamento no Edifício Beira Mar com
1 quarto dividido em dois com armário
de imbuia, livinq, cozinha. banheiro so
cial e área de serviço. Cr§ 25.000,00 com
50% de entradae saldo a combinar.

BARBADAS
RUA CRlSPIM MIRA
Casa 'de alvenaria com 4 quartos, 2 salas,
cozinha. banheiro social, lavanderia e va

randa coberta com 100.99 de área cons

tr.uída + garagem com 43,75m2.
Cr$ 50.000,00 de entrada e prestação
mensal na base de aluguel.

SOLAR DONA MARTHA
Apartamento com 3 quartos, living. cozi
nha, banheiro social, dependência de em

pregada e garagem. Preço convidativo.

RUA GASPAR OUTRA - ESTREITO
Um apartamento no Edifício CISNE
BRANCO. Com 2 quartos, sala conju
gada, banheiro e área de serviço,
Cr$ 45.000,00 - e nt r a d a de
Cr$ 13.000.00 e saldo passa-se contrato

da APESC - com 20 anos de prazo.

1 - Reboco - massa única, pronta interna e externamente.

2 - Azulejos - 80. até 120. andar prontos.
3 - Instalação hidráulica - pronta
4 - Fachada - azulejos prontos (vermelho)

Solar da Baía-Norte - Completado' o estaqueamento em apenas 30 dias. Já em

andamento a execução de blocos de fundação.
EDIF. JAIME LINHARES - Concretada a la. Laje, iniciada a montagem de formas

da 2a. Laje.
EDIF. ANITA GARIBALOI - Serviços de pintura internos c externos, lixarnento de

tacos e colocação dos equipamentos de banheiro.
EOIF. VISCONDE DE OURO PRETO - Já em execução a laje do último piso.
SOLAR DO FLAMBOY,ANT - Execução dos rebocos internos com ritmo bastante

acelerado.
EDIF. FRANCISCO NAPPI - Terraplanagem em fase final, já no terreno o'

equipamento de bate-estaca para início imediato do estaqueamento.
OIF. PEDRO I - Uma semana após o lançamento já foram iniciados os serviços de

terraplanagem.
EDIF. ALVES DE BRITO - Entregue no dia 4 de dezembro, totalmente vendido,

mudança dos proprietários para comemoração das festas natalinas nos apartamentos.
OBSERVAÇÃO: À você que ainda não comprou o seu apto. no edifício PEDRO I,

aproveite o preço de lançamento,' que será majorado impreterivelmente no dia 10. de

janeiro.

EDlF. CARLOS TAULOIS:

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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AUTOMOVEIS
'

Departamento deVeíCulosUsados-
do seu Concessionário de Qualidade G"XU!Oln'
HOEPCKE VEICULOS SIA
RUA CONSELHEIRO MAFRA, 28

FONE '31-.17
Opala - Bege Claro 69
Opala - Branco Polar " �" 70
Opala - Cinza Prata Metálico 71
Opala - Branco Evereste 71
Opala - Vermelho Monza 71
Opala luxo - Azul Metr.Met 70
Opala luxo - Branco ' 69
Volkswagen - Branco Polar, 64
Volkswagen - Vermelho Grená 67
Volkswagen - Bege Gobi 69
Volks - Tl - Vermelho Mont 71/72
Volks - Verde Folha.' 69
Volks - Branco Lotus 69
Volks - 4 portas � Verde Musgo 69
Karmanghia =Vermélho Grená 68
Corcel - Azul Mosaico 71

,

Corcel GT - Túrquesa Royal '.' 71

Dodye Caminhão - Azul Universal
"

69
Ford Caminhão - Marfim Azul ; 62
Chraysler - Grená e Preto 68
bKW - Azul " 69

. :. ""Y'jf: .

, ..�. . e-':"<.� ,/I.� - � ,tt,,,_ -.

"

'
'

r

,

l!!."$JU!@j@l).. .

- COMERCIO DE
AUTOMOVEIS

Mustang Hartop 1968 ... ,< • < •••• • : ••• Grená c/ teto preto
Fuscão (Lanç.) (OK) 1973

,
Azul Arara

Fusca 1300 (Lanç.l (OK) 973 Amarelo Texas
Fusca 1300 (Lanc.) (OK) 1973 Amarelo Manga
Corcel Cupê Luxo (OK) 1973 Azul Colonial

, Corcel Cupê STD (OK) 1973 Amarelo Tarumã
Corcel Cupê STD (OK) 1973 " Marrom T-erracota

Opala Cupê STD (lanç.) (OK) 1973 Violeta Metálico

Opala Cupê STD (Lanç.) (OK) 1973 Super Ver�:
Fuscão' (OK) 1972 ..................•. Verde Guarujá
Fuscão (OK) 1972 . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. Verde Guarujá
Volks 1970 , Branco lotus

Volks 1969 '. Verde Folha

Volks1968 , BegeNilo
Ford Galaxie lTO 1969 Vermelho Mete"oro

POSSUiMÚS CARROS ZERO QUILÔMETRO
DE QUALQUER MARCA,

R. Gal. Gaspar Outra, 90 - Estreito
Fones: 6632 e 635-9

Florianópolis.

REVENDEDORES AUTORIZADOS VOLKSWAGEN
R. João Pin'to no. 9 .: Rua CeI. Pedro Demoro no. 1466

Fone 3641 - Fpolis - 63'81 - Estreito.

SEDAN 1200 - Bege Claro : 1964
SEDAN 1.300-- Azul Real _. 1967
SEDAN 1.300 - Branco lotus 1969
SE DAN 1.300 - Verde Folha 1969
SEDAN 1.300 - Verde Folha 1970
SEDAN 1.300 - Bege Claro : .1970
SEDAN1.300-VerdeFolha 1970
SEDAN 1.300 - Azul Diamante ' 1971
SEDAN 1.500 - Amarelo , 1971
SEDAN 1.500 - Azul Diamante

.'
.1971

SEDAN 1.500 - Azul Diamante " 1971
SEDAN 1.500 - Bege Claro 1971

FINANCIAMOS SEUVEICULO ATÉ 36 MESES

c. RAfilOS S.A.

/ali,
KOERICH M II

�-II' Comércio de I,Automóveis
-.

RUA ALMIRANTE LAMEGO, 190
REVEN'DEDOR AUTORIZADO

VOLKSVVAGEN
.

RE'LAÇÃO DOS VEICUL()S.
USADOS À VENDA, :.

Sedan 1500 Azul Diamante ........ :.":.............. 71/72
Sedan 1500 Verde Folha ....•...•...

,

'.. 71

Sedan 1500 Bege Claro , . . •• . • • • • • • • . • . . • • • . • • • • . • • • • •• 71

Sedan 1500 laranja. . . . . . . . .. . . .. . . .. . ... . .. .... 70/71
Sedan ,1300 Verde Folha " ...........•. " . • . . . .. 70

Sedan 1300 Branco Lotus •... . . . . . . . . . .. . . . . . . . . . . . . .. 70
Sedan 1300 Vermelho Cereja 69
Sedan 1300 Branco Lotus •. , . . . . . . . . . . . . . . . .. •...•..• 69
Sedan 1300 Bege Nilo '.. .. .. .. 68
Sedan 1300 Vermelho Cereja ;.. 68
Sedan 1200 Verde Amazonas. • .. • . .. . .. . . . .. . • .. . . .. .• 64
Sedan 1200 Pérola. . . . .. . ••. . ..• • • . . . ... . .. . . ..• . ... . 63
TL 2 Portas Branco Lotus ...•.......•.....•. , .•••• :.. 72,

FINANCIAMEI\JTO ATE 40 MESES

CORCEL GT - Branco e preto
v/olks 1.300 - Gelo
Voiks - azul

Volks-azul
Volks - verde

Volks - azul-diarn an te

Aero·Will\,s - cinza

Jr"p (Cnndan qo) Rosa

ALVORADA VEíCuLos
Rua João Pinto, 21 - Fone 4291

COMÉRCIO DF AUTOMÔVEIS EM GERAL
CÜo\'IPRA - VENDA - TROCA

CARROS INTEIRAMENTE REVIS'\DOS

1969
1970
1969
19@8
1967
1964
1964
1960

A. COELHO
. AUTOMÓVEIS COMPRA 'vENDE 'TROCA

I . RUA FELIPE SCHMIDT, 85
_ RUA JOÃO PINTO, 40 \ "

CHEVROLET OPALA - 1972 MARROM TROP. METALlCO
FORD CORCEL - 1971 AMARELO
VOLKSWAGEN "TL" - 1971 ; .. AZUL DIAMANTE
FtlSCÃO OK - 1972173 ..••..• VERMELHO MONTANA
FUSCÃO OK - 1972/73 AZUL DIAMANTE

, FUSCÃO OK - 1972 AMARELO COLONIAL
I FUSCÃO - 1972 AZUL PAVÃO
, FUSCÃO:- 1972 VERMELHO MONTANA
VOLKSWAGEN - 1970 .' AZUL COBALTO
VOLKSWAGEN - 19&8 VERMELHO GRENÁ
VARIANT - 1970 , BEGE GOKI
KARMANN GHIA - 1969 VERMELHO CEREJA

CRÉDITO IMEDIATO - TAXAS REDUZIDAS
FONES 2765 - 2777

. - CRÉDITO IMEDiATO - TAXAS REDUZIDAS
ATENDEMOS EM DOIS ENDEREÇOS:

RUA FELIPE SCHMIDT, 85,
RUA JOÃO PINTO, 40 FONES 2777 e 2765

.

CLIENTE AMIGO
Se você deseja vender, comprar, trocar ou finariciar seu

ve(culo, venha nos visitar;
Rua Fúlvio Aduccl, 1045 - Fone: 6284

APOLO AUTOMÔVEIS - ESTREITO
•

1

VALDIR ÁUTOMOV,EIS lTDA.
Rua Victor Meirelles, 32 - Fone 4739

Florianópolis - SC

Galaxie verde ..•.•.. , ..•.•.. : ....•......
'

.•... 1973
Opala cupê céptia , . .

. . . . . . . . .. 1973
Corcel 4 portas marrom

'

'.' 1973
Opala 4 portas marrom tropical ,'.............. 1972
TC 4 portas verde

'
•... , • . . . . . . .•. 1972

Volksyvagen 1500 azul. . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .. 70/71
Opala 4 portas azul : , ...............• )970

, Vai kswagen 1300 branco .. . . . . . . . . . . . . . • . • • . . .. 1969

� JENOIROBA ��AUTOMÓVEIS" LTOA.I�
R. Sandanha Marinho Esq. de João Pinto

FONES: 4673 - 2952
I

DODGE DART
CHEVROlET OPALA
FORD CORCEL
DODGE CHAR "'R R/T
CHEVROlET , A
VOLKS 'n,
CHEVROlET OP. 'as cores
VOlKS VARIAN",
VOlKSWAGEN 4P.
FORD GAlAXIE várias cores

VOlKSWAGEN SEDAN

NÃO FECHAMOS PARA ALMOÇO
COMÉRCIO DE AUTOMÓVEIS, BARCOS

Financiamentos até 36 meses

NOVACAP VEíCUlOS�,
Rua Fúlvio Aducci, 640

Kombi OK modelo , , , .

V61ks Branco , , .

Corcel cupê , , ................•.

Aero Willys ,

FlORIANÚPOLlS VEíCULOS S/A

FLORISA
,REVENDEDOR FORD

Rua-Santos Saraiva, 554 - Fones: 6345, 6351

REl-AÇÃO DE VEfcULOS NOVOS E

USADOS

landau várias cores OK .' .. 1973
Galaxie 500 várias cores OK '.;' 1973
Corcel GT várias cores OK 1973
Corcel Cupê Luxo e Stand várias cores OK 1973
Corcel Sedan luxo e Stand várias cores OK \ 1973
Corcel Belina luxo várias cores OK ., 1973

Jeep verde claro e/capota preta OK - 1973
F-75 Pick-Up várias cores OK 1973
Rural Willys 4x4 várias cores OK

'

1973
Rural Willys 4x2 várias'cores OK 1973
F-l00 Pick-Up várias cores OK : .1973
F-350 luxo e Stand várias cores OK 1973
F-600 Gasolina luxo e Stand várias cores OK 1973
F-600 Diesel luxo e Stand várias cores OK 1973
Galaxie Landau autorn.Ar Condic.Azul Meta'l 1972
Galaxie lTO autorn, Ar Condic. Bordo Metal ,.1969
Gala� ie 500 Mec.Ar Condic.Stand Vermelho . : 1970
Galaxie 500 Mec.Verde M,etal , 1969
Galaxie 500 Mec.Cinza Metal 1969
Galaxie 500 Mec.Azul Turquesa 1969
Galaxie 500 Cinza e/Teto vinil preto .. : 1967

,Galaxie 500 Bege 1968
Galaxie 500 Mec.Cinza : : 1968
Corcel Sedan luxo Caramelo c/Teto vinil preto 1970
Corcel Sedan luxo Vermelho C/Teto vinil preto 1969
Corcel S�dan luxo Bege , , ,:. ,.1969
Chevrolet Opala Branco Everest Câmbio em Baixo :1�71
Chevrolet Opala Vermelho c/Teto vinil preto , .1970
Chevrolet C-14 Pick-Up Vermelha , , ,1964
Chevrolet Belair Mec. Vermelha. : , , : 1950
Fuscão 1500 Branco l.otus . , . , , 1972
Fuscão 1500 Branco l.otus 1971
Vai ks Sedan 1300 Bege : ! 970
Vai ks Sedan 1300 Branco ......•. , 1970
Volks Sedan 1300 Verde, : 1969
VolksSedan 1300 Branco 1968
VolksSedan 1300 Bege., -:-- , 1971
"JK" Alfa Romeo Branco : 1971
DKW Belcar Vermelho. , , 1967

Vem�get Bege , , . , , , 1966
DKW Belcar Branco , ,1962
Simca Branco .. , , .. 1965
Simca Verde c/Branco ' 1962
F-l00 Vermelha e Bege : , .1969
F-350 Azul 1970
F·350 Azul e Bege .. , .. ,

'
, , .. 1968

F-350 Vermelha. , ',' ,1967
F-350 Vermelha , .. , , , , , , ,1965
F-350 Verde ... , .. , , . , , .... , .. , . , , , . , , , .. ,1960
F-600 (FlS. Bcqe c/carrocería Fechada, , , . , , 1959
F-600 Diesel Verde Claro c/caçarnba .. "" ; 1968
F-600 Diesel Verde Ciaro c/Truck : , .. ,.,.,1,969,
F·600 Diesel Verde Selva, , , . , , .. ,1967
F-600 Diesel Cinza. , , , , , , , , . , .. , , . ,1966
Chevrolet Cacarnba , : , . , ,1960
Ford F-6 c/cacarnba . , . , ,1951
Cumionete D�clqe 3000 K�Js. AlUi ." , 1950
r-600 Caso Vermelha ..... , . . , , 1962
Corcel S,,('lan Stand Verde ." ,,'.... . .1971
Chevrotet Cncamba], . ..... 1961

i

1973
1973
1972
1971
1971
1971
1970
1970
1969
1967
1966

1973
1970
1!V0
1967

VEíCULOS USADOS

Alta QualidadE!
- ,. __

I.
MEYER VErCUlOS lTDA.

Veículos usados
DODGE DART SEDAN ......•................. 1970
VARIANT BRANCO POLAR : 1971
VARIANT BRANCO POLAR 1972
VOLKSWAGEN VERMELHO 1966
DKW VEMAGET AZUL 1966
OPALA CUPÊ (EQUIPADISSIMO) .. � 1972
OPALA6 CILINDROS LUXO '

......• 1969
GALAXIE AZUL/PRETO 1967

Telefone - 6389 e 6393
FINANCIAMOS ATt: 36 M'ESES,

VEICUlOS USADOS

VERAS VEíCULOS E
PEÇAS LTDA.

Rua Santos Saraiva, 660 - Fone 6208,
CARROS NOVOS E USADOS
COMPRA - VENDA - TROCA

Peças Ford-Wi lIys-Chevrolet-Volkswagim.

Temos peças de carros americanos até 53

Opala Luxo Azul Inter. Teto Vinil 4 marchas •..••.•• 1971
Opala Azul Claro Luxo (jóia) .............•••.•.. 1969
Opala Branco Pérola STD � 1971
Volkswagen Grená (jóia) 1969
Corcel Vermelho STD .I •• ! 1971
Gordini Branco Lotus (jóia) ..•.....••.••••••.•.. 1964
Gordini Clnza •.•••.....••.•••...•••••••••.••• 1966"
CARROS lOTAlMENTE REVISADOS
Aberto das 7,30 às 20,30 horas
Financiamento até 36 meses.

I,PI,RANGA AUTÔMOVEIS
RUA SETE DE SETEMBRO, 13

FONE: 3886
FINANCIAI'v1ENTO EM 36 MESES!

Volks , .- '.' 70
Variant . ',' •.. , ..•.••..•....•..•..•...•.••.•.... 71
Volks , : 68
Volks

, 69
Volks ......................•.... '

, ., 64
Corcel Cupê ,. ',' •••.• , .•••..••...•..••.....•....70
Kombi ..... , .......•......•....................68

NÓS PAGAMOS MAIS PELO SEU C/\RRO.

.KARMANN GHIA
Vendo por Cr$ 8.500,00, equipado, em perfeito estado. Tra
tar à rua Padre Roma, 90

DR. OSWALDO KERSTEN
Professor Assistente de Cirurgia da U FSC
Membro do Colégio Brasileirb de Cirurgiões
CLINICA E CIRURGIA DO APARELHO DIGESTI
VO
CIRURGIA GERAL

. I
Consultório: Rua Tiradentes, 26 .- Tel.: 2131
Diariamente das 16 às 18 horas
Residência: Rua Almirante Alvim�, 28 - Tel.: 2131

Dr. PAULO ARLINDO PHllIPPI,

OUVIDOS NARIZ - GARGANTA
Residência Médica (2 anos) na Clínica Prof. José Kós
.... Rio de Janeiro,
Curso de especialização na Pontifícia Universidade
Católica do Rio de Janeiro - GB.

Cirurgia da Surdez e Otite Crônica.

Diagnóstico de s�rdez na criança e no adulto.
VERTIGENS E TONTURAS.
Cons. Hospital Celso Ramos - Fone 3899 - 4129

1

Diariamente das 16,00 às 19,00 horas.
J

'

".... \

DR. ROBERTO MOREIRA
AMORIM, \

DOENÇAS DA PELE
Das Unhas - Do Couro Cabeludo - Micose - Alergia

Tratamento da Acne Pele Pelo Novo Carbônico"Poeling"
DEPILAÇÃO

'

Ex-Estagiário 'do Hospital das Cl ínicas da Universidade de
São Paulo.

CONSULTAS: Diariamente, a partir das 15 horas. ,

CONSULTÓRIO: R. Jerônimo Coelho, 325 -, Edifício
Julieta - 20. andar"':' sala 205 - Fone 4438.

DR. SERGIO DE CARVALHO
Endocrinologia

Curso de especialização pela Pontiffcia Universidade Cató
.Iica do Rio de Janeiro.

Hesidência Médica (2 anos) no Instituto Estadual de Di�
betes e Endocrinologia - GB.

OBESIDADE - MAGREZA - DIABETES
TIREÓIDE - ESTERILIDADE E INFERTILlOADE

CRESCIMENTO E DESENVOlVI,MENTO
, (Baixa Estatura)

Consultório: Rua Jerônimo Coelho. 359 - sala 36 - Ed.
da Associacão Catarinense de Medicina - Fone 4304 - Dia-
riamente a partir das 12,30 horas.

.

DR: RAUL CHEREM ,FILHO
,

GI'ínica Médica - reumatismos. Consultório
Ho�pital Celso. Ramos. Atende diariamente
das 12,30 às 16,00 horas.

DR. ANTONIO SANTAELLA
Professor de Psiquiatria da Faculdade de Medicina I

Problemática Psíquica Neuroses,
DOENÇAS MENTAIS

Consultório: Ed Associacão Catarinense de Medicina
Sala 12 - Fone 22'08 .: Rua Jerônimo Coelho, 358

- Florianópolis-

DRA. LÉA S. DAI NOVA
GINECOLOGIA!: OBSTETRICIA

Atende diariamente no consultório ediffcio Associação de
Medicina, rua Jerônimo Coelho, 325 - 50. andar>- sala 54,
das 15 às 18 horas.

DR. EDMO I BARBOSA SANTOS
Cirurgião Dentista

Horário: de 2a. à 6a. feira das 14 às 19 horas.
Rua Deodoro, 18 - Edüício Soraia, 13.

ADVOGADOS
Dr. EVllÁSIO CAON

OAB-SC 0165 - CPF 007896239
Dr. ROBERTO G. SAMPAIO

OAB-SC 0990 - CPF 18282079
Ed. Jorge Daux, conj. 5
Fones 4515 e 4219

DR. ALDO AVILA DA LUZ c

ADVOGADO
CPF 0017766283

EdiÍicio Praça XV, 100. andar - Sala 108

HOTEIS

nOTJ;:L

ROYAL
RUA JOÃO PINTO - FONES, 395' • l • ! A. '.

FI.OR.ANÓPOI.IS. SANTA CATARINA - BR"'SII.

A�ARTAMENTOS SUITES

BAR. JARDIM DE Ul\l:::RNO . SALJ{O DE RI:CEPÇOES
TELEFONE • RADIO TELEVISÃO, GEL ..DElRA. "R CONDfClONADO

AQUeCIMENTO CENTRAL • lAVANDERIA· E5CRITORI0 ...RA HOSPEDES

HOTEL BRUGGEMANN
\ .

70 APTOS. E 50 QUARTOS
CAFÉ DA MANHÃ INClUl"oO NA DIÁRIA

AMPLO SALÃO DE TV A CORES

GARAGEM E ESTACIONAMENTO PARA
100 VEfcULOS

Cx. Postal 0-81 - 0-82 - FONES 6665 e 6230

Rua Santos Saraiva, 300 - Estreito - FlorianópoliSl- SC.

OSCAR PALACE HOTEL
FLORIANÓPOLIS: AV. HERCltlO lUZ, 90

Fones 3638 - 3286
TUBARÃO: CORONEL CO lAÇO, 35

Fone 1611

lUX HOTEL
Seu lar fora do lar

O mais Central da Capital do Estado
Sala de leitura - todos, os quartos com telefone

.

Rua Felipe Schmidt, 9 Florianópolis

MAJESTIC HOTEL
Rua Trajano, 4 - Fone 2276
No centro comercial da cidade

MARIO HOTEL '

Á tradição da hospedagem florianopolitana
Rua Conselheiro Mafra, 26 '- Fone 2968,

SWENSON PALACE HOTEL
Apartamentos com telefone e rádio -:- suites com

telefone, televisão e geladeira
Estacionamento para 50 veículos
COM AQUELE CAFÉ MATINAL

Rua Santos Saraiva, 400 - Fones 6385 e 6685

Endereço Telegráficó SWENSON - Florianópolis, "

Preços espêciais para viajantes

I

DIVERSOS

SNOB'S ClUB
(BAR)

Tome seu aperitivo e ouça música seleclonaríá.
R.' Sete de Setembro, 5 - sobrado - -Floria- I.

nópolis.

RESTAURANTE PRAVON

COMIDAS

TfplCAS CHINESAS

P. INTERNACIONAL

L. PANORAMAR
_.l...

'SERViÇO A LA CARTE)($

AV. RUBENS DE ARRUDA RAMOS
(Baía Norte)

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Are�

Na Grande

Os. clubes cariocas, parecem-me, agora, (mais) sensí
veis a idéia de encurtar o campeonato regional em favor
de mais tempo para o nacional, a partir de 1973. É um

bom, começo para o trabalho que a CBD vai realizar
junto às federações, afim de ampliar o calendário d�

,

Campeonato Brasileiro de Clubes.
Uma sugestão aceitável e feita, extra-oficialmente,

pelo diretor de futebol da CBD, Sr. Antonio do Passo:
Acha ele que o Campeonato Carioca poderia perfei
tamente começar em fevereiro, estendendo-se até maio.
Da mesma forma, o Campeonato Paulista. Essa fórmula,
porém, só seria possível se a federação carioca modifi
casse o sistema de disputa, reduzindo o número de times '

ou de saída, ou logo no segundo tumo.
'

.
'

Nessa hipótese, o Campeonato Nacional seria jogado
ao longo de cinco a seis meses, tempo que o diretor de
futebol da CBD considera ideal para montar-se uma tabe
la sem precipitações, sem jogos amontoados no meio da
semana e, naturalmente, sem o programa de viagem a

toda hora que estoura os jogadores.
***

Bolas de Primeira - Está voltando ao Rio e ao Fla
mengo o médio Chiquinho: Ele estava jogando (e bem)
no Coritiba, mas, agora, terminou o empréstimo. Nin-"
guém por aqui, tem idéia do prestígio de ÇhiqlÚnho no

Paraná. O pessoal de lá acha que se ele mdniiver o ntvel de
performance que sustentou no Coritiba, será titular no
Flamengo. * Duas publicações me pediram que desse a

minha Seleção do Nacional, baseado no Campeonato
,

Brasileiro de 72. Infelizmente, não tenho elementos para
dar uma opinião: Das 26 equipes, só vi jogar quinze. -

Assim, fica meio maroto para mim indicar uma seleção
com base no rendimento das equipes no Campeonato
Nacional. O que posso,. no máximo, é relacionar os joga
dores que, a meu juízo, jogaram melhor no total de

partidas 'que assisti. Aí, sim. Vejamos: Ademir da Guia,
Pedro Rocha, Jairzinho, o.goleiro Wendell, Figueroa, Zé
Carlos, do Cruzeiro, Zé Maria, Paulo' Cesar (quando
jogou na ponta-esquerda indo e vindo, mas pela faixa
lateral do campo), Tostão, Miguel, Marinho, (Botafogo], .

que foi a grande novidade da temporada, Leivinha: *

Mais 'um gesto para confirmar o propósito pacificador do
jovem presidente Rivadâvia Correa, no Botafogo: Ele vai
convidar o juiz, Erasmo do Couto para assumir a vice

presidência jurídica do clube. Um magistrado para dar
maior realce à nova diretoria alvi-negra.

.

»Um título para
a Federação Cariocà de Futebol: Arnaldo César Coelho;
que pertence ao quadro de árbitros da FCF, foi o juiz
que mais apitou no Campeonato Nacional de 72.

"A VANTAGEMDO EMPÀTE "

Pergunta de leitor: Será que é justo dar vantagem aos

times que, no turno eliminatório, somaram maior núme

ro de pontos?
No meu entender, é inteligente. É uma forma objetiva

de dar maior interesse ao turno eliminatório, forçando os

times � levá-lo tão a sério quanto levam os demais tur

nos. O Palmeiras foi beneficiado na semi-final e na final,
com o privilégio do empate, exatamente por ter tido

uma trajetória incomparável no primeiro turno. Muito

justo, sim.

:Arlnando Nogueira

VENDE-SE

Ar4rtamento no, 12, Edf. GAIVOTA, em ltaquaçu,
Cf? quartos, copa, cozinha, banheiro, living, área de
serviço e garagem - Cr$ 116.800,00. 86.000,00 em

até 20 anos e saldo a combinar cf pequena entrada.
Tratar com SR: GASTAQ fones 4604 e 3164.

OBRIGADO
!: A você amigo cliente que nos déu a preferência,
porque confiou em nossa organização e realmente rea

lizou em nossa loja o melhor negócio; pela emoção de
"havermos alcançado com a sua ajuda um fim de ano,
cheio' de esperança e progresso, o nosso muito obriga
do.

I PHILlPPI & elA..
,r- a casado ccnstnrtor

CONSTRUTORA IRMAOS MULLER LTOA.

,.
Rua Dr. Fúlvio Aducci, 763

Estreito - Fpolis - SC

FONE: 3736

CASAS RESIDENCIAIS.
APARTAMENTOS
CONJUNTOS COMERCIAIS E

INDUSTRIAIS

Projeto e Construções ....
com financiamento,.,

Universidade doNordeste
profissionaliza jogadores

A exemplo do que ocorre no Chile, a

Universidade Católica de Pernambuco re

solveu profissionalízar seus 28 atletas ama-
,

dores de futebol - alunos dos cursos supe
riores de Ciências Exatas e Ciências Huma
nas - inscrevendo-os na Federação Pernam
.bucana de Futebol, e ganhando o direito de

'disputar, a partir do próximo ano, o cam

peonato estadual..
Sem salário fixo, os estudantes recebem

bolsas de estudos e alimentação - que va

riam de Cr$ 1 500,00 a três mil anuais -

da universidade e assinarão contrato pró
-forma, comprometendo-se a participar dos
treinamentos e dos jogos programados.

AMPLIAÇÃO DAS OBRAS

A Universidade Católica, além de forne

cer todo o tratamento médico ne'cessário

ao time, contratou técnico e massagistas,
construiu galpão para massagens e está
construindo um estádio em sua área de re

creação.

A idéia de profissionalização da equipe;
que possui quatro ex-jogadores profissio
nais, partiu do padre Amo Maldaner, atual
vice-reitor e que já pertenceu ao quadro do
.cente da Universidade do Chile.

j

Vice-campeão. do cgmpeonato pernam
bucano da 'segunda divisão, de 1972, o time
titular da Universidade Católica de Pernam
'buco é formado por um acadêmico de. Psi

cologia, um de Economia, três de Direito,
um de Engenharia, um de Administração,
um de Matemática, um de Sociologia e dois
de Jorrialismo.

Botafogo não paga dívidas'
mas machuca a mercadoria
Dirigentes do Internacional estão bas

tante descontentes com o Botafogo, que,
segundo eles, não está agindo corretamente
com os gaúchos. O clube carioca, além de
estar em atraso com o pagamento de várias.
promissórias referentes ao passe do zaguei
ro-central Scala, ainda devolveu o atacante
Dorinho com o joelho direito contundido.

O médico Paulo de Tarso, do tetra

-campeão gaúcho, ficou irritado quando o

jogador se apresentou no último sábado,
com o joelho inchado.

- -Éu nem fiquei sabendo direito o que
o Dorinho tem. Ele veio falar comigo .sãba-,

do pela manhã e iria casar-se à tarde. Isso
sempre acontece com os jogadores que em

prestamos': eles saem daqui em condições e

voltam contundidos.

,
Também a maneira como o Botafogo

procedeu em relação ao empréstimo, desa
gradou aos dirigentes do Inter. Dorinho foi
emprestado de graça,' com a condição do
clube caríõca se pronunciar quanto � sua

aquisição definitiva antes de terminar a

concessão. O. jogador foi devolvido' sem
uma palavra do Botafogo sobre a contrata-
ção. �

- Eu sempre tive uIl1 ótimo relaciona
mento. com os dirigentes botafoguenses e
sou muito amigo de Xisto Toniato. Disse
Gilda Russowski, diretor de Futebol do In
ter. Sei que o clube estava emmudança de
diretoria e, 'por isso, esperei com paciência
um pronunciamento sobre a situação de
'Do�o.

DESENHISTA
Firma Construtora sediada nesta capital necessita

de um desenhista,
EXIGE
Prática no ramo

OFERECE
Ordenado compensador
Comissão sobre a produção

Entrevistas à rua Saldanha Marinho, 97 - conj.
201 - horário comercial.

Caixa Económica Federal

Loteria Esportiva

Casa á rua Ministro Costa Ribeiro s/no.
1a. rua a direita após Escola Aprendizes
Com 3 quartos, banheiro, amplo living, copa-cozinha,'
garagem e dependência completa de empregada.
Tratar c/ GASTÃO fone, 4604 e 3164.

VENDE-SE

ESTOFADOS E' COM
MOVEIS CIMO.

o ESTADO

Rua Felipe
Schmidt 116

Proposiçoes do MEC
soo rejeitadas pelo GT

O ministro Jarbas Passarinho, da Edu
cação, recebeu em seu gabinete o relató
rio-análise do grupo de trabalho encarre

gado de opinar sobre as nove propostas
dos seus assessores, que alteram a legisla
ção atual sobre futebol. Inteirado do as

sunto, o titular da Pasta da Educação ins
truiu o Conselho Nacional de Desportos
para promover uma reformulação das nor
mas do futebol profissional.

De maneira geral, o relatório do GT
não concordou com a maior parte das
propostas do MEC. No que' diz, respeito às
férias de 20 dias, diz que já existe um

período de recesso entre 18 de dezembro
a sete de janeiro, e fixa um prazo de 20
dias para reàdaptação gradativa do joga
dor, logo após esta pausa estipulando-se
os seis primeiros dias apenas para treina
mentos.

.

Com relação ao seguro-desemprego, o
grupo de trabalho recomenda um estudo
mais profundo sobre' a matéria, devendo
Passarinho encontrar-se com o ministro
do Trabalho 'para estudar urna forma de
ampliar os benefíciosdos atletas profissio
nais, já tendo manifestado sua disposição
em doar. verba de até dois milhões de cru
zeiros, por ano, com recursos da Loteria

Esportiva, para a criação de um fundo de
assistência.

mero de jogos por ano, mas, sim, na pe
riodicidade em que são realizados, pois o

que se procura evitar é a excessiva solici
tação do organismo do atleta, através de
repetição constante do esforço, circuns
tância que impede a recuperação e o trei
namento adequados. Sugere o GT a ado
ção de um "ciclo alternado": a cada se

mana de duas partidas, com intervalo, en
tre elas, de 60 horas, seguir-se-ia outra se

mana de um jogo, realizada, no mínimo,
seis dias após a antedor. Assim proceden
do, ter-se-ia um número máximo de 70
partidas anuais.

Em relação à proposta para que seja
constituído um grupo de trabalho que es

tude a criação de um seguro para o atleta,
que abranja, inclusive, o seguro-desempre
go, ponderou o Gr que o atleta profissio
nal já desfruta dos benefícios da "Lei de
Acidentes de Trabalho" e que recebe o

salário integral até o término do seu con

trato, quando acidentado no exercício de
sua atividade ou acometido de enfermida
de decorrente daquela prática.

Sobre a proposição dê um fundo de
assistência ao atleta profissional, (que pe
dia fixação de pagamento de um percen
tual de renda por parte das emissoras de
rádio e televisão), o grupo de trabalho
fez, a princípio, uma análise da conve

niência e do direito da transmissão direta
dos jogos de futebol pela televisão, do sis
tema de instituição do fundsuas implica
ções estaduais e municipais. Contrariando
a proposição, sugeriu o GT que o MEC
obrigue as entidades e associações esporti
vas depositarem cadernetas de poupªnça,
em favor dos atletas, um quantitativo per
centual não só sobre as parcelas corres

pondentes à participação do jogador no

passe, como também sobre os prêmios,
por campeonatos ou torneios, e às luvas.

Sobre a proposta mais importante -

que diz respeito ao registro do atleta na

carteira profissional e enquanto a profis
são não estiver regulamentada, deverá ser

considerado numa categoria especial de
trabalhador - o parecer do grupo de tra
b.alho é de que "carece, ainda, da necessá
ria regulamentação". O assunto será trata
do no encontro entre os ministros da
Educação e doTrabalho.

.

PARECERES

À primeira proposta, (férias dos atle
tas), o GT deu o seguinte parecer: "o pe
ríodo de férias em evidência, importando
a cessação total, em todo o país, das ativi
dades do futebol profissional, correspon
de na verdade ao chamado período de re-

. cesso, já previsto na legislação vigente, du
rante o qual é suspensa, obrigatoriamente,
a atividade de todos os atletas profissio
nais. Nota-se que esta legislação proíbe,
expressamente, durante o recesso, a reali
zação de treinos, disputas de partidas des
portivas e quaisquer outras atividades
equivalentes, inclusive embarque de dele
gações para o exterior.

Sobre a segunda proposição, ("ne
nhum atleta profissional poderá disputar
mais de 65 par-tidas durante o ano"), en
tende o GT que o problema não. se apre
senta, propriamente, na limitação do nú-

M.P.103"'Metal e esp'u
ma. Uma combinação dlfí
cil de taaer com bom gos
to. Olhe bem: Lafer conse
guiu.Metal e espuma em
extrema elegância.

TESTE 117
(ratificação de resultado)

A CAIXA ECONÕMICA FEDERAL - CEF - comunica
que a rectameção relativa ao resultado do concurso-teste no.

117 foi julgada improcedente.
Assim, na forma do que determina o artigo 16, da Norma

Geral dos Concursos de Prognósticos Esportivos, fica ratifi
cado, em caráter definitivo, o resultado publicado no dia,
12/12/72, cujo valor para cada aposta vencedora é de

Cr$ 113.354;82.
O pagamento aos ganhadores será efetuado a partir do dia

27/12/72, nos seguintes locais:
Amazonas: Av. Eduardo Ribeiro, 620-A (Ed. Cidade de

Manaus) - Manaus
Bahia: Rua Lima e Silva, 359 .: Salvador;
EspIrita Santo: Av. Jerônimo Monteiro, 142 - Vitória;
Estado do Rio: Av. Ernáni do Amaral Peixoto, 335 -Ioja-

, Niterói
-

_

Goiás: Av. Anhanguera, 4217 - Goiânia'
Mato Grosso: Rua Barão 'do Melgaço, 732 - Cuiabá;
Minas Gerais: Rua Araguari, 489 - Belo Horizonte;
Paraná: Rua 15 de Novembro, 2868 - Curitiba;
Rio Grande do Sul: Rua Comendador Manoel Pereira, 35
Porto Alegre; ,

Guanabara; Rua Riachuelo, 208 - Rio de Janeiro;
Santa Catarina: Rua Fúlvio Aduci, 1221 - Florianópolis;
São Paulo: Av. Rangel Pestana, 2020 - São Paulo.

'

OBSERVAÇÕES:
1 - Não haverá pagamento de prêmios, em dias destina

dos às prestações de contas dos revendedores.
2 - Os pagamentos na Guanabara e São Paula obedecerão

ao horário de 1-3h30min às 17h30min e 12h30min às·

16h30min, respectivamente.

151,76
MENSAIS

SEM ENTRADA

M.'P 97 - Qualquer cano

to de ambiente deixa
de ser um canto quà]
quer quando este con

junto entra em cena.

Ele renova tudo. dá vi
da e requinte.

146,18
MENSAIS

SEM ENTRADA

M.P. 119- A mais arno

jada criação Lafer -72!
Inteiramente moldado

em' espuma O con] unto
mais leve que você pode
encontrar, Mas, esqueça
isso e repare só na sua
beleza.

135,34
ME N'SAIS
SEM .ENTRADA

.-

MOVEIS CIMO
\

jerônimo coelho, 5 Florionópolis .

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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Quadrangular de .Goiânia.
terá a p,resença do Aval'
"0 .\\ai' n:io pode parar" pelo menos é o lema Avaí é o meia cancha Moacir, que está sendo I;é-'

ck .lIol lIirl'toria, confirmado na tarde de ontem gociado com o Grêmio Portoalcgrense. Com' o
olP'" II'klionl'll1a de Walter Miraglia, da GUHna- provável desfalque dos dois idolos ele' sua torcida,
1'0"", () t n-inador, cm conversa com o cmprcsúrío e da "carta branca" dada pela diretoria ao treina-
l)o"lil'l Pinto, confirmou a presença do Avai no dor, é quase certa a vinda de alguns jogadores
()lIadr'lIlgular lntcrnacionul a ser realizado no para a temporada de 73 e a série de jogos progra-
pró.\ imo Illl', cm GoiJI�ia.

.

<mados. Além de Reycs, Caio, Dionísio, Rendi-
Alélll do Avu í. participariio do quadrangular o nclli, Aloísio e Paulo Henrique, todos do Flamen-"

ViL! Nova, campeão goiano; Goiânia, vice; c o go, vários jogadores do Vasco, Fluminense e

Ai l.uu«, uma "das revelações de campeonato Botafogo foram colocados à disposição -de Mira-
urucn tino deste ano. glia,,

O iim« uzurru que teve 'frustwda a sua prctcn
,�() lle- participar do Torneio do Povo, organizado
1"'10 1'I,lI11Cn1!U ,- muito embora seu presidente
\'iajl' Iloj,' P"I"I a (;u ...nubura, com a finalidade de
curn ornar a ,itua�"lo - deixw'ú llorianôpolis dia
I') clé' j.uiciro. ,"Irl'ando doi" dias depois cohtra o

\101,.;1,.". lle' SOlo Paulo.
Lili vutud.. da purticipuçiio do Ava'í no qua

drunuulur. o treinador Waue r Mira!!!ia deverá re

lorll·:,,· lIlll pouco un tes do lé 1111ino '�'" suas férias,
p�lf;l "�lrrUI1l�11' a L'asa�' c esperar os jogadores,
anl,ditallllu-w tumbcm lia vinda de novos rcfor

l:'" pa,.a integrarem o elencodo campeão do lntc
eruc.ro
,

�\";m dl' Lica, qu« dcvcráviajur para o -Rio de

Janeiro no próximo diu l U, para um pcrfodo de

tl·.IC' no llamcugo, outro que poderá deixai' o

Selecionado de salão
és�olhe seu preparadÓt�

I '.
'

..
,

Iberê Rosa, técnico dos juvenis do Figuei
.rensc, deverá 'ser o preparador físico da seleção
catarinensc de futebol de salão. Ontem, membros

:.' ��a comissão organizadora do selecionado de San-,
,

ta Catarina, mantiveram contato com dirigentes
'do clube do continente, os quais não colocaram
obstáculos à sua pretensão, concordando em e�

,. der Iberê Rosa, que no Figueira acumula as fun-

ções de treinador dos juvenis, preparador físico e

supervisor.
; � . Tudo acertado, o preparador deverá apresen
tar-se no início de janeiro à seleção qe futebol de
salão que representará o Estado no campeonato
nacional, muito embora ele próprio ainda desco

nheça sua contratação. Embora já tivesse sido

procurado há duas semans pela' comissão organi
zadorá, deixou. o problema. para a diretoria do

Figueira solucionar e viajou para o Estado do
RiQ, a 'fim de 'passar o Natal com seus familiares.

. Considerado um dos mais atualizados desportistas
< cátarinenses, Iberê esmerou-se com carinho no.

.preparo dos juvenis do Figueirense, que tiveram

presença auspiciosa no certame brasileiro de juve-
: .ili�, em São Paulo, por pouco. não alcançando a

, sua classificação.

I'
As férias dos jogadores terminarão no próxi

mo dia 10 - data da apresentação - e o. treinador
terá um trabalho. árduo para colocar o plantel em
"condições físicas ideais, pois. o 'Avaí, goza -de.'

.

muito prcstígio em Goiás e sua participação vem
sendo esperada e badalada por todos, dado ao-

·excelente plantel que possui.
-

AVAíCONTlNUARÁ
Depois de cumprida a série de jogos pelo qua-':

drangular, o Avaí continuará sua excursão pélo
Triangulo Mineiro, para a realização de uma série
de amistosos; Salvador também consta nos planos
do Avai, devendo jogar em Feira de Santana con�.
tra o Fluminense, time que Miraglia dirigiu por
três anos, chegando inclusive a sagrar-se campeão,'
baiano. \

Figueirense tem
,

nova diretoria
"Sem estádio, Santa Catarina lião participará do Call1peonal

Nacional de 73" (João Havclangc)', Dentro deste espírito o Figlll'�
ren:e,�omeçou, �m rrtrno bastante acelerado, a construção do '�Cata,
nnao

.' �eu preSIdente, na esperança de. que todo catarincnse desl'je
a participação de nosso Estado no maior campeonato do mundo
baseado no seu ponto de vista não mediu esforços, arregaçou.:
mangas e iniciou a arrojada construção; ,as
'I Mas enganou-se o presidente. Não houve a recíproca por parte
dos torcedores e a "injeção financeira" tão esperada pela diretori.
venda de títulos patrimoniais, cadeiras cativas e perpétuas não. 1'0':
brim recebida. .

No próximo mês, e�tará em Santa Catarina o presidente da CBD
João Havelange que inspecionará as obras do "Catarinâo" c su.

.

possibilidades dentro.dos requisitos necessários e, "se não tivenll�:
com uma boa parte' concluída e com as demais obras ernandarncnj.,
não assistiremos nem a primeira .phrtida"; palavras do diretor Ariei
Botaro,

.
.' ..

MUDANÇA ..... ..

Para q�e: o Fi��iren� .consíga seu �uplq objetívo - a constrllç,io
do seu estádio e o bi-campeonato � é preciso um trabalho cm conju.;

'

..

to 'com uma.sô finalidade. E, partindo. deste princípio, em rellniiio
.

tealizad� neste finalde semana, o. presidente Ortiga resolveu fazer
uma alteração em sua. equipe de assessores, colocando as. pe,ssoas
certas nos .seus verdadeiros lugares, e como 10. Vice Presidente, rOi
.designado Ariel Botaro, que exercia as funções de assessor. Para Vic,
de Finanças, João José Machado. Harry Egon Krícgcr, foi escolhido
para a Vice Presidência de Interesses Legais. Como a vaga de VíC,' ele
Futebol estava aberta desde o afastamento de João Polli. foi escolhi,
do para preenche-la, Bernistarn Conceição •

. ...... ----_._-,---------_,......---------------------------------------.,....-------------------------'--------------

TRIBUNAL' DE JUSTiÇA
RE;SENHA DE JULGAMENTO

A Segunda Câmara Ci,.il do Tribunal de Justiça de Santa

Catarina, em sessão ordinária de sexta-feira, dia 22 de dezembro

de 1972, julgou os seguintes processos:
1) Agravo de petição no .. 2. 778 de Chapecó, agrte. Dr. Ju iz de

Di reiío. ex-oftieio e agrda. Comercial Planalto.
Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA
Decisão.: Por votação unânime, conhecer do recurso de ofício

e dar,lhe provimento para anular o processo ab initio. Sem
Custas.

Acórdão assinado na sessão,
2) Agravo de Petição. no, 2:998 de Capinzal, agrte. Dr. Juiz de

Direito, ex·offieio e agrdo. Gemil dos Santos.
Relatôr: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação. unànlme, conhecer do. recurso ex-üffició

e negar-lhe pro.vimento. Sem custas.

Acórdão assinado na sessão. ,

3) Apelação de,deSquite·no. 3.849 de Jaraguá do Sul, apte.
Dr. Juiz de Direito, ex-o.fticio e apdos. Oswaldo Fodi eDulcinéia

da Silva Fo.di.

Rel�r: Des. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por votação. unânime, m�gar provimento. ao recurso,

para que se proceda a partilha na forma do § 20,. do art. 642 do

C.P.C .. confirmando.-se no mais, a sentença do fls. 1-3. Custas

ex-Iege.
'Acórdão. assinado na sessão.
4) Apelação de desquite no. 3.853 de Joinville, ,apte. Dr. Juiz

de Direito da 2a; Vara, ex-üfficio e apdos. Oriel Honiék Corrêa e

\ Elza D.uarte Corrêa.
Reiator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso,

para confirmar a sente.nça ,homologatória, co.m a aplicação das

declarações de fls. 28. Custás ex-lege.
.

'

Acórdão assinado na sessão.
, 5) Apelação de desquite 'no; 3.887 de Joinville, apte', Dr. Juiz

de Direito da 1 a. Vara, ex-o.ffieio e' apdos. Jo�é de Oliveira

Borges e Maria Pereira de Oliveira.
Relator: Des .. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação ur.tânime,. negar. provimento ao. recurso

par,a confirmar a decisão homologatória. Custas ex-Iege.
Ac.órdão assinado \la 'sessão.
6) Apelação ,de desquite no. 3,935 de Orleans, apte. Dr. Juiz

de Direito, eX-9fficio. e apdos. Santos Miguel e Dalva Belmi'ro
Miguel. "-,

RelatorfDes. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação un'ânime, negar provimento ao recurso.

Custas ex-Iege.
Acórdão assinado na sessão.
7) Apelação de desquite no. 3.950 de Rio do Sul, apte, Dr,

Juiz de Direito da la. Vara, ex-officio e apdos. Alcebíades
Morais e Regina Dacoll Morais,

. Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime. converter, o jUlgamento em

diligênciÇl para que, na comarca de origem, seja desentranhada a

inicial do desquite litigioso, acordada a partilha dos bens e

corrigida a conta de custas. Custas a 'final.

Acórdão assinado na sessão.
I

8) Apelação de desquite no. 3.963 de Lages, apte. Dr, Juiz de
Direito da la. Vara Cível. ex-pffieio. e apdos, Francisc.o Nicanor
Mota de Oliveira e Maria José de Matos Mota.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
ACÓrdão assinado na sessão.
9) Apelação de desquite no. 3.957 de Florianópolis. ápte. Dr.

Juiz de Direito do/ Vara de Família, Órfãos e Sucessões.
ex-offieio e apdos. Manoel' Gregório Silvano e Tereza Leal
Silvano.

Relator: Des. CERQU:=IRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime. negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinacÍo na sessão.
10) Apelação de desquite 1'0. 3.'174 de Jaraguá do Sul. apte,

Dr. Juiz de Direito. ex,orfieio e apdos. Cláudio Machado e

Aurora Machado.

1_- . .. ,_."._._---_._---_.._._-_.-,---------_._----'---

....._,. ... ._-_._-�,.._- ._._---------'-------
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; M in istério da Edp�cação e Cu Itura
'Universidade Ff:deral de Santa Catarina
I, Sub-Reitoria ,�e Enstno e Pesquisa'

I[ :Departament1o de Re,gistro e Contrôle Acadêmico
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.
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Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.
.

. I .

Decisão: Por votação unânlme, negar provimento ao recurso.

Custas ex-lege.
.

Acórdão'assinado na sessão. :'
11) Apelação de desquite rio. 3.977 de Dion ísio Cerqueira"

apte. Dr. Juiz de Direito, ex-offieio' e apdos. Dórico José Mazetto'
e Alvina R. França Mazetto.

..

Relator: Des. CERQUEI RA CINTRA.
Decisão: Por votação. un'�nimé, negar provimento ao recurso.

Custas ex-lege.
Acórdão assinado. na sessão. ,

12) Apelação de desquite no; 1.371 de Urussanga, apte. D�.
Juiz de Direito, ex-officia e ·apdos. Agilmar Machado e Nadir
,Giordani Machado..

•

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão: Por votação unânime, negar provim'ento, ao recurso.

Custas pelos apelados.
'.

Acórdão assinado .na sessãQ.
' f

-
•.

13) Apelação. de desquite no.' 3.958 de Rio do Sul, apte. Dr.
Juiz de Direit6 da la.-Vara, ex-oUieio e apdos. Ricardo Hedler e

Palmiri! Hedler.
.

Relator: Des. ARISTEU SCHI.EFLER.
Decisão: Por votação urâriime,.negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados'. ,
.

Acórdão assinado na sessão. :.- \

14) Apelação cível no. 7.991 de Léljes, apte. Tiago Debetio e

apda. AHerança Jacente de Eliziári'o Prudente.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão:·, Por votação unânime, negar provimento ao recurso..

Custas pelo apelante.
15) Apelação cível no.

,Henrique Feldhaus Júnior e

Santa Catarina.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

8. � 56 de F lorianópol is, aptes,
suá mulher e apdo. O, Estado de

:
.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso..

Custas pelos apelantes.
16) Apelação Cível no.:8.332 de lages, apte. Alcebíades

Rodfigues'e apdo. Mário Ber�!úti:
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER. '

Decisão: Por votação unânime, converter o julg\lmentp em

diligência. Custasa final.

Acórdão assinado. na'sessão. ...!

17) Apelação Cívef"no. '8.652 de Joinviliií,' apte. Hilda

Stockhausen, por si e seu filho Ivo e apda. Krawulski Will.
Relato.r: Des, ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão: Por vo.tação. unânime, negar provimento ao. recurso..

Custas pela apelante.
.

18) Apelação. C ível no. 7.39$ de A'aranguá, apt�, Detende
Casagrande e apdo. Aristides C'asagrande.

Relator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: Por votação unânime, confirmar �:?entença po.r sua

co.nclusão. Custas ex-Iege.
Acórdão assinado na sessão..
'19) Apelação Cível no. 8.02� de Biguaçu, apte. Oro Juiz de

Direito, ex·officio e apdo.s. Alalbertino Matos e sua mulher.
Relator: Desa. THEREZA TAI>JG.

.

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

para, julgar Improcedente a ação. Custas ex-Iege..
'

\

Acórdão assinado na·sessão.,.: I .

20) Apelação Cível no. 8.115 de Plorianópolis, aptes. Dr.
Juiz de Direito da Vara dos Feito.s da Fazenda Pública e

Acidentes do Trabalho, ex-o.fficio 'e Geraldino Martins Soares e

apdos,_lnstituto de Reforma Agrária de Santa Catarina (IRASC)
e Geraldino Martins Soares.

Relator: Desa. THEREZA TANG.

'1

Decisão: Por votação 'unânim:e, dar provimento em parte .ao

recurso. Custas ex·lege. ,

Acórdão assinado na sessão.
21) Apelação CíVEl no. 8.607 de Joinville, aptes. Walter

Mueller e slJa mulher e apdo�. He\deiro.s de Da. Elzé' Hoenig.
Relator: Desa. THEREZA TANG.

.

Decisão: Po.r votação unânime; dar provimento ao recurso.

para anular o processo a partir do despacho saneador inclusive.

Custas na forma da lei,

Acórdão assinado na sessão.. "

22) Apelação Cível no. 8.617 de Criciúma, apte. Df. Juizde .

Direito da la. V.ara. ex-oftieio e ·apdo. Jo.sé Laudelino Cardoso.
Relator: Desa:THEREZA TANG.

.

---I

DIVULGUE
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EDITA\L Nº 722.A16.024
Curso Intensivo Especial.

Matrículas - Ab�rtas e para serem procedidas condicionalmente, até o
..

,. I

dia 28 do corrente, no ORCA; das 13:00 às 17 horas'.

Taxas ,.- Cr$ 5,00 (cinco cruzeiros) por disciplina.

Disciplinas ofertadas - FSC 1102, FSC 1103, FSC 1201, GCN 1604,

GCN 1605, GCN 1501, LLV 1�01, CEC 1101, GEC '110�, CEC 1201,

,

Florianópolis, 22 de dezembro de 1972.

Bel. Nelson Moritz la Porta
Ilretor
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J
,

o
,

.

,
r ES'TADO ii I'
I � ,

l:._._�� .. __._,__ , . __ �_�_._ ...

A

Declsão; Por votação unarume, não' conhecer do. ,recurso,
determinando. a remessa dos autos ao Egrégio Tribunal Federal
de Recurso.s. Custas ex-lege,

.

'Acórdão assinado na sessão.
23) Apelação Cível ·no. 8.868 de Florianópolis, apte.

Gasparino Corrêa Bittenc9urt e apda.·lzabel de Souza Pereira.
Relator: Desa. THEREZA TANG.

.

Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelo apelante.
Acórdão assinado. na sessão.
24) Apelação de Desquite no.. 3.968 de Lages, apte. Dr. Juiz

de 'Direito da 2a. Vara Cível" ex-offido. e apdos. Valdemar
Varela da Silva e Terezinha Andrade da Silva.

RJlator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: Por votação unânime, neg�r provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
25) Apelação. de Oesquite no. 3.j370 de Criciúma,' apte. Dr.

Juiz de Direito da 2a. Vara, 'ex-offieio e apdos. José Brasilício

�mérico e 'Irma Búrigo Américo.
.

Relator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: 'Por votação. unânime, negar provimento ao recUrso.

Custas ex-lége:
-

.

Acórdão assinado na sessão.
26) Agravo de Petição no. 2.994 de Orleans. agrte. o INPS e

agrd0. Luiz Martins.
.

Relato.r: Des, CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Po.r votação,unânime, conheçer mo agravo e dar-lhe

provimento em parte, para admitir a dedução da parte já
recebida peío infortunado, Custas em proporção.

Acórdão. assinado.na sessão.,
27) Apelação de.Desquite no. 3.834 de Blumenau, apte. o Dr.

Juiz de Direito. da 2a, Vara, ex-offieio e apdos. Leonardo Knoch
�sua mulher Lúcia Moreti Knoch ..

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA,
Decisão: Por votação. unânime, negar pro.vimento ao recurso

para co.nfirmar a sentença homologatória. Custas pelos apelados.
Acordão. assinado. na sessão.
28) Carta Testemunhável no, 4 de 'Orleans, testemunhante

Sociedade Recreativa "Ouro Preto" e testen;wnhada a Fazenda
Estadual.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: 'PÓI-'- votàção' unânim�, conhecer da Carta I

Testemunhável e determinar a subida do recurso. Custas pela
testemunhada.

Acórdão assinado na sessão.
29) Apelação Cível no. 8.893 de Iàges,

Oliveira Lins e apda. Maria Júlia Costa Lins. I

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, dar provimento. ao recurso

para anular o processo a partir de fls 50. Custas pela apelada.
Acórdão assi nado na sessão.

.

30) Apelação. Cível nh. 8.898 de Trombudo Central, apte.
Úrsula Júlia Felippi e apdo. Faustino Felippi.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

apte. Almiro de

Decisão: Por votação unânime,
diligência. Custas a final.

Acórdão assinado. na sessão.
31) Apelação Cível no. 8.044

Bo.rtoluzzi e apdo. Gtaviano Narciso.
Relator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: Por votaç'ão unânime, homologar a desistência

requerida. Custas pelo apelante.
Acórdão assinado na sessão,
32) Apelação Cível no. 8.903 de Balneário de Camboriú,

apte. Carlos F. da Rosa e apdo.. Jacy Pereira Campos.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por vo.tação. unânime, negar provimento ao recurso, '

Custas pelo apelante.
'

.

Acórdão assinado na sessão.
33) Apelação Cível no. 8.322 de Biguaçu, apte. Alfreoo Von

Hertwig e apdo. Jão Francisco Machado.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

converter o julgamento em

de Xanxerê, apte. Pedro

Decisão: Por votação unânime, dar provimento ao recurso,

pura, anular' o. pro.cesso a partir de fls 94, inclusive. Custas pelo.
apelado., \

Acórdão assi nado na sessão.
34) Apelação Cível no. 8,578 de Tubarão, apte. Manoel

Antônio. Herculano e apdo, I.N.P.S.
R�lator: Des. CERQUEIRA CíNTRA.
Deci�ão: Po.r votação unânime, não conhecer da apelação. e

determirar a remessa da mesma ao Egrégio Tribunal Federal de

Recl,lrsos,. o co.mpetente. Custas ex-Iege.
Acórdão assi nado na sessão. I

35) Apelação Cível no. 8.656 de Tubarão, aptes. dr. Juiz de

Direito. da la. Vara, 'ex-offieio, e o I.N.P.S. e apdo. Alberto
Rolant Karkle.

.

Relator: Des� CERQUEIRACINTRA.
Decisão.: Por votação unânime, não c,onhecer dá apelação e

determinar a remessa da mesma ao Égrégio Tribunal Federal de

Re<;ursos. o competente. Custas ex-lege.
Acórdão assinado na sessão.

''1, '

36) Apelação Cível no. 8.757 de [,.ages. Apte. lolanda Branco

Luersen e apdo. Alsemo Luersen.
Relator:'oes. CERQUEIRA CINTRA
Decisão: Por 'Votação unânime, .colwerter o julgamento er:n

diligência, na forma do parecer da Procuradoria Geral do Estado.

Custas a final.

Acórdão assi nado na sessão.
37) Apelação Cível no. 8.783 de São João Batisia, apte.

Abrão Manoel Cirilo e apdo.s. os Herdeiros de Maria Constância
Melim' da Sílvà e seu marido Ronn;aldo Marcos da Silva.

Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime, negar ,provimento ao recui·so.

Custas pelo apelante.
Acór,d50 êlssinado na sessão.

, .

---._------------,---_,-_._-------_.

.

,

, .

CEC 1202, aMC 1110, MTM 1106, MTM 1107, MTM 1101, lVITM
I'.. .

\
'

TOMADA DE. PREÇO,S.
o SERViÇO ALJTÜNOIVIO MU�J1CIPAL DE ÁGUA E ESGOTO - SAMAE comunica a

quem ipteressar possa que está aberta a Tom'ada de Preços no. 8L-09/72 para a compra de 800
. (oitocentos) hidrômetro;; de 1/2-:-3m3/h de vazão, COITI tampa de metal .

'Os interessados deverão dirigir:se à sede do SAMAE de Blumenau --SC, à rua Iguaçu, 209.
onde se encontra o edita! e os dem as elementos da Tomada de Preços.

'

A Tomadil de Preços .será realizada dia 11 de janeiro, de 1-973; às 15 ·ho.ras na sede do
SAMAE.·

.

Eng. R.oberto F asanaro
Diretor Geral do S/\IVIAE .

\

i

_______,_ .._._ _l

1104, MTM 1195, MTM 1108, CCN 1101"CCN 1102; SeL 1101 (ou

SCL 1110), SCL 1102 e SCL 1301.

�agas·- 40 por disciplina.
Dias de aula e destinados à avaliação do conhecimento dos alunos -

02/JAN à 07/FEV inclusive.

38) Apelação Cível no. 8.835 de Chapecó, apte. Arcares
Francisco Machado e apdos, dr. Va'mar Ernesto Lunardi e sua
mulher.

Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: Por votação unânime; negar provimento ao recurso.

Custas pelo apelante.
Acórdão assinado. na sessão.
3�) Apelação.-Cível no. 8.848 de São Joaquim, ápte. Firma

Exportadora de Pinho e Madeira de Lei Ltda. Ind. e Com. e

aptlo. João Pereira Mattos.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

I,

!

Decisão: Por votação unânime, não conhecer do recurso.
'determinar a remessa da apelação à Egrégia Primeira Câmara
Civil, competente para apreciá-Ia. Custas a final.
, Acórdão assinado na sessão.
40) Apçlação Cível no. 8.863 de Porto União, apte.

Gottifried Bo.nas e apdos. Wlademiro Novacki e outros.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: f'�r vo.tação unânime, não conhecer da ap'elação por

incab ível, retificando apenas o equ ívoco do emprego da palavra
"improcedente", a qual se considera incabível. Custas pelo
apelante.

Acórdão assinado na sessão.
41) Apelação elvel no. 8.870 de Campos Novos. aptes. Alceu

Ribas e' sua mãe Julieta Ribas e apdo. Anselmo Pooter.
Rt!lator: Des. CERQUEIRA CINTRA.
Decisão: 'Por votação lunânime, converter o julgamento er,n

diligência. Custas a final.
Acórdão assinado na sessão.
42) Apelação de Desquite no, 3.593 de Xaxim. apte. dr. Juiz

de Direito, ex-officio. e apdos. Ulderico Oscar Weber e Terezinha
Weber.

Relator: Desa. THEREZA TANG. '

Decisão: Por votação ·unânime, na forma do .parecel da
Procuradoria Geral do Estado. provê-lo para amllar o processo
ab·initio.. Custas ex-l�ge.

Acórdão assinado na sessão .

43) Apelação de Desquite no. 3.690 de Anita Garibaldi, apte.
dr. Juiz de Direito. ex'officio, e apdos. João lVIaria Machado de
Oliveira e Maria Josefina de Oliveira.

Relator: qesa. THEREZA TANG.
Decisão: Por votação unânime, negar provimento ao recurso.

Gustas ex-Iege.
.

Acórdão assi nado na sessão.
44) ,lI,pelação de D.esquite no. 3,964 de Jaraguá do Sul. apte.

Dr. Juiz de Direito, ex-offieio e apdos. Orlando Rità e Genésia
Camilo Rita.

'

.

I

Relator: Desa. THEREZA TANG.
Decisão: Por votação unânime. negar provimento ao recurso.

Custas ex-lege.
Acórdão assinado na sessão.
45) Apelação Cível no. 8.281 de Caçador, apte: dr. Juiz de

Direito, ex-offieio, e apdos. lIona Elisabetha Irma França e
'

Thiers Marcondes de França.
Relator: Des, CEROUEIRA CINTRA .

Decisão: Por votação unânime, converter o julgamento em

diligência, a fim de q'ue o réu' seja intimado da sentença. Custas a

final.

Acórdão,assinado na sessão.
46) Apelação."C ível no. 8.890 de I taiopol is,

Lemek e apdos. Paulo Munch e sua mulher.
Relator: Des. CERQUEIRA CINTRA.

apte. André

.

Decisão: Por \lotação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelo apelante. \

Acórdão assinado na sessão.
47) Apelação Cível no, 8.896 de Campos Novos. apte.

Fioravante Carletti e apdo. Alindo Bernardi ..
Relator: Des, CERQUEIRA CINTRA.
Decisão.: p'ór votação unânime. negar provimento ao recurso.

Custas pelo apelante, .

Acórdão assinado na sessão.
48) Apelação de Desquite no. 3,962 de Itajai, apte. Dr. Juiz

.

de Direito da 2a. VAara, ex-o.fficio e apdos. Manoel Teixeira e

Iná Garcia Teixeira.
Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.

I

Decis.ão: Por vo.tação unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados.
Acórdão assinado na sessão.
49) Apelação de desquite no. 3.973 de �Iorianópolis. apte.

Dr. Juiz de Direito da Vara de Família; Orfãos e Sucessões .

'ex-offieio e apdos. Mário Lamego e Maria Pires Lamego.
Relator: Des. ARISTEU StH IEFLER.
Decisão: Por votacão unânime, negar provimento ao recurso.

Custas pelos apelados: I

Acórdão. assinado na sessão.
50) Apelação de desquite- 3.975, de Joinville. apte. Dr. Juiz

de Direito 'da 1a. Vara, ex-o.fficio e apdos. Atalluh Dakjiallah
Acrouche elidia Acrouche.

Relator: Des. ARISTEU SCHIEFLER.
Decisão: Por vo.tação unânime, negar provimento ao recurso.

I Custas pelos apelados.
Acórdão assi nado na sessão. .

Jaime Sprícigo
Diretor

A Câmara Criminal do Tribunal de Justica do Estado de

I, s.anta Catarina, em sessão extrao�dinária de sãbado, dia' 23 de

dezembro"julgou o seguiJlte processo.:
AfJelação Criminal no.. 11.999 de Palhoça, apelante Júlio

Rocha Freire e ?pelada a Justiça, por seu Promotor.
:=lelator: Des. EDUARDO LUZ.

I
I
I

i
i
I
i

acusação contra ele

1

I
.._--_.------,---'>_._----- ---�'

•
Decisão: À una.nimidade e de acord'o com o parecer da

Procuradoria Geral do Estado, conhec?r da apelação e dar-lhe
pro.vimento, para absolver o 'réu da
intentada. Custas na fo.rma da lei.

Jaime Sprícigo
Dil:etor.

I [---O
----.--.- ...--."--
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OPORTUN·IDADE

3 lotes no Jardim Sta. MÔn;Cé! na Trindade em zona

d� grandell/a!orízaçãü.
'.

PreçQ 14.000 c/ 20% de entrada saldo �!:n até 20 me

S;JS.

Tratar ,;/ Gastão Fones, 4606 e 3164
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